



### Módulo 3. Información de los sujetos obligados

### Índice

Presentacion	
Informantes	
Sección I. Sujetos obligados	Preguntas 1 a 3
Sección II. Medidas de accesibilidad y/o ajustes razonables	Pregunta 4
Sección III. Portal de Obligaciones de Transparencia	Preguntas 5 y 6
Sección IV. Unidad de transparencia	Preguntas 7 y 8
Sección V. Comité de transparencia	Preguntas 9 a 18
Sección VI. Índice de expedientes clasificados como reservados	Pregunta 19
Sección VII. Asesorías	Pregunta 20
Sección VIII. Solicitudes de acceso a la información pública y de protección de datos personales	Preguntas 21 a 29
Sección IX. Transparencia proactiva	Preguntas 30 a 32
Sección X. Gobierno abierto	Pregunta 33
Sección XI. Protección de datos personales	Preguntas 34 a 36
Sección XII. Obligaciones de transparencia	Preguntas 37 a 55
Participantes y comentarios	

Glosario

Anexo 1. Guía de sujetos obligados





### Módulo 3. Información de los sujetos obligados

#### Presentación

**Indice** 

#### CONFIDENCIALIDAD

Conforme a lo dispuesto por el Artículo 37, párrafo primero de la Ley del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica: "Los datos que proporcionen para fines estadísticos los Informantes del Sistema a las Unidades en términos de la presente Ley, serán estrictamente confidenciales y bajo ninguna circunstancia podrán utilizarse para otro fin que no sea el estadístico."

#### OBLIGATORIEDAD

Conforme a lo dispuesto por el Artículo 45, párrafo primero de la Ley del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica: "Los Informantes del Sistema estarán obligados a proporcionar, con veracidad y oportunidad, los datos e informes que les soliciten las autoridades competentes para fines estadísticos, censales y geográficos, y prestarán apoyo a las mismas", así como lo señalado por el Artículo 46 de la misma: "[...] Los servidores públicos de la Federación, de las entidades federativas, de los municipios y de las demarcaciones territoriales de la Ciudad de México, tendrán la obligación de proporcionar la información básica que hubieren obtenido en el ejercicio de sus funciones y sirva para generar Información de Interés Nacional, que les solicite el Instituto [...]"

#### DERECHOS DE LOS INFORMANTES DEL SISTEMA

De conformidad con lo previsto en el **Artícu**lo 41 de la **Ley del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica**, los informantes del Sistema tendrán el derecho de solicitar al Instituto Nacional de Estadística y Geografía que sean rectificados los datos que les conciernan, para lo cual deberán demostrar que son inexactos, incompletos o equívocos.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) presenta el instrumento de captación del Censo Nacional de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales Federal (CNTAIPPDPF) 2020 como respuesta a su responsabilidad de suministrar a la sociedad y al Estado información de calidad, pertinente, veraz y oportuna, atendiendo el mandato constitucional de normar y coordinar el Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica (SNIEG).

Dicho Sistema se integra por cuatro subsistemas, mismos que permiten agrupar de manera temática los diversos campos de Información de Interés Nacional, lo que se traduce en la generación, suministro y difusión de información de manera ordenada y bajo esquemas integrales y homogéneos que promuevan el cumplimiento de los objetivos del SNIEG.

Los subsistemas son los siguientes:

Subsistema Nacional de Información Demográfica y Social.

Subsistema Nacional de Información Económica.

Subsistema Nacional de Información Geográfica, Medio Ambiente, Ordenamiento Territorial y Urbano.

Subsistema Nacional de Información de Gobierno, Seguridad Pública e Impartición de Justicia.

El Subsistema Nacional de Información de Gobierno, Seguridad Pública e Impartición de Justicia (SNIGSPIJ) fue creado mediante acuerdo de la Junta de Gobierno del INEGI el 8 de diciembre de 2008, y establecido como el cuarto Subsistema Nacional de Información según los artículos 17 y 28 bis de la ley del SNIEG.

El SNIGSPIJ tiene como objetivo estratégico: "institucionalizar y operar un esquema coordinado para la producción, integración, conservación y difusión de información estadística y geográfica de interés nacional, de calidad, pertinente, veraz y oportuna que permita conocer la situación que guardan la gestión y el desempeño de las instituciones públicas que conforman el Estado y sus respectivos poderes en las funciones de gobierno, seguridad pública e impartición de justicia, para apoyar los procesos de diseño, implementación, monitoreo y evaluación de las políticas públicas en estas materias".

En el marco de dicho Subsistema, específicamente de los trabajos del Comité Técnico Especializado de Información de Gobierno, desde el año 2015 se iniciaron las actividades de revisión y generación de lo que sería el primer instrumento de captación en las materias de transparencia, acceso a la información pública y protección de datos personales, en donde participaron los representantes de las principales instituciones y organizaciones que convergen en dichas materias.

#### Módulo 3 Presentación

Derivado de estas actividades, se logró el acuerdo para iniciar la generación de información estadística en las materias de transparencia, acceso a la información pública y protección de datos personales con una visión integral, teniendo publicado actualmente la información correspondiente al "Censo Nacional de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales Federal (CNTAIPPDPF) 2019", mismo que representa el tercer programa estadístico en dichas materias, y cuyos resultados pueden ser consultados en la página de internet del Instituto.

Es importante referir que para el año 2018 no se realizó un ejercicio de levantamiento, dado que se trazó el objetivo de analizar los datos recabados en los programas anteriores y rediseñar el instrumento de captación.

De esta forma, a cuatro años de distancia de la aplicación del primer levantamiento, se presenta ahora el "Censo Nacional de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales Federal (CNTAIPPDPF) 2020", como el cuarto programa estadístico desarrollado por el INEGI en dichas materias. Si bien el proceso de maduración de este ha obligado a realizar ajustes en algunas variables, se ha preservado en todo momento la consistencia temática y conceptual respecto de sus ediciones anteriores, continuando con la serie estadística y enriqueciendo sus contenidos por los temas que actualmente desarrolla.

El CNTAIPPDPF 2020 se conforma por los siguientes módulos:

- Módulo 1. Estructura organizacional y recursos
- Módulo 2. Garantía del acceso a la información y protección de datos personales
- Módulo 3. Información de los sujetos obligados

Cada uno de estos módulos está conformado, cuando menos, por los siguientes apartados:

Presentación. Contiene la introducción general del censo, así como las instrucciones generales para la entrega formal del presente instrumento de captación.

Informantes. En este apartado se recaba información sobre los servidores públicos responsables de entregar la información requerida por el cuestionario.

Cuestionario. Se integra por cada una de las preguntas destinadas a generar información estadística sobre los aspectos que conforman la estructura temática del presente programa. Con el fin de facilitar la ubicación de los témas contenidos, la versión electrónica del mismo se ha dividido en tantas pestañas como secciones son requeridas.

Participantes y comentarios. Presenta un espacio destinado al registro de los servidores públicos que participaron en el llenado de cada módulo y/o sección, según corresponda. De igual forma, contiene un espacio para que los informantes puedan anotar los comentarios generales que consideren pertinentes respecto de la información que están proporcionando en el cuestionario.

Glosario. Contiene un listado de conceptos y definiciones que se consideran relevantes para el llenado del cuestionario.

Asimismo, tomando en consideración la naturaleza de la información solicitada en cada módulo, alguno de estos puede presentar apartados adicionales a los anteriores, mismos que obedecen a características específicas del programa estadístico relacionado. Dichos apartados pueden ser: complementos y/o anexos.

Particularmente, en el **módulo 3** se solicita información, entre otra, sobre los elementos básicos relacionados con las atribuciones y funciones específicas en materia de transparencia, acceso a la información pública y protección de datos personales desarrolladas por los sujetos obligados que reportan información al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI).

Para ello, este módulo contiene 55 preguntas agrupadas en las siguientes secciones:

Sección I. Sujetos obligados

Sección II. Medidas de accesibilidad y/o ajustes razonables

Sección III. Portal de Obligaciones de Transparencia

Sección IV. Unidad de transparencia

Sección V. Comité de transparencia

Sección VI. Índices de expedientes clasificados como reservados

Sección VII. Asesorías

Sección VIII. Solicitudes de acceso a la información pública y de protección de datos personales

Sección IX. Transparencia proactiva

Sección X. Gobierno abierto

Sección XI. Protección de datos personales

Sección XII. Obligaciones de transparencia

Considerando la relevancia y diversidad de la información solicitada a través del cuestionario, es necesario que los informantes responsables de su llenado sean funcionarios específicos que, por sus atribuciones, cuenten con la información adecuada y necesaria. A efecto de facilitar la recolección de la información solicitada, los responsables del llenado del cuestionario pueden auxiliarse de los servidores públicos que integran sus equipos de trabajo. Cuando esto suceda, se solicita que registren sus datos en el apartado *Participantes y comentarios*.

Los servidores públicos que se establecen como informantes deberán validar y formalizar la información proporcionada, ello mediante el estampado de su firma en la portada de cada módulo o sección, así como del sello de la institución que representan. Cabe destacar que la información recabada mediante el censo, una vez recibida con la firma del o los servidores públicos responsables y sello de la institución, será considerada como información oficial en términos de lo establecido en la Ley del SNIEG.

El INEGI pondrá a disposición de la sociedad la información de este proyecto de forma gratuita a través del Servicio Público de Información, además de poder consultarse y descargarse de forma electrónica en el portal del Instituto.

Finalmente, resulta pertinente advertir que, en conjunto con el Documento de Detección de Necesidades de Información, el Documento de Planeación, la Ficha Metodológica, el Marco Conceptual y la Memoria de Actividades, el presente instrumento se desarrolla dentro de la serie documental del CNTAIPPDPF 2020, ello como parte de los programas estratégicos elaborados en el marco del SNIGSPIJ.

A efecto de llevar a cabo la revisión y validación del cuestionario, una vez completado deberá enviarse en versión preliminar, a más tardar el XX de XXXX de 2020, a la siguiente dirección electrónica: xxxxxxxxx@inegi.org.mx

Concluida la revisión y validación del cuestionario, según los procesos establecidos, será devuelto al servidor público adscrito al INAI que lo haya entregado, a efecto de notificarle los resultados de la revisión y los ajustes o aclaraciones de información que, en su caso, deberán atenderse, o bien darle el VoBo. como versión definitiva, para que se proceda a imprimir el archivo liberado y gestionar la formalización de la información mediante la firma del instrumento físico por el informante básico y/o complementarios.

Una vez que el archivo electrónico esté impreso y firmado, se llevará a cabo la entrega del cuestionario vía electrónica y de manera física, para lo cual se tomará en cuenta lo siguiente:

#### 1) Entrega electrónica:

La versión definitiva del cuestionario en su versión electrónica deberá ser la misma que se entregue en versión física, de conformidad con las instrucciones correspondientes, debiéndose enviar, a más tardar el XX de XXXX de 2020, a la dirección electrónica siguiente: xxxxxxxxx@inegi.org.mx

#### 2) Entrega física:

La versión impresa, con las firmas correspondientes, deberá enviarse en original a las oficinas del INEGI en la Ciudad de México, a más tardar el XX de XXXX de 2020, de acuerdo con los siguientes datos:

Dr. Armando Islas Delgadillo

Director de Censos Nacionales de Gobierno

Av. Patriotismo No. 711, Torre A, octavo piso, col. San Juan Mixcoac, Benito Juárez, C.P. 03730, Ciudad de México.

En caso de dudas o comentarios, deberá hacerlos llegar a:

XXXXXXXX. Tel: (0155) 5278-1000, ext. XXXX, xxxx@inegi.org.mx

El horario de atención del INEGI es de lunes a viernes de 8:30 hrs. a 16:30 hrs. La recepción de documentos de 9:00 hrs. a 16:00 hrs.





# Módulo 3. Información de los sujetos obligados

#### Informantes

(Responden: unidad(es) administrativa(s) del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales encargada(s) o integradora(s) de la información correspondiente a los sujetos obligados del ámbito federal).

Índice

	to Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales que tiene el carácter de figura responsable de validar y oficializar la información y, cuando
menos, se encuentra en el segundo o tercer nivel jerárquico del m	
Nombre completo:	
Área o unidad de adscripción:	
Cargo:	
Teléfono:	
Correo electrónico:	
	· ·
	FIRMA
	que, por las funciones que tiene asignadas dentro del Instituto Nacional de Transparencia,
	el principal productor y/o integrador de la información correspondiente al presente módulo y, iquico del mismo. Nota: en caso de no requerir al "Informante Complementario 1" deje las
siguientes celdas en blanco)	quico del mismo. Nota, en caso de no requenir ai miormante complementano i deje las
Nombre completo:	r
Área o unidad de adscripción:	
Cargo:	
Teléfono:	
Correo electrónico:	
	FIRMA
	que, por las funciones que tiene asignadas dentro del Instituto Nacional de Transparencia,
	el segundo principal productor y/o integrador de la información correspondiente al presente ivel jerárquico del mismo. Nota: en caso de no requerir al "Informante Complementario 2" deje
las siguientes celdas en blanco).	To foreign and the first the first and the foreign and the for
Nombre completo:	
Área o unidad de adscripción:	
Cargo:	
Teléfono:	
Correo electrónico:	
	FIRMA
OBSERVACIONES:	





### Módulo 3. Información de los sujetos obligados

#### Sección I. Sujetos obligados

Indice

#### I. Sujetos obligados

#### Instrucciones generales para las preguntas de la sección:

1.- Periodo de referencia de los datos.

Al cierre del año: la información se refiere a lo existente al 31 de diciembre de 2019.

- 2.- La información registrada en la presente sección para el sujeto obligado "4.2 Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales" debe corresponder con la reportada como respuesta en la sección V del módulo 1 de este censo.
- 3.- Los catálogos utilizados en el presente cuestionario corresponden a denominaciones estándar, de tal forma que si el nombre de alguna clasificación no coincide exactamente con la utilizada por el Instituto, debe registrar los datos en aquella que sea homóloga.
- 4.- En caso de que los registros con los que cuente no le permitan desglosar la información de acuerdo con los requerimientos solicitados, anote "NS" (no se sabe) en las celdas donde no disponga de información. En el apartado de "Participantes y comentarios" debe proporcionar una justificación respecto al uso de la opción "NS" para esta sección.
- 5.- No deje celdas en blanco, salvo en los casos en que la instrucción así lo solicite.

#### Glosario de la sección:

1.- Sujetos obligados: se refiere a cualquier autoridad, entidad, órgano u organismo de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, órganos autónomos, partidos políticos, ficleicomisos y fondos públicos, así como cualquier persona física, moral o sindicato que reciba y ejerza recursos públicos o realice actos de autoridad en el ámbito federal. Para efecto de este módulo, se dividen en:

Sujetos obligados que reportan información de manera directa: se refiere a aquellos sujetos obligados a los cuales se les ha dotado de facultades para difundir y poner a disposición de los particulares, por sí mismos, la información que con motivo de sus atribuciones generen para dar cumplimiento a los requerimientos de información y a las obligaciones de transparencia, establecidas bajo los términos que determina la normatividad aplicable en la materia.

Sujetos obligados que reportan información de manera indirecta: se refiere a aquellos sujetos obligados que necesitan de un intermediario para difundir su información y cumplir con las obligaciones de transparencia, es decir, reportan su información a otro sujeto obligado responsable de coordinar su operación para que este dé cumplimiento de manera directa a los requerimientos de información y a las obligaciones de transparencia establecidas en la normatividad aplicable.

1.- Anote el nombre de los sujetos obligados que al cierre del año 2019 reportaban información al Instituto. Por cada uno de estos señale el tipo de sujeto obligado al que pertenecen, utilizando para tal efecto el catálogo que se presenta en la parte inferior de la siguiente tabla.

Link para ver anexo "Guía de sujetos obligados"

Nombre de los sujetos obligados	Tipo de sujeto obligado (ver catálogo)
1.	
2.	
3.	
4.	
5.	
6.	
7.	
8.	
9.	
10.	
11.	
12.	
13.	
14.	
15.	
16.	
17.	
18.	

19. 20. 21. 22. 23. 24. 25. 26. 27. 28. 29. 30. 31. 31. 32. 33. 34. 35. 36. 37. 37. 38. 39. 40. 41. 41. 41. 41. 41. 41. 41. 41. 41. 41			
21:	19.		
22   24   24   25   26   27   27   28   28   29   29   29   29   29   29	20.		
22   24   24   25   26   27   27   28   28   29   29   29   29   29   29	21.		
23. 24. 25. 25. 26. 27. 27. 28. 30. 30. 31. 32. 33. 34. 35. 35. 36. 37. 38. 39. 40. 41. 42. 42. 43. 44. 45. 46. 47. 46. 47. 46. 47. 48. 49. 50. 51. 52. 53. 53. 54. 55. 56. 66. 66. 66. 67. 67. 77. 77. 77. 77. 7			
24. 25. 26. 27. 28. 28. 29. 30. 30. 30. 31. 32. 33. 34. 35. 36. 37. 38. 39. 40. 41. 41. 42. 43. 43. 44. 44. 45. 45. 46. 47. 47. 48. 49. 49. 59. 59. 50. 50. 50. 50. 50. 50. 50. 50. 50. 50			
28.			
26. 28. 29. 30. 31. 31. 33. 34. 35. 36. 37. 38. 39. 40. 41. 42. 42. 43. 44. 44. 45. 46. 46. 47. 48. 49. 49. 59. 50. 50. 51. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 56. 57. 58. 59. 59. 59. 59. 59. 59. 59. 59. 59. 59			
27.   28.   29.   29.   20.			
28. 30. 31. 32. 33. 34. 35. 36. 37. 38. 39. 40. 41. 42. 43. 44. 44. 45. 46. 47. 48. 48. 49. 50. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 61. 62. 63. 63. 63. 63. 64. 64. 65. 66. 66. 66. 67. 70. 71. 71. 72. 73. 74. 74. 75. 76. 77. 77. 78. 77. 78. 77. 77. 78. 77. 78. 77. 78. 77. 78. 77. 78. 77. 78. 77. 78. 79. 90. 90. 91.			
293 301 31 31 32. 33. 34 35. 35. 36 37 38 38 40 40 41 41 42 43 45 46 47 47 41 46 47 47 48 49 49 50 50 51 52 53 53 54 65 66 67 77 78 88 88 69 60 60 61 65 68 68 69 69 60 67 77 78 78 78 78 78 78 78 78 78 78 78 78			
30. 31. 32. 33. 33. 34. 35. 36. 37. 37. 38. 39. 40. 41. 42. 43. 44. 45. 45. 46. 47. 48. 49. 50. 51. 52. 53. 54. 55. 55. 56. 57. 58. 56. 57. 58. 56. 57. 58. 58. 68. 69. 69. 60. 60. 60. 60. 60. 60. 60. 60. 60. 60	28.		
30. 31. 32. 33. 33. 34. 35. 36. 37. 37. 38. 39. 40. 41. 42. 43. 44. 45. 45. 46. 47. 48. 49. 50. 51. 52. 53. 54. 55. 55. 56. 57. 58. 56. 57. 58. 56. 57. 58. 58. 68. 69. 69. 60. 60. 60. 60. 60. 60. 60. 60. 60. 60	29.		
31   32   33   34   35   36   37   38   39   39   39   39   39   39   39			
32   33   34   35   36   37   37   38   39   40   41   42   42   43   44   44   45   46   47   47   47   48   48   48   48   48			
33. 34. 35. 36. 37. 38. 39. 40. 41. 42. 43. 44. 45. 46. 47. 47. 48. 49. 50. 51. 55. 56. 56. 57. 53. 54. 54. 55. 56. 66. 67. 77. 78. 79. 70. 71. 71. 72. 73. 73. 74. 75. 76. 77. 77. 78. 79. 90. 90.			
34   35   36   37   38   39   40   41   42   43   44   44   44   45   47   47   47   48   49   50   55   55   55   55   55   55   5			
35.   36.   37.   38.   39.			
36. 37. 38. 38. 39. 40. 41. 42. 43. 44. 44. 45. 46. 47. 48. 49. 49. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 68. 68. 68. 69. 69. 69. 69. 69. 69. 69. 69. 69. 69			
37. 38. 38. 39. 40. 41. 41. 42. 42. 43. 44. 44. 45. 46. 47. 48. 49. 50. 51. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 56. 56. 67. 67. 77. 70. 77. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 77. 78. 77. 78. 79. 90.			
38. 39. 40. 41. 41. 41. 42. 43. 44. 45. 46. 47. 48. 49. 49. 50. 51. 52. 53. 53. 54. 55. 56. 66. 67. 77. 58. 99. 90. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 77. 71. 71. 71. 71. 72. 73. 74. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 90. 90. 90.			
38. 39. 40. 41. 41. 41. 42. 43. 44. 45. 46. 47. 48. 49. 49. 50. 51. 52. 53. 53. 54. 55. 56. 66. 67. 77. 58. 99. 90. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 77. 71. 71. 71. 71. 72. 73. 74. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 90. 90. 90.	37.		
39. 40. 41. 42. 42. 44. 44. 45. 46. 46. 47. 47. 48. 48. 50. 50. 51. 52. 52. 52. 53. 54. 55. 55. 56. 56. 56. 56. 56. 56. 56. 56	38.		
40. 41. 42. 43. 44. 44. 45. 46. 47. 48. 49. 50. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 64. 64. 64. 67. 77. 77. 77. 77. 77. 77. 77. 77. 77			
41. 42. 43. 44. 44. 45. 46. 46. 47. 47. 48. 49. 50. 50. 51. 55. 55. 55. 56. 56. 57. 58. 59. 59. 60. 61. 61. 62. 63. 64. 64. 66. 66. 66. 66. 67. 70. 71. 71. 72. 73. 74. 74. 75. 79. 60. 60. 61. 77. 77. 77. 77. 78. 79. 60. 60. 61. 61. 62. 63. 66. 66. 67. 77. 77. 77. 78. 79. 60. 60. 61. 61. 61. 61. 61. 61. 61. 61. 61. 61			
42. 43. 44. 44. 45. 46. 47. 48. 49. 99. 50. 51. 52. 53. 53. 54. 55. 56. 67. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 66. 66. 66. 67. 77. 77. 77. 77. 77			_
43. 44. 45. 46. 47. 48. 49. 50. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 70. 71. 71. 72. 71. 71. 72. 73. 74. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 83. 83. 84.			
444, 45. 46. 47. 48. 49. 49. 49. 50. 50. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 62. 63. 46. 66. 66. 66. 66. 66. 66. 66. 66. 66			
45. 46. 47. 47. 48. 49. 50. 51. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 77. 71. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 76. 77. 76. 77. 78. 79. 80.			
46. 47. 48. 49. 50. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 99. 60. 61. 62. 63. 64. 66. 66. 67. 77. 71. 71. 71. 71. 71. 72. 73. 74. 74. 75. 76. 76. 77. 77. 78. 79. 80. 80.			
47. 48. 49. 50. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 64. 65. 66. 66. 67. 70. 71. 71. 72. 73. 74. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 80. 81. 80. 81. 80. 81. 80. 81. 80. 81. 80. 81. 80. 81. 80. 81. 80. 81. 80. 81. 80. 81. 80. 81. 80. 81. 80. 81. 80. 80. 81. 80. 80. 80. 80. 80. 80. 80. 80. 80. 80		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	
48.   49.   50.   50.   51.   52.   53.   54.   55.   56.   57.   58.   59.   60.   61.   62.   63.   64.   64.   66.   66.   66.   66.   66.   67.   71.   72.   73.   74.   74.   74.   75.   77.   78.   79.   80.			
49. 50. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 77. 78. 79. 80. 80. 81. 82. 83.	47.		
49. 50. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 77. 78. 79. 80. 80. 81. 82. 83.	48.		
50. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 78. 79. 80. 81. 82.			
51. 52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 66. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 80. 81. 82. 83.			
52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 66. 66. 66. 67. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 78. 79. 80. 81. 82. 83.			
53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 75. 78. 79. 80. 81. 82. 83.			
54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81.			
55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.			
56.         57.         58.         59.         60.         61.         62.         63.         64.         65.         66.         67.         68.         69.         70.         71.         72.         73.         74.         75.         76.         77.         78.         79.         80.         81.         82.         83.         84.			
57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.			
58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.			
59.         60.         61.         62.         63.         64.         65.         66.         67.         68.         69.         70.         71.         72.         73.         74.         75.         76.         77.         78.         79.         80.         81.         82.         83.         84.	57.		
60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.	58.		
60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.	59.		
61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.			
62. 63. 64. 65. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.			
63.			
64. 65. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.		· ·	
65. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.			
66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.			
67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.			
68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83. 84.			
69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.			
70.			
71.       72.         73.          74.          75.          76.          77.          78.          79.          80.          81.          82.          83.          84.			
72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.	70.		
72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.	71.		
73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.			
74.			
75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83.			
76.         77.         78.         79.         80.         81.         82.         83.         84.			
77.			
78. 79. 80. 81. 82. 83.			
79. 80. 81. 82. 83. 84.			
80.			
81. 82. 83. 84.			
82. 83. 84.	80.		
82. 83. 84.	81.		
83.       84.			
84.			
w.			
	Oi.		

86.	
87.	
88.	
89.	
90.	
91.	
92.	
93.	
94.	
95.	
96.	
97.	
98.	
99.	
100.	

Total de sujetos obligados que reportaban información al Instituto

			Catálogo de tipos de sujetos obligados
1.	Pode	er Eje	cutivo
2.	Pode	er Leg	islativo
3.	Pode	er Jud	icial
တ္သ		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos
nale		4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales
constitucionales		4.3	Instituto Nacional Electoral
stitu	SC	4.4	Banco de México
8	autónomos	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica
SO	ıtón	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones
Organismos	a	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía
gar	,	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación
0.4		4.9	Fiscalía General de la República
4		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos
5.	Auto	ridade	es administrativas y jurisdiccionales en materia laboral
6.	Instit	ucion	es de educación superior públicas autónomas
7.	Parti	dos p	olíticos
8.	Fidei	comis	sos y fondos públicos
9.	Sindi	catos	
10.	Otros	3	

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

2.- De acuerdo con el total de sujetos obligados que reportó como respuesta en la pregunta anterior, anote la cantidad de los mismos especificando su tipo.

Los datos que registre en la siguiente tabla deben derivar de la información reportada como respuesta en la tabla anterior; mismos que serán utilizados como base para las respuestas de algunas preguntas subsecuentes.

En caso de que en la pregunta anterior no haya seleccionado determinado tipo de sujeto obligado enlistado, anote una "X" en la celda "No aplica" para el sujeto obligado de referencia y deje el resto de las celdas de la fila en blanco.

			Tipos de sujetos obligados	No aplica	Sujetos obligados que reportaron información al Instituto
1.	Pode	er Eje	cutivo		
2.	Pode	er Leg	pislativo		
3.	Pode	er Jud	icial		
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos		
Organismos constitucionales		4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales		
ūČ		4.3	Instituto Nacional Electoral		
nstit	SOL	4.4	Banco de México		
8	non	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica		
Son	autónomos	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones		
nisr	ш	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía		
rga		4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación		
0.4		4.9	Fiscalía General de la República		
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos		
5.	Auto	ridade	es administrativas y jurisdiccionales en materia laboral		
6.	Instit	ucion	es de educación superior públicas autónomas		
7.	Parti	dos p	olíticos		
8.	Fidei	comis	sos y fondos públicos		
9.	Sindi	catos			
10.	Otros	s			
				Σ	

Σ
En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotar.
en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

3.- De acuerdo con el total de sujetos obligados que reportó como respuesta en la pregunta anterior, anote la cantidad de los mismos especificando su tipo y la forma en que reportaron información sobre transparencia, acceso a la información pública y protección de datos personales al Instituto.

Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que haya anotado una "X" en la columna "No aplica" de la pregunta anterior, repliquelo para esta pregunta y deje el resto de la fila en blanco.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta anterior.

		т	ipos de sujetos obligados	No aplica	Sujetos obligados que	reportaron información a de reporte	ll Instituto, según forma
				ž	Total	De manera directa	De manera indirecta
1.	Pode	er Eje	ecutivo				
2.	Pode	er Leç	gislativo				
3.	Pode	er Juc	dicial				
	0	4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos				
- tomous	Olganismos constitucionales autonomos	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales				
ā	ช	4.3	Instituto Nacional Electoral				
1	g	4.4	Banco de México				
	ilacio	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica				
+3400	SILO	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones				
2	SILICS	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía				
ido	ı galı	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación				
_		4.9	Fiscalía General de la República				
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos				
5.			es administrativas y jurisdiccionales en boral				
6.	Instit autór		nes de educación superior públicas ns				
7.	Partie	dos p	políticos				
8.	. Fideicomisos y fondos públicos						
9.	Sindi	catos	5				
10.	Otros	S					
				Σ			

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo
en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.





### Módulo 3. Información de los sujetos obligados

#### Sección II. Medidas de accesibilidad y/o ajustes razonables

Indice

#### II. Medidas de accesibilidad y/o ajustes razonables

#### Instrucciones generales para las preguntas de la sección:

- 1.- Periodo de referencia de los datos
- Durante el año: la información se refiere a lo existente del 1 de enero al 31 de diciembre de 2019.
- 2.- La información registrada en la presente sección para el sujeto obligado "4.2 Instituto Nácional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales" debe corresponder con la reportada como respuesta en la sección V del módulo 1 de este censo.
- 3.- Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que en la tabla de la pregunta 2 haya anotado una "X" en la columna "No aplica", repliquelo para las preguntas de la presente sección y deje el resto de la fila en blanco.
- 4.- Los catálogos utilizados en el presente cuestionario corresponden a denominaciones estándar, de tal forma que si el nombre de alguna clasificación no coincide exactamente con la utilizada por el Instituto, debe registrar los datos en aquella que sea homóloga.
- 5.- En caso de que los registros con los que cuente no le permitan desglosar la información de acuerdo con los requerimientos solicitados, anote "NS" (no se sabe) en las celdas donde no disponga de información. En el apartado de "Participantes y comentarios" debe proporcionar una justificación respecto al uso de la opción "NS" orar esta sección.
- 6.- No deje celdas en blanco, salvo en los casos en que la instrucción así lo solicite.

#### Glosario de la sección:

- 1.- Accesibilidad: se refiere al conjunto de medidas para asegurar que las personas en condiciones de vulnerabilidad puedan ejercer en forma independiente los derechos humanos de acceso a la información y protección de datos personales en igualdad de condiciones con las demás, sin que sea obstáculo para ello el entorno físico, la información, las comunicaciones (incluidos los sistemas y las tecnologías de la información), así como las telecomunicaciones y otros servicios e instalaciones abiertos al público o de uso genéral, fanto en zonas urbanas como rurales.
- 2.- Ajustes razonables: se refiere a las modificaciones y adaptaciones necesarias y adecuadas en infraestructura, tecnología y procesos, realizadas por los sujetos obligados cuando se requieran para garantizar, en igualdad de condiciones, a las personas en situación de vulnerabilidad el goce y ejercicio de los derechos humanos de acceso a la información y protección de datos personales.
- 3.- Grupos en situación de vulnerabilidad: se refiere a aquellos núcleos de población y/o personas que, por diferentes factores o la combinación de ellos, enfrentan situaciones de riesgo o discriminación que les impiden ejercer, en igualdad de condiciones, los derechos humanos de acceso a la información y protección de datos personales; por lo que requieren de la atención e implementación de acciones, medidas y políticas por parte de los sujetos obligados. Entre estos se encuentran las personas pertenecientes a los pueblos indígenas, afrodescendientes, personas con discapacidad, mujeres, niñas, niños, adolescentes, personas adultas mayores y migrantes.
- 4.- Lenguaje de señas: se refiere al lenguaje empleado por aquellas personas con una discapacidad auditiva, consistente en una serie de signos gestuales articulados con las manos y acompañados de expresiones faciales, mirada intencional y movimiento corporal dotados de función lingüística.
- 5.- Sistema de escritura braille: se refiere al sistema para la comunicación representado mediante signos en relieve, leídos en forma táctil por las personas con alguna discapacidad visual.
- 4.- Indique, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, si durante el año 2019 implementaron medidas de accesibilidad y/o ajustes razonables. En caso afirmativo, anote la cantidad de sujetos obligados que implementaron determinada medida.

En caso de que todos los sujetos obligados pertenecientes a determinado tipo de sujeto obligado no hayan implementado medidas de accesibilidad y/o ajustes razonables, o no cuente con información para determinarlo, indíquelo en la columna correspondiente conforme al catálogo respectivo y deje el resto de la fila en hanco

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser joual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o menor a la suma de las cantidades reportadas como respuesta en las columnas del apartado "Tipo de medida implementada", toda vez que un sujeto obligado pudo haber implementado una o más medidas de accesibilidad y/o ajuste razonable.

Para cada tipo de sujeto obligado, cada una de las cantidades reportadas como respuesta en las columnas del apartado "Tipo de medida implementada" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Total".

		aplica	¿Implementaron medidas de accesibilidad y/o	ac			-	gados ajust Tipo		zona	bles,	segí	in tip			da
	Tipos de sujetos obligados		ajustes razonables? (1.Sí/2.No/9.No se sabe)	Total	1.	2.	3.	4.	5.	6.	7.	8.	9.	10.	11.	12.
1.	Poder Ejecutivo															
2.	Poder Legislativo															
3.	Poder Judicial															

		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos									
**************************************	Organismos consinucionales autonomos	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales									
4	ŭ g	4.3	Instituto Nacional Electoral									
2	<u> </u>	4.4	Banco de México									
	וומכוסו	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica									
100	200	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones									
90		4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía									
200	Jigali	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación									
	ŕ	4.9	Fiscalía General de la República								N	
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos									
			es administrativas y jurisdiccionales a laboral									
		stituciones de educación superior públicas itónomas									,	
7.	Parti	dos p	olíticos				4	7				
8.	Fidei	comi	sos y fondos públicos									
9.	Sindi	catos	3									
10.	Otros	S										
					Σ							

_										
	Catálogo de medidas de accesibilidad y/o ajustes razonables									
1 1	Instalaciones que permitan la permanencia y el libre desplazamiento de personas con discapacidad, adultos mayores, niños, niñas y mujeres embarazadas									
2.	Mobiliario ergonómico para personas con discapacidad, adultos mayores, niños, niñas y mujeres embarazadas									
3.	Uso de tecnologías de la información que permitan generar condiciones de accesibilidad									
4.	Uso de audioguías									
5.	Personal especializado para interpretar lenguas indígenas									
6.	Personal especializado para interpretar lenguaje de señas									
7.	Personal especializado para traducir el sistema de escritura Braille									
8.	Estenografía proyectada									
9.	Programa de capacitación para el personal en materia de derechos humanos, igualdad, género y no discriminación									
10.	Protocolos de actuación para atender a grupos en situación de vulnerabilidad									
11.	Elaboración de diagnósticos en materia de igualdad y no discriminación									
12.	Otro tipo de medidas									

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.





# Módulo 3. Información de los sujetos obligados

### Sección III. Portal de Obligaciones de Transparencia

**Indice** 

III. Portal de Obligaciones de Transparencia		
	$\overline{}$	

Instrucciones generales para las preguntas de la sección:

1.- Periodo de referencia de los datos:

- Durante el año: la información se refiere a lo existente del 1 de enero al 31 de diciembre de 2019.
- 2.- La información registrada en la presente sección para el sujeto obligado "4.2 Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales" debe corresponder con la reportada como respuesta en la sección V del módulo 1 de este censo.
- 3.- Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que en la tabla de la pregunta 2 haya anotado una "X" en la columna "No aplica", replíquelo para las preguntas de la presente sección y deje el resto de la fila en blanco.
- 4.- Los catálogos utilizados en el presente cuestionario corresponden a denominaciones estándar, de tal forma que si el nombre de alguna clasificación no coincide exactamente con la utilizada por el Instituto, debe registrar los datos en aquella que sea homóloga.
- 5.- En caso de que los registros con los que cuente no le permitan desglosar la información de acuerdo con los requerimientos solicitados, anote "NS" (no se sabe) en las celdas donde no disponga de información. En el apartado de "Participantes y comentarios" debe proporcionar una justificación respecto al uso de la opción "NS" para esta sección.
- 6.- No deje celdas en blanco, salvo en los casos en que la instrucción así lo solicite.
- 5.- Indique, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de los mismos que contaron durante el año 2019 con un Portal de Obligaciones de Transparencia adicional a la Plataforma Nacional.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2.

			Tipos de sujetos obligados	No aplica	Sujetos obligados que contaron con un Portal de Obligaciones de
1	Pod	er Fie	cutivo		Transparencia
2.			gislativo		
3.		er Juc			
Organismos constitucionales	autónomos	4.4 4.5 4.6	Comisión Nacional de los Derechos Humanos Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales Instituto Nacional Electoral Banco de México Comisión Federal de Competencia Económica Instituto Federal de Telecomunicaciones Instituto Nacional de Estadística y Geografía		
4. Organ		4.9	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación Fiscalía General de la República Otros organismos constitucionales autónomos		
5.	Auto	_	es administrativas y jurisdiccionales en materia laboral		
6.	Insti	tucion	es de educación superior públicas autónomas		
7.	Part	idos p	olíticos		
8.	Fide	icomi	sos y fondos públicos		
9.	Sind	licatos			
10.	Otro	S			
				Σ	

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

6.- Indique, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, si durante el año 2019 su Portal de Obligaciones de Transparencia contó con elementos para facilitar el acceso a las personas con discapacidad. En caso afirmativo, anote la cantidad de sujetos obligados cuyo Portal de Obligaciones de Transparencia contó con determinado elemento.

En caso de que el Portal de Obligaciones de Transparencia de todos los sujetos obligados pertenecientes a determinado tipo de sujeto obligado no hayan contado con elementos para facilitar el acceso a las personas con discapacidad, o no cuente con información para determinarlo, indiquelo en la columna correspondiente conforme al catálogo respectivo y deje el resto de la fila en blanco.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta anterior.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o menor a la suma de las cantidades reportadas como respuesta en las columnas de apartado "Tipo de elemento con el que contaba", toda vez que el Portal de Obligaciones de Transparencia de determinado sujeto obligado pudo haber contado con uno o más elementos enlistados.

Para cada tipo de sujeto obligado, cada una de las cantidades reportadas como respuesta en las columnas "Tipo de elemento con el que contaba" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Total".

				¿Su Portal de Obligaciones de	Sujetos obligados cuyo Portal de Obligaciones de Transparencia contó con elementos para facilitar el acceso a personas con discapacidad, sogún tipo de elemento.							
				Transparencia contó con			discapacidad, según tipo de elemento  Tipo de elemento con el que contaba					
	Tipos de sujetos obligados			elementos para facilitar el acceso a las personas con discapacidad? (1.Si/2.No/9.No se sabe)		Total	Etiquetas de texto alternativo	Navegación por teclado	Tamaño de letra	Audio	Contrastes	Otros
1			cutivo									
2	_	`	gislativo									
3	Pode	er Jud	Icial Comisión Nacional de los									
		4.1	Derechos Humanos									
	somo	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales									
	autón	4.3	Instituto Nacional Electoral									
	ales	4.4	Banco de México									
	4. Organismos constitucionales autónomos	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica									
	s cons	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones									
	ganismo	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía									
	4. Or	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación	У								
		4.9	Fiscalía General de la República									
	<u> </u>	4.10	Otros organismos constitucionales autónomos									
5	juris		nales en materia laboral									
6	Instituciones de educación superior públicas autónomas					_						
7			políticos									
8	_	_	sos y fondos públicos									ļ
9	_	icatos										
10	Otro	S									-	
					Σ		<u> </u>					

			1				
En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respues en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	sta de la pres	ente pregu	ınta, o los da	atos que der	ivan de la n	nisma, favor	de anotario
en a signama espacio. De la contrario, dejeto en bianco.							
*							





### Módulo 3. Información de los sujetos obligados

### Sección IV. Unidad de transparencia

**Índice** 

#### IV. Unidad de transparencia

#### Instrucciones generales para las preguntas de la sección:

- 1.- Periodo de referencia de los datos.
- Al cierre del año: la información se refiere a lo existente al 31 de diciembre de 2019.
- 2.- La información registrada en la presente sección para el sujeto obligado "4.2 Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales" debe corresponder con la reportada como respuesta en la sección V del módulo 1 de este censo.
- 3.- Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que en la tabla de la pregunta 2 haya anotado una "X" en la columna "No aplica", replíquelo para las preguntas de la presente sección y deie el resto de la fila en blanco.
- 4.- Los catálogos utilizados en el presente cuestionario corresponden a denominaciones estándar, de tal forma que si el nombre de alguna clasificación no coincide exactamente con la utilizada por el Instituto, debe registrar los datos en aquella que sea homóloga.
- 5.- En caso de que los registros con los que cuente no le permitan desglosar la información de acuerdo con los requerimientos solicitados, anote "NS" (no se sabe) en las celdas donde no disponga de información. En el apartado de "Participantes y comentarios" debe proporcionar una justificación respecto al uso de la opción "NS" para esta sección.
- 6.- No deje celdas en blanco, salvo en los casos en que la instrucción así lo solicite.

#### Glosario de la sección:

- 1.- Unidad de transparencia: se refiere a la instancia operativa encargada de reunir y difundir la información, orientar a la ciudadanía y, en todo caso, atender sus solicitudes de acceso a la información pública y de protección de datos personales. Igualmente, establece el vínculo entre los solicitantes y los órganos o unidades responsables de presentar la información, así como las demás funciones que establezca la normatividad en la materia.
- 7.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de los mismos que contaban al cierre del año 2019 con alguna unidad de transparencia.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2.

	Tipos de sujetos obligados	No aplica	Sujetos obligados que contaban con alguna unidad de transparencia
1.	Poder Ejecutivo		
2.	Poder Legislativo		
3.	Poder Judicial		
	4.1 Comisión Nacional de los Derechos Humanos		
onale	4.2 Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales 4.3 Instituto Nacional Electoral 4.4 Banco de México 4.5 Comisión Federal de Competencia Económica 4.6 Instituto Federal de Telecomunicaciones 4.7 Instituto Nacional de Estadística y Geografía 4.8 Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación		
, jön	4.3 Instituto Nacional Electoral		
nstit	4.4 Banco de México		
3	4.5 Comisión Federal de Competencia Económica		
Son	4.6 Instituto Federal de Telecomunicaciones		
nisi	4.7 Instituto Nacional de Estadística y Geografía		
rga	4.8 Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación		
0.4	4.9 Fiscalía General de la República		
	4.10 Otros organismos constitucionales autónomos		
5.	Autoridades administrativas y jurisdiccionales en materia laboral		
6.	Instituciones de educación superior públicas autónomas		
7.	Partidos políticos		
8.	Fideicomisos y fondos públicos		
9.	Sindicatos		
10.	Otros		
		Σ	

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

8.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de personal, según sexo, adscrito al cierre del año 2019 a las unidades de transparencia. Asimismo, anote la cantidad de este que realizaba actividades adicionales a las correspondientes a tales unidades

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o mayor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta anterior

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Personal que realizaba otras actividades" debe ser igual o menor a la cantidad reportada en la columna "Total".

Tipos de sujetos obligados				No aplica	ansparencia de los n sexo	Personal que realizaba otras		
				ž	Total	Hombres	Mujeres	actividades
1.	Pode	er Eje	ecutivo					
		`	gislativo					
3.	Pode	er Juc						
İ		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos					
1 Organismos constitucionalas autónomos	atollios	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales					
0	S A	4.3	Instituto Nacional Electoral					
700	ā	4.4	Banco de México					
	ıtucıo	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica					
000	200	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones					
900	9	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía					
raspi	Jigai	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación					
7	ť	4.9	Fiscalía General de la República					
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos					
			es administrativas y jurisdiccionales a laboral					
	Instit autór		nes de educación superior públicas as					
7.	Parti	dos p	políticos					
8.	Fidei	comi	sos y fondos públicos					
9.	Sindi	catos	5					
10.	Otros	3						
				Σ				

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respu en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	uesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotark





# Módulo 3. Información de los sujetos obligados

#### Sección V. Comité de transparencia

**Índice** 

#### Instrucciones generales para las preguntas de la sección:

1.- Periodo de referencia de los datos:

Durante el año: la información se refiere a lo existente del 1 de enero al 31 de diciembre de 2019.

Al cierre del año: la información se refiere a lo existente al 31 de diciembre de 2019.

- 2.- La información registrada en la presente sección para el sujeto obligado "4.2 Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales" debe corresponder con la reportada como respuesta en la sección V del módulo 1 de este censo.
- 3.- Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que en la tabla de la pregunta 2 haya anotado una "X" en la columna "No aplica", replíquelo para las preguntas de la presente sección y deje el resto de la fila en blanco.
- 4.- Los catálogos utilizados en el presente cuestionario corresponden a denominaciones estándar, de tal forma que si el nombre de alguna clasificación no coincide exactamente con la utilizada por el Instituto, debe registrar los datos en aquella que sea homóloga.
- 5.- En caso de que los registros con los que cuente no le permitan desglosar la información de acuerdo con los requerimientos solicitados, anote "NS" (no se sabe) en las celdas donde no disponga de información. En el apartado de "Participantes y comentarios" debe proporcionar una justificación respecto al uso de la opción "NS" para esta sección.
- 6.- No deje celdas en blanco, salvo en los casos en que la instrucción así lo solicite.

#### Glosario de la sección:

1.- Comité de transparencia: se refiere a la instancia colegidad encargada de supervisar las acciones necesarias para dar cumplimiento a las disposiciones aplicables en materia de transparencia, acceso a la información pública y protección de de datos personales; tales como confirmar, modificar o revocar las determinaciones que, en materia de ampliación del plazo de respuesta, clasificación de la información y declaración de inexistencia o de incompetencia, realicen los titulares de la áreas de los sujetos obligados, así como las demás funciones que establezca la normatividad en la materia.

#### V.1 Integración

9.- Anote, por cada uno de los tipos de sújetos obligados enlistados, la cantidad de los mismos que contaban al cierre del año 2019 con algún comité de transparencia.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2.

			Tipos de sujetos obligados	No aplica	Sujetos obligados que contaban con algún comité de transparencia
1.	Pode	r Eje	cutivo		
2.	Pode	r Leg	islativo		
3.	Pode	r Jud	icial		
(0)		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos		
Organismos constitucionales		4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales		
tuci		4.3	Instituto Nacional Electoral		
ısti	SOL	4.4	Banco de México		
00	non	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica		
l son	autónomos	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones		
nisir	"\	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía		
rga		4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación		
4.		4.9	Fiscalía General de la República		
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos		
5.	Autor	ridade	es administrativas y jurisdiccionales en materia laboral		
6.	Institu	ucion	es de educación superior públicas autónomas		
7.	Partic	dos p	olíticos		
8.	Fideid	comis	sos y fondos públicos		
9.	Sindid	catos			
10.	Otros	3			
				Σ	

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

10.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de personal, según sexo, que integraba al cierre del año 2019 los comités de transparencia.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o mayor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta anterior.

Tipos de sujetos obligados			os de sujetos obligados	Personal que integraba los comités de transparencia de los sujetos obligados, según sexo				
				No aplica	Total	Hombres	Mujeres	
			cutivo					
			jislativo					
3.	Pode	er Jud						
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos					
tónomoe	Organismos constitucionales autonomos	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales					
Ġ	S S	4.3	Instituto Nacional Electoral					
2	<u>a</u>	4.4	Banco de México					
	oracio		Comisión Federal de Competencia Económica					
Š	SIO		Instituto Federal de Telecomunicaciones					
90	SILIOS	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía					
200	Jigan		Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación					
-	4.	4.9	Fiscalía General de la República					
			Otros organismos constitucionales autónomos					
5.	en m	ateria	es administrativas y jurisdiccionales a laboral					
6.		ucion noma:	es de educación superior públicas s					
7.	Partie	dos p	olíticos			_		
3.	Fidei	comis	sos y fondos públicos					
9.	Sindi	icatos						
0.	Otros	S						

En caso de tener algún comentario u observación al dato	registrado en	la respuesta de la presente pregunta,	o los datos que derivan de la mis	sma, favor de anotarl
en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.			·	

#### V.2 Sesiones

11.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de los mismos cuyo comité de transparencia llevó a cabo durante el año 2019 sesiones presenciales. Asimismo, anote la cantidad de sesiones presenciales efectuadas durante el referido año.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Sujetos obligados cuyo comité de transparencia llevó a cabo sesiones presenciales" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 9.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Sesiones presenciales efectuadas por los comités de transparencia de los sujetos obligados" debe ser igual o mayor a la cantidad reportada en la columna "Sujetos obligados cuyo comité de transparencia llevó a cabo sesiones presenciales".

			Tipos de sujetos obligados	No aplica	Sujetos obligados cuyo comité de transparencia llevó a cabo sesiones presenciales	Sesiones presenciales efectuadas por los comités de transparencia de los sujetos obligados
1.	Pode	er Eje	cutivo			
2.	Pode	er Leg	gislativo			
3.	Pode	er Juc	licial			
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos			
constitucionales		4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales			
.0		4.3	Instituto Nacional Electoral			
i,	SO	4.4	Banco de México			
9	omo	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica			
		4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones			
is a	a	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía			
Ordanismos		4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación			
4	:	4.9	Fiscalía General de la República			
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos			

5.	Autoridades administrativas y jurisdiccionales en materia laboral		
6.	Instituciones de educación superior públicas autónomas		
7.	Partidos políticos		
8.	Fideicomisos y fondos públicos		
9.	Sindicatos		
10.	Otros		
		Σ	

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la mic en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	sma, favor de anotarlo

12.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de los mismos cuyo comité de transparencia llevó a cabo durante el año 2019 sesiones virtuales. Asimismo, anote la cantidad de sesiones virtuales efectuadas durante el referido año.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Sujetos obligados cuyo comité de transparencia llevó a cabo sesiones virtuales" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 9.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Sesiones virtuales efectuadas por los comités de transparencia de los sujetos obligados" debe ser igual o mayor a la cantidad reportada en la columna "Sujetos obligados cuyo comité de transparencia llevó a cabo sesiones virtuales".

	Tipos de sujetos obligados			No aplica	Sujetos obligados cuyo comité de transparencia llevó a cabo sesiones virtuales	Sesiones virtuales efectuadas por los comités de transparencia de los sujetos obligados
1.	Pode	er Eje	cutivo			
2.	Pode	er Leg	gislativo			
3.	Pode	er Jud	licial			
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos			
nales		4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales			
l io		4.3	Instituto Nacional Electoral			
stit	so	4.4	Banco de México			
00	autónomos	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica			
SO	ıtón	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones			
lism	al	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía			
Organismos constitucionales	)	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación			
4.		4.9	Fiscalía General de la República			
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos			
5.	Auto	ridade	es administrativas y jurisdiccionales en materia laboral			
6.	Instit	ucion	es de educación superior públicas autónomas			
7.	7. Partidos políticos					
8.	8. Fideicomisos y fondos públicos					
9.	Sindi	icatos				
10.	Otros	s				
				Σ		

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

#### V.3 Resoluciones

13. Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de los mismos cuyo comité de transparencia emitió resoluciones por medios electrónicos durante el año 2019.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 9.

	Tipos de sujetos obligados	No aplica	Sujetos obligados cuyo comité de transparencia emitió resoluciones por medios electrónicos
1.	Poder Ejecutivo		
2.	Poder Legislativo		
3.	Poder Judicial		

		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos			
constitucionales		4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales			
incic		4.3	Instituto Nacional Electoral			
ıstii	SOL	4.4	Banco de México			
	non L	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica			
Organismos	autónomos	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones			
nisi	to.	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía			
)rga		4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación			
4. O		4.9	Fiscalía General de la República			
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos			
5.	Auto	ridade	es administrativas y jurisdiccionales en materia laboral			
6.	Instit	ucion	es de educación superior públicas autónomas		1	
7.	Parti	dos p	olíticos			
8.	Fidei	comi	sos y fondos públicos			
9.	Sindi	catos				
10.	Otro	S				
				Σ		

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la prese en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	ente pregunta	, o los i	datos que der	ivan de la misma,	favor de an	otarlo
		7				

14.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de resoluciones emitidas por su respectivo comité de transparencia durante el año 2019.

Debe considerar la totalidad de resoluciones emitidas por el comité de transparencia del sujeto obligado, independientemente de la modalidad en la que se hayan emitido.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada debe ser igual o mayor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 9.

			Tipos de sujetos obligados	No aplica	Resoluciones emitidas por el comité de transparencia de los sujetos obligados
1.	Pode	er Eje	cutivo		
2.	Pode	er Leg	pislativo		
3.	Pode	er Jud	icial		
- 0		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos		
4. Organismos constitucionales		4.2	Instituto Nacional de Transparencía, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales		
tuci		4.3	Instituto Nacional Electoral		
nstii	autónomos	4.4	Banco de México		
00	nou	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica		
Son	ıutó	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones		
ınisı	<i>(</i> 0 ◀	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía		
)rga	•	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación		
9.4		4.9	Fiscalía General de la República		
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos		
5.	Auto	ridade	es administrativas y jurisdiccionales en materia laboral		
6.	Instit	ucion	es de educación superior públicas autónomas		
7.	Parti	dos p	olíticos		
8.	Fidei	comis	sos y fondos públicos		
9.	Sindi	icatos			
10.	Otros	S	•		
				Σ	

E	En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favo	r de anotarl
6	en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	

15.- De acuerdo con el total de resoluciones emitidas que reportó como respuesta en la pregunta anterior, anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de las mismas especificando su tipo.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta anterior.

					Res	oluciones		por el comi obligados,			de los suj	etos
		Tipos de sujetos obligados		No aplica	Total	Ampliación del plazo de respuesta	Clasificación de información	Declaración de inexistencia	Incompetencia	Desclasificación de información	Ampliación del periodo de reserva	Otra
1.			cutivo							1		
2.		_	gislativo									
3.	Pode	er Juc										
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos									
,	4. Organismos constitucionales autonomos	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales									
9	n N	4.3	Instituto Nacional Electoral									
1	lale	4.4	Banco de México									
	ICICIO	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica									
0	SCOLIS	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones									
8	SILIOS	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía									
	Jigan	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación									
	4.	4.9	Fiscalía General de la República									
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos									
5.	en m	ateria	es administrativas y jurisdiccionales a laboral									
6.	Instit autór		es de educación superior públicas s									
7.	Parti	dos p	políticos									
8.	Fidei	comi	sos y fondos públicos									
9.	Sindi	catos										
10.	Otros	3										
				Σ								

En caso de tener algún comentario	u observación al	dato registra	do en la	a respuesta de la presente pregunta,	o los datos que derivan de la misma,	favor de anotarle
en el siguiente espacio. De lo contra	ario, déjelo en blai	nco.	4			

16.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de resoluciones de clasificación de información como confidencial y resoluciones de clasificación de información como reservada, emitidas por su respectivo comité de transparencia durante el año 2019, según causa de la clasificación.

año 2019, según causa de la clasificación.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" de cada tabla debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Clasificación de información" de la pregunta anterior

Para cada tipo de sujeto obligado, la suma de las cantidades registradas en la columna "Total" de ambas tablas debe ser igual o mayor a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Clasificación de información" de la pregunta anterior

### I) Clasificación de información como confidencial

					n de información con cia de los sujetos obl la clasificación		
	Tipos de sujetos obligados	No aplica	Total	Contiene datos personal es concernientes a una persona identificada o identificable	Se refiere a los secretos bancario, fiduciario, industrial, comercial, fiscal, bursátil y postal, cuya titulandad corresponda a particulares	Información que presenten los particulares a los sujetos obligados	Otra causa
1.	Poder Ejecutivo						
2.	Poder Legislativo						
3.	Poder Judicial						

	4	.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos				
, t	4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4	.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales				
9	ر م	.3	Instituto Nacional Electoral				
3	4	.4	Banco de México				
	4		Comisión Federal de Competencia Económica				
0	4		Instituto Federal de Telecomunicaciones				
8	4		Instituto Nacional de Estadística y Geografía				
200	1 2 3		Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación				
		.9	Fiscalía General de la República				
	4.		Otros organismos constitucionales autónomos				
5.			es administrativas y jurisdiccionales a laboral				
6.	Instituc autónor		es de educación superior públicas s			`	
7.	Partido	s p	olíticos				
8.	Fideico	mis	sos y fondos públicos				
9.	Sindica	itos	•				
10.	Otros						
				 Σ			

#### II) Clasificación de información como reservada

		Tipe	os de sujetos obligados	No aplica	Resoluc por el co					cia de la cla	los s sifica	ujeto ición	s obl					
	1			2	Total	1.	2.	3.	4.	5.	6.	7.	8.	9.	10.	11.	12.	13.
1.			cutivo															<u> </u>
2.			gislativo															-
3.	Pode	er Jud						<u> </u>										
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos		U													
	Organismos constitucionales autónomos		Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales															
	s S	4.3	Instituto Nacional Electoral															
	Jale	4.4	Banco de México															
	itucio	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica															
	const	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones															
	sows	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía															
	Organ	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación															
,	4.	4.9	Fiscalía General de la República															
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos															
5.	en m	ridade nateria	es administrativas y jurisdiccionales a laboral															
6.		tucion noma	es de educación superior públicas s															
7.	Parti	idos p	oolíticos															
8.	Fide	icomi	sos y fondos públicos															
9.	Sind	icatos	8															
10	. Otro	s																
				Σ														

	Catálogo de causas de clasificación de información como reservada
1.	Que comprometa la seguridad nacional, la seguridad pública o la defensa nacional
2.	Que menoscabe la conducción de las negociaciones y relaciones internacionales
3.	Que se entregue al Estado mexicano expresamente con ese carácter
4.	Que pueda afectar la efectividad de las medidas adoptadas en relación con las políticas en materia monetaria, cambiaria o del sistema financiero
5.	Que pueda poner en riesgo la vida, seguridad o salud de una persona física
6.	Que obstruya las actividades de verificación, inspección y auditoría relativas al cumplimiento de las leyes o afecte la recaudación de los contribuyentes
7.	Que obstruya la prevención o persecución de los delitos
8.	Que contenga las opiniones, recomendaciones o puntos de vista que formen parte del proceso deliberativo de los servidores públicos
9.	Que obstruya los procedimientos para fincar responsabilidad a los servidores públicos
10.	Que afecte el derecho del debido proceso
11.	Que vulnere la conducción de los expedientes judiciales o de los procedimientos administrativos, en tanto no hayan causado estado
12.	Que se encuentre contenido dentro de las investigaciones de hechos que la ley señale como delitos y se tramiten ante el Ministerio Público
13.	Otra

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

17.- De acuerdo con el total de resoluciones de clasificación de información como reservada que reportó como respuesta en la pregunta anterior, anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de las mismas especificando su periodo de reserva.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual a la cantidad reportada como respuesta en la tabla II) de la pregunta anterior.

					Resolucione						
				<b>a</b>	por el comité	de transp			s obligad	os, según	periodo
				ä		0	de	reserva		ı	<b>0</b> 0
		Tip	os de sujetos obligados	No aplica	Total	Por un año	Por dos años	Por tres años	Por cuatro años	Por cinco años	Prórroga de hasta cinco años
1.	Pode	er Eje	cutivo								
2.		`	gislativo								
3.	Pode	er Juc									
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos								
	Organismos constitucionales autonomos	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales								
	SS B	4.3	Instituto Nacional Electoral								
	nale	4.4	Banco de México								
	itucio	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica								
	cons	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones								
	sows	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía								
	Jrgan	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación								
	4.	4.9	Fiscalía General de la República								
	· ·	4.10	autónomos								
5.	en m	nateria	es administrativas y jurisdiccionales a laboral								
6.		tucion noma	es de educación superior públicas s								
7.	Parti	idos p	políticos								
8.			sos y fondos públicos								
9.	Sindi	icatos	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·								
10.	Otro	S									
				Σ							

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

18.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de resoluciones de desclasificación de información emitidas por su respectivo comité de transparencia durante el año 2019, según causa de la desclasificación.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Desclasificación de información" de la pregunta 15.

									n de inforn oligados, se				
				ĕ		dieron origen a n	clasificación	determin interés	ón de autorio e la existeno público que reserva de i	cia de una prevalece nformación	causa de sobre la	nencia de la del comité de	
	Poder Ejecutivo     Poder Legislativo		sujetos obligados	No aplica	Total	Extinción de las causas que dieron origen su dasificación	Expiración del plazo de la clasificación	Subtotal	Comité de transparencia	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales	Autoridad judicial	Consideración de la pertinencia de la desclasificación por parte del comité de transparencia	Otra causa
	2. Poder Legislativo												
	3. Poder Judicial						_						
3.	3. Poder Judicial  4.1 Comisión Nacional de los Derechos Humanos												
	somot	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales								<b>\</b>		
1	s autor	4.3	Instituto Nacional Electoral										
3	nale	4.4	Banco de México										
	stitucio	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica										
	os cons	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones										
	<ol> <li>Urganismos constitucionales autonomos</li> </ol>	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía			4							
	4. 2	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación										
		4.9	Fiscalía General de la República										
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos										
5.	Autoridades administra												
6.	publicas autonomas		utónomas										
7.		_	políticos										
9.	Sindi	_	sos y fondos públicos										
10.	Otros	_											
<u> </u>	10. Otros			Σ									

· ·
En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotar.
en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.





# Módulo 3. Información de los sujetos obligados

### Sección VI. Índice de expedientes clasificados como reservados

Índice

#### VI. Índice de expedientes clasificados como reservados

Instrucciones generales para las preguntas de la sección:

1.- Periodo de referencia de los datos:

Durante el año: la información se refiere a lo existente del 1 de enero al 31 de diciembre de 2019.

- 2.- La información registrada en la presente sección para el sujeto obligado \*4.2 Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Dato.

  Personales\* debe corresponder con la reportada como respuesta en la sección V del módulo 1 de este censo.
- 3.- Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que en la tabla de la pregunta 2 haya anotado una "X" en la columna "No aplica", replíquelo para las preguntas de la presente sección y deje el resto de la fila en blanco.
- 4.- Los catálogos utilizados en el presente cuestionario corresponden a denominaciones estándar, de tal forma que si el nombre de alguna clasificación no coincide exactamente con la utilizada por el Instituto, debe registrar los datos en aquella que sea homóloga.
- 5.- En caso de que los registros con los que cuente no le permitan desglosar la información de acuerdo con los requerimientos solicitados, anote "NS" (no se sabe) en las celdas donde no disponga de información. En el apartado de "Participantes y comentarios" debe proporcionar una justificación respecto al uso de la opción "NS" para esta sección.
- 6.- No deje celdas en blanco, salvo en los casos en que la instrucción así lo solicite.

#### Glosario de la sección:

- 1.- Índice de expedientes clasificados como reservados: se refiere al listado que los sujetos obligados elaboran y actualizan de acuerdo con la normatividad aplicable, con el objetivo de dar a conocer al público en general los expedientes o documentos que, de manera completa o parcial, se encuentran clasificados bajo cualquiera de las causales de reserva previstas en la ley de la materia.
- 19.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de los mismos que contaron durante el año 2019 con índices de expedientes clasificados como reservados. Asimismo, anote la cantidad de índices de expedientes clasificados como reservados con los que contaban.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Sujetos obligados que contaron con índices de expedientes clasificados como reservados" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Índices de expedientes clasificados como reservados de los sujetos obligados" debe ser igual o mayor a la cantidad reportada en la columna "Sujetos obligados que contaron con índices de expedientes clasificados como reservados".

				Tipos de sujetos obligados	No aplica	Sujetos obligados que contaron con índices de expedientes clasificados como reservados	Índices de expedientes clasificados como reservados de los sujetos obligados
	1.	Pode	er Eje	ecutivo			
	2.	Pode	er Leç	gislativo			
Ī	3.	Pode	er Jud	dicial			
Ī		4	4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos			
4	ales		4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales			
	cio		4.3	Instituto Nacional Electoral			
V	) ij	SC	4.4	Banco de México			
М	Sug S	omo	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica			
	08 (	Itón	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones			
	ISM	at	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía			
	Organismos constitucionales		4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación			
	4		4.9	Fiscalía General de la República			
			4.10	Otros organismos constitucionales autónomos			
	5.	Auto	ridad	les administrativas y jurisdiccionales en materia laboral			
	6.	Instit	ucior	nes de educación superior públicas autónomas			
1	7.	Parti	dos p	políticos			
Ī	8.	Fidei	icomi	isos y fondos públicos			
Ī	9.	Sindi	icato	s			
Ī	10.	Otros	S				
_		•			Σ		

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor	r de anotarlo en
el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	

Censo Nacional de Transparencia.	Acceso a la Información Púl	blica y Protección de Datos	Personales Federal 2020





# Módulo 3. Información de los sujetos obligados Sección VII. Asesorías

Índice

#### VII. Aseso

#### Instrucciones generales para las preguntas de la sección:

- 1.- Periodo de referencia de los datos:
- Durante el año : la información se refiere a lo existente del 1 de enero al 31 de diciembre de 2019.
- 2.- La información registrada en la presente sección para el sujeto obligado "4.2 Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales" debe corresponder con la reportada como respuesta en la sección V del módulo 1 de este censo.
- 3.- Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que en la tabla de la pregunta 2 haya anotado una "X" en la columna "No aplica", replíquelo para las preguntas de la presente sección y deje el resto de la fila en blanco.
- 4.- Los catálogos utilizados en el presente cuestionario corresponden a denominaciones estándar, de tal forma que si el nombre de alguna clasificación no coincide exactamente con la utilizada por el Instituto, debe registrar los datos en aquella que sea homóloga.
- 5.- En caso de que los registros con los que cuente no le permitan desglosar la información de acuerdo con los requerimientos solicitados, anote "NS" (no se sabe) en las celdas donde no disponga de información. En el apartado de "Participantes y comentarios" debe proporcionar una justificación respecto al uso de la opción "NS" para esta sección.
- 6.- No deje celdas en blanco, salvo en los casos en que la instrucción así lo solicite.

#### Glosario de la sección:

- 1.- Asesorías: se refiere a todas aquellas orientaciones sobre el ejercicio de los derechos de acceso a la información y a la protección de datos personales que se otorgan por medios remotos y/o presenciales.
- 20.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de asesorías atendidas por su respectiva unidad de transparencia durante el año 2019, según materia y medio por el que se brindaron.

Ī					47	Asesorías atendidas por las unidades de transparencia de los sujetos obligados, según materia y medio por el que se brindaron													à,	
										un m	Acces	a la	infor	•		Prote	ecciór			_
					ica		ial	g	nicos	0		púb	lica	SC			perso	nales		
				sujetos obligados	No aplica	Total	Vía presencial	Vía telefónica	Medios electrónicos	Otro medio	Subtotal	Vía presencial	Vía telefónica	Medios electrónicos	Otro medio	Subtotal	Vía presencial	Vía telefónica	Medios electrónicos	Otro medio
-		_	_	cutivo																<del></del>
-		ode	_																	
			4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos	7															
	somi		4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales																
	autóno		4.3	Instituto Nacional Electoral																
	ales	7	4.4	Banco de México																
	tituciona		4.5	Comisión Federal de Competencia Económica																
1	s cons		4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones																
	4. Organismos constitucionales autónomos		4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía																
	4. Org		4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación																
			4.9	Fiscalía General de la República																
			4.10	Otros organismos constitucionales autónomos																

5.	Autoridades administrativas y jurisdiccionales en materia laboral									
	Instituciones de educación superior públicas autónomas									
7.	Partidos políticos									
8.	Fideicomisos y fondos públicos									
9.	Sindicatos									
10.	Otros									
	·	Σ								

10. Otros														Ť
	,	Σ												ı
						•								
n caso de tener algún come notarlo en el siguiente espac	ntario u obse io. De lo contr	rvación al da ario, déjelo el	ito registrad n blanco.	o en l	la respi	uesta de i	a presente	pregui	nta, o los	datos	que derivan	de la	misma, fa	VOI
	-													
														Į
														$\checkmark$
												1		
														٠
														N
										4				
								$\overline{}$						
				4										
									•					
				7										
·														





### Módulo 3. Información de los sujetos obligados

# Sección VIII. Solicitudes de acceso a la información pública y de protección de datos personales

**Indice** 

#### Instrucciones generales para las preguntas de la sección:

1.- Periodo de referencia de los datos:

Durante el año : la información se refiere a lo existente del 1 de enero al 31 de diciembre de 2019. Al cierre del año : la información se refiere a lo existente al 31 de diciembre de 2019.

- 2.- La información registrada en la presente sección para el sujeto obligado "4.2 Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales" debe corresponder con la reportada como respuesta en la sección V del módulo 1 de este censo.
- 3.- Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que en la tabla de la pregunta 2 haya anotado una "X" en la columna "No aplica", replíquelo para las preguntas de la presente sección y deje el resto de la fila en blanco.
- 4.- Los catálogos utilizados en el presente cuestionario corresponden a denominaciones estándar, de tal forma que si el nombre de alguna clasificación no coincide exactamente con la utilizada por el Instituto, debe registrar los datos en aquella que sea homologa.
- 5.- En caso de que los registros con los que cuente no le permitan desglosar la información de acuerdo con los requerimientos solicitados, anote "NS" (no se sabe) en las celdas donde no disponga de información. En el apartado de "Participantes y comentarios" debe proporcionar una justificación respecto al uso de la opción "NS" para esta sección.
- 6.- No deje celdas en blanco, salvo en los casos en que la instrucción así lo solicite.

#### Glosario de la sección:

- 1.- Solicitudes de acceso a la información: se refiere a la petición mediante la cual el solicitante puede acceder a la documentación que generan, obtienen o conserven los sujetos obligados.
- 2.- Solicitudes de protección de datos personales: se refiere a la petición mediante la cual el solicitante puede acceder, rectificar, cancelar u oponerse al uso o tratamiento de sus datos personales que están en poder de los sujetos obligados.

#### VIII.1 Solicitudes de acceso a la información y protección de datos personales recibidas

21.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de solicitudes recibidas durante el año 2019, según materia y mecanismo de recepción.

Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que todos los sujetos obligados considerados en dicha categoría no hayan contado con determinado tipo de mecanismo para la recepción de solicitudes, anote "NA" (No aplica) en las celdas de la columna correspondiente a dicho mecanismo.

#### I) En materia de acceso a la información pública

		$\overline{}$											
		Solic	tudes de a	acceso a I	a informa	ción públi	ca recibid	as, según	meca	ınismo de	rece	pciór	1
			0.9	8		Sistemas i	nformáticos	S		de			0
Tipos de sujetos obligados	No aplica	Total	Personalmente (ante la unidad de transparencia)	Correo electrónico (institucional)	Subtotal	Plataforma Nacional de Transparencia	INFOMEX	Otro sistema informático	Vía telefónica	Medios móviles mensajería	Página web	Servicio postal	Otro mecanismo
Poder Ejecutivo													
2. Poder Legislativo													
Poder Judicial													

			0 11					1	1	
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos							
0000	SOLIDS		Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales							
4,0	adioing	4.3	Instituto Nacional Electoral							
Š	S S	4.4	Banco de México							
i i	all (a colonia	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica							
o o o o o o	4. Olganismos constitucionales autonomos	4.6	Instituto Federal de Telecomunicacione s							
200	+. Cga	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía							
			Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación							
		4.9	Fiscalía General de la República							
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos							
5.		diccio	es administrativas y nales en materia							
6.			nes de educación úblicas autónomas							
7.			olíticos							
8.	Fidei públi		sos y fondos							
9.	Sindi		3	4						
10.	Otros	3								
				Σ						

#### II) En materia de protección de datos personales

	So	licitudes de	protecció	n de datos	personal	es recibid	as, según	meca	anismo de	rece	pciór	1
		0.0	8		Sistemas i	nformáticos	S		de		_	0
Tipos de sujetos obligados		Personalmente (ante la unidad de transparencia)	Correo electrónico (institucional)	Subtotal	Plataforma Nacional de Transparencia	INFOMEX	Otro sistema informático	Vía telefónica	Medios móviles mensajería	Página web	Servicio postal	Otro mecanismo
Poder Ejecutivo												
2. Poder Legislativo												
Poder Judicial												

Comisión Nacional 4.1 de los Derechos Humanos  Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales	
de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de	
Linctitute Nacional	
4.3 Electoral	
8 4.4 Banco de México	
Comisión Federal de Competencia Económica	
Datos Personales  4.3 Instituto Nacional Electoral  4.4 Banco de México Comisión Federal de Competencia Económica Instituto Federal de Telecomunicacione s Instituto Nacional Instituto Nacional Georafía	
© Instituto Nacional de Estadística y Geografía	
Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación	
4.9 Fiscalía General de la República	
Otros organismos 4.10 constitucionales autónomos	
Autoridades administrativas y jurisdiccionales en materia laboral	
6. Instituciones de educación superior públicas autónomas	
7. Partidos políticos	
8. Fideicomisos y fondos públicos	
9. Sindicatos	
10. Otros	

	en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	

22.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de solicitantes de acceso a la información y protección de datos personales registrados en las solicitudes recibidas durante el año 2019, según tipo y/o sexo.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" del apartado "Acceso a la información pública" debe ser igual a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Total" de la tabla I) de la pregunta anterior.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" del apartado "Protección de datos personales" debe ser igual a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Total" de la tabla II) de la pregunta anterior.

			Solicitantes registrados en las solicitudes recibidas, según materia y tipo y/o sexo											
		aplica		Acceso a I	a informac	ión pública	Į.	Prote	cción de d	atos perso	nales			
	Tipos de sujetos obligados		Total	Hombres	Mujeres	Persona moral	No identificado	Total	Hombres	Mujeres	No identificado			
1.	Poder Ejecutivo													
2.	Poder Legislativo													
3.	Poder Judicial													

	4		Comisión Nacional de los Derechos Humanos							
3000		.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a							
, tro	4		Instituto Nacional Electoral							
9	<u>6</u> 4		Banco de México							
i i	4	.5	Comisión Federal de Competencia Económica							
000	4		Instituto Federal de Telecomunicaciones							
igina	4. Organismos constitues autoriorismos autor		Instituto Nacional de Estadística y Geografía							
2	5 ÷ 4	8.	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación							
	4		Fiscalía General de la República							
	4.	10	Otros organismos constitucionales autónomos				V			
5.	ľ	cio	nales en materia laboral					X		
6.	Instituc pública	ion s a	es de educación superior utónomas							
	Partido				_				_	
			sos y fondos públicos							
9.	Sindica	itos	1			*				
10.	Otros									
				Σ						

En caso de tener algún comentario u observación al dato reg	gistrado	en la res	spuesta de	la presente	e pregunta,	o los	datos que	e derivan d	le la misma,	favor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blan	co.									

23.- Indique, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, si durante el año 2019 recuperaron información estadística de los solicitantes de acceso a la información pública y protección de datos personales. En caso afirmativo, anote la cantidad de sujetos obligados que recuperaron determinado tipo de información.

En caso de que todos los sujetos obligados pertenecientes a determinado tipo de sujeto obligado no hayan recuperado información estadística de los solicitantes, o no cuente con información para determinarlo, indíquelo en la columna correspondiente conforme al catálogo respectivo y deje el resto de la fila en blanco.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la cólumná "Total" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o menor a la suma de las cantidades reportadas como respuesta en las columnas del apartado "Tipo de información estadística recuperada", toda vez que un sujeto obligado pudo haber recuperado más de un tipo de información.

Para cada tipo de sujeto obligado, cada una de las cantidades reportadas como respuesta en las columnas del apartado "Tipo de información estadística recuperada" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Total".

		Tipos de sujetos obligados	aplica	¿Recuperaron información estadística de los solicitantes de acceso a la información y	estadíst informac	tica de los tión y prot in tipo de	que recup solicitant ección de informacion de informa recup	es de acc datos per ón recupe ción estad	eso a la sonales, rada
			N	protección de datos personales? (1.Sí/2.No/9.No se sabe)	Total	Edad	Nivel de escolaridad	Actividad o profesión	Otro
7	1.	Poder Ejecutivo							
	2.	Poder Legislativo							
	3.	Poder Judicial							

		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos				
Organismos constitucionalas autónomos		4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales				
o o	0	4.3	Instituto Nacional Electoral				
9	<u> </u>	4.4	Banco de México				
j.		4.5	Comisión Federal de Competencia Económica				
000		4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones				
0 00	90	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía				
100	galls		Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación				
		4.9	Fiscalía General de la República				
4		1.10	Otros organismos constitucionales autónomos				
	Autori labora		es administrativas y jurisdiccionales en materia				
6.	Institu	cion	es de educación superior públicas autónomas				
7.	Partid	os p	olíticos				
8.	Fideic	omi	sos y fondos públicos				
9.	Sindic	atos	3				
10.	Otros						
					Σ		

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de	e la pres	sente pregunta,	o los datos	que deriv	an de la misn	na, favor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	4					

#### VIII.2 Identificación y clasificación de las necesidades de información registradas en las solicitudes de acceso a la información

24.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de los mismos que contaron durante el año 2019 con alguna metodología para la identificación y clasificación de las necesidades de información registradas en las solicitudes de acceso a la información.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2.

				Tipos de sujetos obligados	No aplica	Sujetos obligados que contaban con alguna metodología para la identificación y clasificación de necesidades de información
	1. F	Pode	er Eje	cutivo		
:	2. F	Pode	er Leg	jislativo		
	3. F	Pode	er Jud			
			4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos		
	4. Organismos constitucionales		4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales		
	ncio		4.3	Instituto Nacional Electoral		
⇑	ıstiit	SOU	4.4	Banco de México		
	8	nou	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica		
T	mos	auto	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones		
N	nisi,	.0	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía		
1	Orga		4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación		
	4.		4.9	Fiscalía General de la República		
			4.10	Otros organismos constitucionales autónomos		
		_	_	es administrativas y jurisdiccionales en materia laboral		
				es de educación superior públicas autónomas		
		_		olíticos		
L	_			sos y fondos públicos		
Ŀ			icatos	3		
1	0. (	Otros	3			
					Σ	

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

## VIII.3 Solicitudes de acceso a la información y protección de datos personales respondidas

Instrucciones generales para las preguntas de la subsección:

- 1.- Para las respuestas de este apartado debe considerar el plazo de respuesta establecido en la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública y en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.
- 2.- En la clasificación "Dentro del plazo" debe considerar las solicitudes respondidas dentro del plazo ordinario establecido en la normatividad para dar respuesta a la solicitud de acceso a la información y/o protección de datos personales, el cual comienza a partir del día siguiente a la recepción de la solicitud.
- 3.- En la clasificación "Con prórroga" debe considerar las solicitudes respondidas dentro de la ampliación del plazo ordinario establecida en la normatividad para dar respuesta a la solicitud de acceso a la información y/o protección de datos personales; ampliación que puede ser solicitada una sola vez cuando así lo justifiquen las circunstancias, debiendo ser notificada al informante dentro del plazo de respuesta.
- 4.- En la clasificación "Fuera del plazo legal" debe considerar las solicitudes respondidas fuera de la ampliación del plazo ordinario establecida en la normatividad para dar respuesta a la solicitud de acceso a la información y/o protección de datos personales.
- 25.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de solicitudes respondidas durante el año 2019, según materia y plazo en que se otorgó la respuesta.

					Solicitudes respondidas por los sujetos obligados, según materia y plazo en que sotorgó la respuesta  Protección de dato									se		
									Acceso a	la inf	orma	ción		ión d		os
	Tipos de sujetos obligados			No aplica	Total	Dentro del plazo	Con prórroga	Fuera del plazo legal	Subtotal	Dentro del plazo	Con prórroga	Fuera del plazo legal	Subtotal	Dentro del plazo	Con prórroga	Fuera del plazo legal
1			cutivo													
3		er Leg er Jud	gislativo													
3	. Pod	er Jud	1													
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos													
	mos	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales													
	autóno	4.3	Liectoral													
	ales	4.4	Banco de México  Comisión Federal													
	stitucior	4.5	de Competencia Económica													
	4. Organismos constitucionales autónomos	4.6	Instituto Federal de Telecomunicacione s													
	4. Organ	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía													
		4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación													
		4.9	Fiscalía General de la República													
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos													
5		diccio	es administrativas y onales en materia													
6	. supe	erior p	nes de educación públicas autónomas													
7		idos p	oolíticos sos y fondos													
8	. públ	icos	·													
9	-	licatos	S													
10	). Otro	18		Σ												

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

26.- De acuerdo con el total de solicitudes de acceso a la información respondidas que reportó como respuesta en la pregunta anterior, anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados, la cantidad de las mismas especificando el tipo de respuesta otorgada.
Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Subtotal" del apartado "Acceso a la información" de la pregunta anterior.

					Solicit	udes de a	cceso a la	informaci	ón respor	ıdidas, se	gún tipo de res	puesta oto	orgada
							ormación gada	ión	ación	oor ser	a que idad		ita
			ujetos obligados	No aplica	Total	Información total	Información parcial	Negada por clasificación	Inexistencia de información	Turnada (Enviada a otra autoridad por de su competencia)	Orientada (Asesorando al solicitante a que la presente ante la autoridad competente)	Improcedente	Otro tipo de respuesta
1.			cutivo										
3.		er Lec er Juc	gislativo dicial										
0.	1		Comisión Nacional de los Derechos Humanos										X
	so	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales										
	utónom	4.3	Instituto Nacional Electoral										
	les a	4.4	Banco de México										
	tituciona	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica						·				
	4. Organismos constitucionales autónomos	4.6	Instituto Federal de Telecomunicacione s										
	4. Organ	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía										
		4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación										
		4.9	Fiscalía General de la República	7									
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos										
5.	juriso labo	diccio ral	es administrativas y onales en materia		•								
6.	supe		públicas autónomas										
7.		dos p	oolíticos sos y fondos										
8.	públi	icos	·										
9.		icatos	S										
10	. Otro	s		Σ									
						<u> </u>	<u> </u>	<u> </u>				<u> </u>	

	Σ									
					-	3	•	•	•	-
En caso de tener algún comentario u ob				a respuesta	de la pres	ente pregui	nta, o los d	atos que derivan	de la mism	a, favor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo col	ntrario, déjelo	o en bland	0.							

27.- De acuerdo con el total de solicitudes respondidas con inexistencia de información que reportó como respuesta en la pregunta anterior, anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de las mismas especificando la causa de dicha inexistencia.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Inexistencia de información" de la pregunta anterior

		Tine	os de sujetos obligados	No aplica			ación respondidas p de información, seg	
			oo de sujetos obligados	No a	Total	Ilocalizable	Siniestrada	Otra causa
1.	Pode	er Eje	cutivo					
2.	Pode	er Leç	gislativo					
3.	Pode	er Juc						
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos					
, concerning the second	Organismos constitucionales autonomos	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales					
3	S al	4.3	Instituto Nacional Electoral					
2	a	4.4	Banco de México					
ic	iacioi	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica					
***	COLISI	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones					
8	SILICS	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía					
	Jigaili	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación					
		4.9	Fiscalía General de la República					
		4.10	autonomos					
			es administrativas y jurisdiccionales a laboral				•	
6.	Instit autói		nes de educación superior públicas is					
7.	Parti	dos p	políticos					
8.	Fidei	comi	sos y fondos públicos					
9.	Sindi	icatos	S					
10.	Otros	S	_					
				Σ				

ente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la pres anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

VIII.4 Costos y pagos realizados para la reproducción y entrega d
---

Instrucciones generales para la pregunta de la subsección.

1.- El ejercicio del derecho de acceso a la información pública y acceso a los datos personales es gratuito; sin embargo, la normatividad general en la materia prevé que pueden realizarse cobros para recuperar los costos de reproducción, certificación o envío de la información.

28.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de solicitudes respondidas durante el año 2019 en las que se requirió cubrir costos de reproducción, certificación o envío de la información, según materia.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" de la pregunta 25, así como corresponder a su desagregación por materia.

			Tipos de sujetos obligados	No aplica		oondidas en las que producción y entreg según materia	e se requirió cubrir pa de la información,
				ž	Total	Acceso a la información	Protección de datos personales
1.	Pode	r Eje	cutivo				
2.	Pode	er Leg	gislativo				
3.	Pode	er Juc	licial				
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos				
soledicititicionales	200	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales				
į	5	4.3	Instituto Nacional Electoral				
1	SC	4.4	Banco de México				
Š	Ĕ	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica				
		4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones				
	ਭ	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía				
Organismos	5	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación				
4		4.9	Fiscalía General de la República				
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos				

5.	Autoridades administrativas y jurisdiccionales en materia laboral			
6.	Instituciones de educación superior públicas autónomas			
7.	Partidos políticos			
8.	Fideicomisos y fondos públicos			
9.	Sindicatos			
10.	Otros			
		Σ		

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la mis	ma, favor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	

#### VIII.5 Solicitudes de acceso a la información y protección de datos personales pendientes de concluir

29.- Anote, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de solicitudes pendientes de concluir al cierre del año 2019, según materia.

			Tipos de sujetos obligados	aplica		ndientes de concluir ligados, según mate	
			, ,	No 8	Total	Acceso a la información	Protección de datos personales
1.	Pode	er Eje	cutivo				
2.			gislativo				
3.	Pode	er Juc	ficial				
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos				
nales		4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales				
ė.		4.3	Instituto Nacional Electoral				
l #	SC	4.4	Banco de México			•	
Si Si	ĕ	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica				
SO (	ţó	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones				
ism	ಹ	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía				
Organ	autónomos	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación			•	
4.		4.9	Fiscalía General de la República				
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos				
5.	Auto	ridad	es administrativas y jurisdiccionales en materia laboral				
6.	Instit	ucior	nes de educación superior públicas autónomas				
7.	Parti	dos p	políticos				
8.	Fide	icomi	sos y fondos públicos				
9.	Sind	icatos					
10.	Otro	s					
				Σ			

En caso de tener algún com anotarlo en el siguiente espac		en la respuesta de	la presente pregunta,	o los datos que derivan	n de la misma, fa	ivor de





# CENSO NACIONAL DE TRANSPARENCIA, ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES FEDERAL 2020

# Módulo 3. Información de los sujetos obligados Sección IX. Transparencia proactiva

Indice

#### IX. Transparencia proactiva

#### Instrucciones generales para las preguntas de la sección:

1.- Periodo de referencia de los datos:

Durante el año: la información se refiere a lo existente del 1 de enero al 31 de diciembre de 2019.

- 2.- La información registrada en la presente sección para el sujeto obligado "4.2 Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales" debe corresponder con la reportada como respuesta en la sección V del módulo 1 de este censo.
- 3.- Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que en la tabla de la pregunta 2 haya anotado una "X" en la columna "No aplica", replíquelo para las preguntas de la presente sección y deje el resto de la fila en blanco.
- 4.- Los catálogos utilizados en el presente cuestionario corresponden a denominaciones estándar, de tal forma que si el nombre de alguna clasificación no coincide exactamente con la utilizada por el Instituto, debe registrar los datos en aquella que sea homòloga.
- 5.- En caso de que los registros con los que cuente no le permitan desglosar la información de acuerdo con los requerimientos solicitados, anote "NS" (no se sabe) en las celdas donde no disponga de información. En el apartado de "Participantes y comentarios" debe proporcionar una justificación respecto al uso de la opción "NS" para esta sección.
- 6.- No deje celdas en blanco, salvo en los casos en que la instrucción así lo solicite.

#### Glosario de la sección

- 1.- Transparencia proactiva: se refiere a la identificación, generación, publicación y difusión de información adicional a la establecida por la ley, que permita la generación de conocimiento público útil con un objetivo claro enfocado en las necesidades de sectores de la sociedad determinados o determinables.
- 30.- Indique, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de los mismos que durante el año 2019 implementaron acciones destinadas a la identificación de necesidades de la población.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2.

				Tipos de sujetos obligados	No aplica	Sujetos obligados que implementaron acciones destinadas a la identificación de necesidades de información de la población
				cutivo		
L			_	gislativo		
	3.	Pode	er Jud	licial		
	. (0		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos		
d	Organismos constitucionales		4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales		
N	üci		4.3	Instituto Nacional Electoral		
Г	ıstii	န	4.4	Banco de México		
	00	non non	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica		
	Son	utó	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones		
	nisr	9	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía		
	rga		4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación		
	4.0		4.9	Fiscalía General de la República		
			4.10	Otros organismos constitucionales autónomos		
	5.	Auto	ridad	es administrativas y jurisdiccionales en materia laboral		
	6.	Instit	ucion	es de educación superior públicas autónomas		
	7.	Parti	dos p	políticos		
Г	8.	Fidei	comi	sos y fondos públicos		
Г	9.	Sindi	icatos	3		
Γ	10.	Otros	3			
_					Σ	

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

31.- Indique, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de los mismos que durante el año 2019 contaron con una política de transparencia proactiva.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2.

			Tipos de sujetos obligados	No aplica	Sujetos obligados que contaron con una política de transparencia proactiva
1.	Pode	r Eje	cutivo		
2.	Pode	r Leg	jislativo		
3.	Pode	r Jud	icial		
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos		
Organismos constitucionales			Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales		
ucic		4.3	Instituto Nacional Electoral		
nstit	SOL	4.4	Banco de México		
00	non	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica		
nos	ıntó	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones		
nisi	10	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía		
)rga		4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación		
9.		4.9	Fiscalía General de la República		
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos		
5.	Autor	ridade	es administrativas y jurisdiccionales en materia laboral		
6.	Institu	ucion	es de educación superior públicas autónomas		
7.	Partio	dos p	olíticos		
8.	Fidei	comis	sos y fondos públicos		
9.	Sindi	catos			
10.	Otros	3			
-				Σ	•

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente p	oregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	

32.- Indique, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, la cantidad de los mismos que durante el año 2019 contaron con un listado de información de interés público.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2.

	Tipos de sujetos obligados	No aplica	Sujetos obligados que contaron con un listado de información de interés público
1.	Poder Ejecutivo		
2.	Poder Legislativo		
3.	Poder Judicial		
	4.1 Comisión Nacional de los Derechos Humanos		
Organismos constitucionales	4.2 Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales		
ücic	4.3 Instituto Nacional Electoral		
)Stil	8 4.4 Banco de México		
00	4.5 Comisión Federal de Competencia Económica		
8	4.6 Instituto Federal de Telecomunicaciones		
nisi	4.7 Instituto Nacional de Estadística y Geografía		
)rga	4.8 Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación		
4	4.9 Fiscalía General de la República		
	4.10 Otros organismos constitucionales autónomos		
5.	Autoridades administrativas y jurisdiccionales en materia laboral		
6.	Instituciones de educación superior públicas autónomas		
7.	Partidos políticos		
8.	Fideicomisos y fondos públicos		
9.	Sindicatos		
10.	Otros		
		Σ	

En caso de tener algun comentario u observacion al dato registra	do en la respuesta de la present	te pregunta, o los datos qu	e derivan de la misma, tavor	ae
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.				





# CENSO NACIONAL DE TRANSPARENCIA, ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES FEDERAL 2020

# Módulo 3. Información de los sujetos obligados Sección X. Gobierno abierto

<u>Índice</u>

#### X. Gobierno abierto

#### Instrucciones generales para las preguntas de la sección:

1.- Periodo de referencia de los datos:

Durante el año: la información se refiere a lo existente del 1 de enero al 31 de diciembre de 2019.

- 2.- La información registrada en la presente sección para el sujeto obligado "4.2 Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales" debe corresponder con la reportada como respuesta en la sección V del módulo 1 de este censo.
- 3.- Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que en la tabla de la pregunta 2 haya anotado una "X" en la columna "No aplica", replíquelo para las preguntas de la presente sección y deje el resto de la fila en blanco.
- 4.- Los catálogos utilizados en el presente cuestionario corresponden a denominaciones estándar, de tal forma que si el nombre de alguna clasificación no coincide exactamente con la utilizada por el Instituto, debe registrar los datos en aquella que sea homóloga.
- 5.- En caso de que los registros con los que cuente no le permitan desglosar la información de acuerdo con los requerimientos solicitados, anote "NS" (no se sabe) en las celdas donde no disponga de información. En el apartado de "Participantes y comentarios" debe proporcionar una justificación respecto al uso de la opción "NS" para esta sección.
- 6.- No deje celdas en blanco, salvo en los casos en que la instrucción así lo solicite.

#### Glosario de la sección

- 1.- Datos abiertos: se refiere a los datos digitales de carácter público que son accesibles en línea y que pueden ser usados, reutilizados y redistribuidos por cualquier interesado. Tienen las siguientes características: accesibles, integrales, gratuitos, no discriminatorios, oportunos, permanentes, primarios, legibles por máquinas, en formatos abiertos y de libre uso.
- 2.- Gobierno abierto: se refiere al esquema de gestión y de producción de políticas públicas orientado a la atención y la solución colaborativa de los problemas públicos con base en colegiados plurales y, en cuyo trabajo, convergen la transparencia y la participación ciudadana como criterios básicos, buscando propiciar un ambiente de rendición de cuentas e innovación social.
- 33.- Indique, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, si durante el año 2019 realizaron acciones en materia de gobierno abierto. En caso afirmativo, anote la cantidad de sujetos obligados que realizaron determinada acción en la materia.

En caso de que todos los sujetos obligados pertenecientes a determinado tipo de sujeto obligado no hayan realizado acciones en materia de gobierno abierto, o no cuente con información para determinarlo, indíquelo en la columna correspondiente conforme al catálogo respectivo y deje el resto de la fila en blanco.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o menor a la suma de las cantidades reportadas como respuesta en las columnas del apartado "Tipo de acción realizada", toda vez que un sujeto obligado pudo llevar a cabo más de una acción en materia de gobierno abierto.

Para cada tipo de sujeto obligado, cada una de las cantidades reportadas como respuesta en las columnas del apartado "Tipo de acción realizada" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Total".

				Sujetos obligados que realizaron acciones en materia de gobierno abierto, según tipo de acción realizada							
			¿Realizaron		Tipo de acción realizada						
	Tipos de sujetos obligados		¿Realizaron acciones en materia de gobierno abierto? (1.Si/2.No/9.No se sabe)	Total	Implementación de mecanismos de consulta y/o participación ciudadana con objetivos de gobierno abierto	Acciones institucionales sobre datos abiertos	Otras acciones en materia de gobierno abierto				
1.	Poder Ejecutivo										
2.	Poder Legislativo					•					
3.	Poder Judicial										

		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos			
, to more	Organismos constitucionales autonomos	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales			
9	0	4.3	Instituto Nacional Electoral			
2	<u> </u>	4.4	Banco de México			
;	ומכוס	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica			
1000		4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones			
90		4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía			
200		4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación			
	ŕ		Fiscalía General de la República			
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos			
			es administrativas y jurisdiccionales a laboral			
6.	Institu autón		es de educación superior públicas s			
7.	Partid	los p	políticos			
8.	Fideio	comi	sos y fondos públicos			
9.	Sindic	catos	3			
10.	Otros	,				
				Σ		

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	a, o los datos que derivan de la misma, favor de anotario





# CENSO NACIONAL DE TRANSPARENCIA, ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES FEDERAL 2020

# Módulo 3. Información de los sujetos obligados

## Sección XI. Protección de datos personales

Indice

#### XI. Protección de datos personales

#### Instrucciones generales para las preguntas de la sección:

- 1.- Periodo de referencia de los datos:
- Durante el año: la información se refiere a lo existente del 1 de enero al 31 de diciembre de 2019.
- 2.- La información registrada en la presente sección para el sujeto obligado "4.2 Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales" debe corresponder con la reportada como respuesta en la sección V del módulo 1 de este censo.
- 3.- Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que en la tabla de la pregunta 2 haya anotado una "X" en la columna "No aplica", replíquelo para las preguntas de la presente sección y deje el resto de la fila en blanco.
- 4.- Los catálogos utilizados en el presente cuestionario corresponden a denominaciones estándar, de tal forma que si el nombre de alguna clasificación no coincide exactamente con la utilizada por el Instituto, debe registrar los datos en aquella que sea homóloga.
- 5.- En caso de que los registros con los que cuente no le permitan desglosar la información de acuerdo con los requerimientos solicitados, anote "NS" (no se sabe) en las celdas donde no disponga de información. En el apartado de "Participantes y comentarios" debe proporcionar una justificación respecto al uso de la opción "NS" para esta sección.
- 6.- No deje celdas en blanco, salvo en los casos en que la instrucción así lo solicite

#### Glosario de la sección:

- 1.- Aviso de privacidad: se refiere al documento que se pone a disposición del titular, de forma física, electronica o en cualquier formato generado por eresponsable, a partir del momento en el cual se recaben sus datos personales, con la finalidad de informar los propósitos del tratamiento de los mismos.
- 34.- Indique, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, si durante el año 2019 implementaron acciones para el tratamiento de datos personales. En caso afirmativo, anote la cantidad de sujetos obligados que implementaron determinada acción en la materia.

En caso de que todos los sujetos obligados pertenecientes a determinado tipo de sujeto obligado no hayan implementado acciones para el tratamiento de datos personales, o no cuente con información para determinarlo, indíquelo en la columna correspondiente conforme al catálogo respectivo y deje el resto de la fila en blanco.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o menor a la suma de las cantidades reportadas como respuesta en las columnas del apartado "Tipo de acción implementada", toda vez que un sujeto obligado pudo haber implementado una o más acciones en materia de protección de datos personales.

Para cada tipo de sujeto obligado, cada una de las cantidades reportádas como respuesta en las columnas del apartado "Tipo de acción implementada" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Total".

			ica	¿Implementaron acciones en materia de	tratamiento de datos personales, según tipo de acción implementada												
4		Tip	os de sujetos obligados	No aplica	protección de		Tipo de acción implementada										
				ON	datos personales? (1.Sí/2.No/9.No se sabe)	Total	1.	2.	3.	4.	5.	6.	7.	8.	9.	10.	11.
1	1. Pode	er Eje	ecutivo														
1	2. Pode	er Le	gislativo														
3	3. Pode	er Ju															
		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos														
	Organismos constitucionales autónomos	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales														
Ь	ง สเ	4.3	Instituto Nacional Electoral														
V	ale	4.4	Banco de México														
	itucior	4.5	Economica														
	consti	4.6	l elecomunicaciones														
	smos	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía														
	Organi	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación														
	4.	4.9	Fiscalía General de la República														
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos														

	Autoridades administrativas y jurisdiccionales en materia laboral							
6.	Instituciones de educación superior públicas autónomas							
	Partidos políticos							
8.	Fideicomisos y fondos públicos							
9.	Sindicatos							
10.	Otros							
		Σ						

	Catálogo de acciones en materia de protección de datos personales	
1.	Implementación de políticas internas para la gestión y tratamiento de los datos personales	
2.	Definición de las funciones y obligaciones del personal involucrado en el tratamiento de datos personales	
3.	Elaboración de un inventario de datos personales	
4.	Elaboración de sistemas de tratamiento de datos personales	
5.	Realización de análisis de riesgos de los datos personales	
6.	Realización de análisis de brecha, comparando las medidas de seguridad existentes	
7.	Elaboración de un Plan de Trabajo para la implementación de medidas de seguridad	
8.	Elaboración de un aviso de privacidad para informar el propósito del tratamiento de datos personales	
9.	Monitoreo y revisión de las medidas implementadas	
10.	Diseño y aplicación de diferentes niveles de capacitación del personal	
11.	Otro tipo de acciones	

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente	pregunta,	, o los datos q	ue derivan	de la misma,	favor de anotari	ое
el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.						

35.- Indique, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, si durante el año 2019 implementaron esquemas de mejores prácticas para el tratamiento de datos personales. En caso afirmativo, anote la cantidad de sujetos obligados que implementaron determinado tipo de esquema de mejores prácticas en la materia.

En caso de que todos los sujetos obligados pertenecientes a determinado tipo de sujeto obligado no hayan implementado esquemas de mejores prácticas para el tratamiento de datos personales, o no cuente con información para determinarlo, indíquelo en la columna correspondiente conforme al catálogo respectivo y deje el resto de la fila en blanco.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o menor a la suma de las cantidades reportadas como respuesta en las columnas del apartado "Tipo de esquema de mejores prácticas implementado", toda vez que un sujeto obligado pudo haber implementado una o más esquemas de mejores prácticas para el tratamiento de datos personales.

Para cada tipo de sujeto obligado, cada una de las cantidades reportadas como respuesta en las columnas del apartado "Tipo de esquema de mejores prácticas implementado" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Total".

			¿Implementaron esquemas de		Sujetos obligados que implementaron esquemas de mejores prácticas para el tratamiento de datos personales, según tipo de mecanismo implementado							
				aplica	mejores prácticas para el		Tipo de esquema de mejores prácticas implementado					
	Tipos de sujetos obligados		tratamiento de datos personales? (1.Si/2.No/9.No se sabe)	Total	Códigos deontológicos	Códigos de buenas prácticas profesionales	Políticas de privacidad	Sellos de confianza	Otro			
			ecutivo									
J		_	gislativo									
Ŋ	3. Poo	der Ju										
ľ		4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos									
	Organismos constitucionales autónomos	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales									
	s at	4.3	Instituto Nacional Electoral									
	nale	4.4	Banco de México									
	tucio	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica									
	consti	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones									
	soms	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía									
	rganis	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación									
	4. O	4.9	Fiscalía General de la República									
		4.10	Otros organismos constitucionales autónomos									

5.	Autoridades administrativas y jurisdiccionales				
o.	en materia laboral				
6.	Instituciones de educación superior públicas				
о.	autónomas				
7.	Partidos políticos				
8.	Fideicomisos y fondos públicos				
9.	Sindicatos				
10.	Otros				
		Σ			

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, fa el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	vor de anotarlo ei

36.- Indique, por cada uno de los tipos de sujetos obligados enlistados, si durante el año 2019 contaron con procedimientos de protección de datos personales. En caso afirmativo, anote la cantidad de sujetos obligados que contaron con determinado tipo de procedimiento de protección de datos personales.

En caso de que todos los sujetos obligados pertenecientes a determinado tipo de sujeto obligado no hayan contado con procedimientos de protección de datos personales, o no cuente con información para determinarlo, indíquelo en la columna correspondiente conforme al cátalogo respectivo y deje el resto de la fila en blanco.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la pregunta 2.

Para cada tipo de sujeto obligado, la cantidad registrada en la columna "Total" debe ser igual o menor a la suma de las cantidades reportadas como respuesta en las columnas del apartado "Tipo de procedimiento con el que contaron", toda vez que un sujeto obligado pudo haber implementado una o más esquemas de mejores prácticas para el tratamiento de datos personales.

Para cada tipo de sujeto obligado, cada una de las cantidades reportadas como respuesta en las columnas del apartado "Tipo de procedimiento con el que contaron" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta en la columna "Total".

						Sujetos obligados que contaron con procedimientos de protección de datos personales, según tipo de procedimiento						
							Tipo de procedimiento con el que contaron					
	Tipos de sujetos obligados		¿Contaron con procedimientos de protección de datos personales? (1.8//2.No/9.No se sabe)		Total	Procedimientos para confirmar la identidad del solicitante	Procedimientos para que un ciudadano acceda a sus datos personales	Procedimientos para que un ciudadano rectifique sus datos personales	Procedimientos para que un ciudadano cancele sus personales	Procedimientos para que un ciudadano se oponga al uso de sus datos personales		
ļ	_			cutivo	4							
L				gislativo								
ŀ	3.	Pode	er Juc	Comisión Nacional de los								
			4.1	Derechos Humanos								
	4 Ornanismos constitucionales autónomos		4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales								
	ď	2	4.3	Instituto Nacional Electoral	Ť							
	7		4.4	Banco de México								
	ioi		4.5	Comisión Federal de Competencia Económica								
ľ	Const	100	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones								
N	SOM SOM	201	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía								
	roanie	ngain.	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación								
	4		4.9	Fiscalía General de la República								
Į		N	4.10	Otros organismos constitucionales autónomos								
	5.	en m	ateria	es administrativas y jurisdiccionales a laboral								
		Instit autór		nes de educación superior públicas es								
			_ '	políticos								
	8.	Fidei	comi	sos y fondos públicos								
Ĺ	9.	Sindi		8								
L	10.	Otros	3									
						Σ						

En caso de tener algun comentano d'observacion ai dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que denvan de la misma, ravor de anotano en
el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.





# CENSO NACIONAL DE TRANSPARENCIA, ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES FEDERAL 2020

# Módulo 3. Información de los sujetos obligados Sección XII. Obligaciones de transparencia

Indice

#### XII. Obligaciones de transparencia

Instrucciones generales para las preguntas de la sección:

- 1.- Periodo de referencia de los datos:
- Al cierre del año: la información se refiere a lo existente al 31 de diciembre de 2019.
- 2.- Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que en la tabla de la pregunta 2 haya anotado una "X" en la columna "No aplica", no puede registra información en las preguntas de la presente sección.
- 3.- Para cada tipo de sujeto obligado, en caso de que en la tabla "I) Obligaciones comunes de transparencia" se enliste determinado tipo de información pública que no corresponda con las facultades, atribuciones, competencias y/o funciones otorgadas por los ordenamientos jurídicos aplicables, anote una "X" en la columna "No aplica" y deje el resto de fila en blanco.
- 4.- Para cada obligación de transparencia, en caso de que haya contado con distintos periodos de actualización, debe seleccionar el periodo más corto.
- 5.- Los catálogos utilizados en el presente cuestionario corresponden a denominaciones estándar, de tal forma que si el nombre de alguna clasificación no coincide exactamente con la utilizada por el Instituto, debe registrar los datos en aquella que sea homóloga.
- 6.- En caso de que los registros con los que cuente no le permitan desglosar la información de acuerdo con los requerimientos solicitados, anote "NS" (no se sabe) en las celdas donde no disponga de información. En el apartado de "Participantes y comentarios" debe proporcionar una justificación respecto al uso de la opción "NS" para esta sección.
- 7.- No deje celdas en blanco, salvo en los casos en que la instrucción así lo solicite.
- 37.- Anote, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la cantidad de sujetos obligados del tipo Poder Ejecutivo que al cierre del año 2019 publicaban dicha información, así como la periodicidad de actualización de la misma.

Para cada tipo de información pública, la cantidad registrada en la columna "Sujetos obligados que publicaban dicha información" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta para el numeral 1 en la pregunta 2.

		Información pública	No aplica	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
	1.	Marco normativo			
	2.	Estructura orgánica			
	3.	Facultades de cada área			
	4.	Metas y objetivos			
	5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social			
	6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados			
4	7.	Directorio de servidores públicos			
	8.	Remuneraciones del personal			
V	9.	Gastos de representación y viáticos			
Л	10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes			
	11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios			
	12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos			
	13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia			
	14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos			
	15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos			
	16.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos			
		Información curricular de los servidores públicos			
	18.	Servidores públicos sancionados			
	19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso			<u> </u>
	20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen			
	21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto			
	22.	Información relativa a la deuda pública			
	23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad			
	24.	Informes de resultados de auditorías			
	25.	Resultados de dictaminación de estados financieros			

26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos		
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados		
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones		
29.	Informes que generen los sujetos obligados		
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones		
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero		
32.	Padrón de proveedores y contratistas		
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado		
34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad		
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos		
36.	Resoluciones y laudos		
37.	Mecanismos de participación ciudadana		
38.	Programas ofrecidos		
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados		
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos		
41.	Estudios financiados con recursos públicos		
42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben		
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos	4	
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie		
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental		
46.	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan		
	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas		
48.	Otro tipo de información		

#### II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Plan Nacional de Desarrollo		
2.	Presupuesto de egresos y fórmulas de distribución de los recursos otorgados		
3.	Listado de expropiaciones decretadas y ejecutadas		
4.	Nombre, denominación o razón social y clave del registro federal de los contribuyentes a los que se les hubiere cancelado o condonado algún crédito fiscal		
5.	Nombres de las personas a quienes se les habilitó para ejercer como corredores y notarios públicos		
6.	Información relacionada con el otorgamiento de la patenté y las sanciones aplicadas a los corredores y notarios públicos		
7.	Disposiciones administrativas		
8.	Otro tipo de información		

			atálo	go de periodicidad de actualización		
4	1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro
	2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza
u	3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica
V	4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotario en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

38.- Anote, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la cantidad de sujetos obligados del tipo *Poder Legislativo* que al cierre del año 2019 publicaban dicha información, así como la periodicidad de actualización de la misma.

Para cada tipo de información pública, la cantidad registrada en la columna "Sujetos obligados que publicaban dicha información" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta para el numeral 2 en la pregunta 2.

	Información pública	No aplica	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Marco normativo			
2.	Estructura orgánica			
3.	Facultades de cada área			
4.	Metas y objetivos			
5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social			
6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados			
7.	Directorio de servidores públicos			
8.	Remuneraciones del personal			
9.	Gastos de representación y viáticos			
10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes			
11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios			
	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos			
13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia			
	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos			
-	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos			
15.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones			
16.	laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos			
17.	Información curricular de los servidores públicos			
18.	Servidores públicos sancionados			
19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso			
20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen		<u> </u>	
21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto			
22.	Información relativa a la deuda pública			
23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad			
24.	Informes de resultados de auditorías			
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros			
26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos			
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados			
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones			
29.	Informes que generen los sujetos obligados			
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones			
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero			
32.	Padrón de proveedores y contratistas			
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado			
34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad			
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos			
36.	Resoluciones y laudos			
37.	Mecanismos de participación ciudadana			
38.	Programas ofrecidos			
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados			
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados			
	con recursos públicos			
41.	Estudios financiados con recursos públicos			
42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben  Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de			
43.	recibirlos, administrarlos y ejercerlos			
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie			
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental			
	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como			
46.	opiniones y recomendaciones que emitan			
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de			
	comunicaciones privadas			
48.	Otro tipo de información			

#### II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Agenda legislativa		
2.	Gaceta parlamentaria		
3.	Orden del día		
4.	Diario de debates		
5.	Versiones estenográficas		
6.	Asistencia de cada una de las sesiones del Pleno y de las Comisiones y Comités		
7.	Iniciativas de ley o decretos, puntos de acuerdo, fecha en que se recibió, comisiones a las que se turnaron, y los dictámenes recaídos sobre las mismas		
8.	Leyes, decretos y acuerdos aprobados por el órgano legislativo		
9.	Convocatorias, actas, acuerdos, listas de asistencia y votación de las comisiones y comités y de las sesiones del Pleno		
10.	Resoluciones definitivas sobre juicios políticos y declaratorias de procedencia		
11.	Versiones públicas de la información entregada en las audiencias públicas		
12.	Contrataciones de servicios personales		
13.	Informe semestral del ejercicio presupuestal del uso y destino de los recursos financieros de los órganos de gobierno, comisiones, comités, grupos parlamentarios y centros de estudio u órganos de investigación		
14.	Resultados de los estudios o investigaciones de naturaleza económica, política y social que realicen los centros de estudio o investigación legislativa		
15.	Padrón de cabilderos		
16.	Otro tipo de información		

	Catálogo de periodicidad de actualización							
1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro			
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza			
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica			
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe			

En caso de tener algún comentario u observación al dato re	gistrado en la i	respuesta de la pres	ente pregunta,	o los datos	que derivan	de la misma,	favor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blar	nco.						

39.- Anote, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la cantidad de sujetos obligados del tipo Poder Judicial que al cierre del año 2019 publicaban dicha información, así como la periodicidad de actualización de la misma.

Para cada tipo de información pública, la cantidad registrada en la columna "Sujetos obligados que publicaban dicha información" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta para el numeral 3 en la pregunta 2.

	Información pública	No aplica	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Marco normativo			
2.	Estructura orgánica			
3.	Facultades de cada área			
4.	Metas y objetivos			
5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social			
6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados			
7	Directorio de servidores públicos			
8.	Remuneraciones del personal			
9.	Gastos de representación y viáticos			
10	Plazas de base y confianza, así como vacantes			
11	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios			
12	. Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos			
13	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia			
14	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos			
15	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos			
16	como recursos públicos			
17	Información curricular de los servidores públicos			

19. S	ervidores públicos sancionados ervicios que ofrecen y sus requisitos de acceso rámites, requisitos y formatos que ofrecen		
20. T	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		
21.	resupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto		
22 In			
	formación relativa a la deuda pública		
	Iontos destinados a comunicación social y publicidad		
_	formes de resultados de auditorías		
	esultados de dictaminación de estados financieros		
	lontos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan signados recursos públicos		
	oncesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados		
	esultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas licitaciones		
29. ln	formes que generen los sujetos obligados		
30. E	stadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones		
31. A	vances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero		
32. P	adrón de proveedores y contratistas		
33. C	onvenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado		
34. In	ventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad		
35. R	ecomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos		
36. R	esoluciones y laudos		
37. M	lecanismos de participación ciudadana		
38. P	rogramas ofrecidos		
39. A	ctas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados		
	valuaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados on recursos públicos		
41. E	studios financiados con recursos públicos		
42. Li	istado de jubilados y pensionados y los montos que reciben		
	gresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de ecibirlos, administrarlos y ejercerlos		
44. D	onaciones hechas a terceros en dinero o en especie		
45. C	atálogos de disposición y guía de archivos documental	•	
	ctas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como piniones y recomendaciones que emitan		
47. pi	istado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y roveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de omunicaciones privadas		
48. O	tro tipo de información		

## II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Tesis y ejecutorias publicadas en el Semanario Judicial de la Federación		
2.	Versiones públicas de las sentencias que sean de interés público		
3.	Versiones estenográficas de las sesiones públicas		
4.	Procesos mediante los cuales son designados los jueces y magistrados		
5.	Listas de Acuerdos		
6.	Procedimientos de ratificación, resolución definitiva donde se plasmen las razones de la determinación		
7.	Resoluciones que impongan sanciones disciplinarias a los integrantes del Poder Judicial de la Federación		
8.	Indicadores relacionados con el desempeño jurisdiccional que conforme a sus funciones, deban establecer		
9.	Disposiciones de observancia general emitidas por los Plenos y/o sus Presidentes, para el adecuado ejercicio de sus atribuciones		
10.	Votos concurrentes, minoritarios, aclaratorios, particulares o de cualquier otro tipo, que emitan los integrantes de los Plenos		
11.	Resoluciones recaídas a los asuntos de contradicciones de tesis		
12.	Otro tipo de información		

	Catálogo de periodicidad de actualización							
1. Semanal o menos 5. Trimestral 9. Otro					Otro			
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza			
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica			
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe			

En caso de tener algun comentano d'observacion ai dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que denvan de la misma, lavor d	En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, fi	avor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	

40.- Señale, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la periodicidad de actualización de la información que al cierre del año 2019 publicaba la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

	Información pública	No aplica	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Marco normativo		
2.	Estructura orgánica		
3.	Facultades de cada área		
4.	Metas y objetivos		
5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social		
6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados		
7.	Directorio de servidores públicos		
8.	Remuneraciones del personal		
9.	Gastos de representación y viáticos		
10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes		
11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios		
12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos		
13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia		
14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos		
15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos		
16.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos		
17.	Información curricular de los servidores públicos		
18.	Servidores públicos sancionados		
19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso	•	
20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen		
21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto		
22.	Información relativa a la deuda pública		
23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad		
24.	Informes de resultados de auditorías		
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros		
26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos		
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados		
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones		
	Informes que generen los sujetos obligados		
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones		
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero		
32.	Padrón de proveedores y contratistas		
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado		
	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad		
	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos		
	·		
_	Mecanismos de participación ciudadana		
	Programas ofrecidos		
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados		
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos		
41.	Estudios financiados con recursos públicos		
42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben		
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos		
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie		
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental		
46.	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan		
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas		
48.	Otro tipo de información		

#### II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Listados y versiones públicas de las recomendaciones emitidas, su destinatario o autoridad a la que se recomienda y el estado de su atención	
2.	Quejas y denuncias presentadas antes las autoridades administrativas y penales	
3.	Versiones públicas del acuerdo de conciliación, previo consentimiento del quejoso	
4.	Listado de medidas precautorias, cautelares u homólogos giradas	
5.	Información sobre hechos constitutivos de violaciones graves de derechos humanos o delitos de lesa humanidad	
6.	Acciones de reparación del daño, atención a víctimas y de no repetición	
7.	Acciones y resultados de defensa, promoción y protección de los derechos humanos	
8.	Actas y versiones estenográficas de las sesiones del consejo consultivo, así como las opiniones que emite	
9.	Resultados de los estudios, publicaciones o investigaciones que realicen	
10.	Programas de prevención y promoción en materia de derechos humanos	
11.	Estado que guardan los derechos humanos en el sistema penitenciario y de readaptación social	
12.	Seguimiento, evaluación y monitoreo en materia de igualdad entre mujeres y hombres	
13.	Programas y acciones de coordinación con las dependencias competentes para impulsar el cumplimiento de tratados de los que México sea parte	
14.	Lineamientos generales de la actuación de la Comisión de Derechos Humanos y recomendaciones emitidas por los Consejos Consultivos	
15.	Otro tipo de información	

	c	atálo	go de periodicidad de actualización	7	
1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado	en la respuesta de la presente	pregunta, o	los datos que	derivan de la misma,	favor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.					

41.- Señale, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la periodicidad de actualización de la información que al cierre del año 2019 publicaba el *Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales*.

	Información pública	No aplica	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Marco normativo		
2.	Estructura orgánica		
3.	Facultades de cada área		
4.	Metas y objetivos		
5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social		
6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados		
7.	Directorio de servidores públicos		
8.	Remuneraciones del personal		
9.	Gastos de representación y viáticos		
10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes		
11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios		
12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos		
13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia		
14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos		
15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos		
16.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos		
17.	Información curricular de los servidores públicos		
18.	Servidores públicos sancionados		
19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso		
20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen		
21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto		
22.	Información relativa a la deuda pública		
23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad		
24.	Informes de resultados de auditorías		
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros		

26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos		
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados		
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones		
29.	Informes que generen los sujetos obligados		
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones		
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero		
32.	Padrón de proveedores y contratistas		
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado		
34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad		
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos		
36.	Resoluciones y laudos		
37.	Mecanismos de participación ciudadana		
38.	Programas ofrecidos		
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados		
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos		
41.	Estudios financiados con recursos públicos		
42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben		
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos		
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie	_	
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental		
46.	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan		
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas		
48.	Otro tipo de información		

#### II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Observaciones y resoluciones emitidas, incluyendo las respuestas entregadas por los sujetos obligados a los solicitantes en cumplimiento de las resoluciones	
2.	Criterios orientadores que deriven de sus resoluciones	
3.	Actas de las sesiones del pleno y las versiones estenográficas	
4.	Resultados de la evaluación al cumplimiento de la Ley General de Transparencia por parte de los sujetos obligados	
5.	Estudios que apoyan la resolución de los recursos de revisión	
6.	Sentencias, ejecutorias o suspensiones judiciales que existan en contra de resoluciones	
7.	Número de quejas, denuncias y recursos de revisión dirigidos a cada uno de los sujetos obligados	
8.	Otro tipo de información	

_							
	Catálogo de periodicidad de actualización						
Ī	1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro	
Ī	2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza	
Ī	3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica	
ſ	4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe	

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotario en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

42.- Señale, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la periodicidad de actualización de la información que al cierre del año 2019 publicaba el *Instituto Nacional Electoral*.

	Información pública	No aplica	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Marco normativo		
2.	Estructura orgánica		
3.	Facultades de cada área		
4.	Metas y objetivos		
5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social		
6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados		
7.	Directorio de servidores públicos		
8.	Remuneraciones del personal		

9.	Gastos de representación y viáticos		
	Plazas de base y confianza, así como vacantes		
11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios		
12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos		
13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia		
14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos		
15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos		
16.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos		
17.	Información curricular de los servidores públicos		
18.	Servidores públicos sancionados		
19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso		
20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen		
21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto		
22.	Información relativa a la deuda pública		
23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad		
24.	Informes de resultados de auditorías		
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros		
26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados récursos públicos		
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados		
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones		
29.	Informes que generen los sujetos obligados		
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones		
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero		
32.	Padrón de proveedores y contratistas		
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado	•	
34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad		
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos		
36.	Resoluciones y laudos		
37.	Mecanismos de participación ciudadana		
38.	Programas ofrecidos		
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados		
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos		
41.	Estudios financiados con recursos públicos		
42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben		
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos		
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie		
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental		
46.	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan		
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas		
48.	Otro tipo de información		

## II) Obligaciones específicas de transparencia

		Información pública	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
	1	Listado de partidos políticos, asociaciones y agrupaciones políticas o de ciudadanos registrados ante la autoridad electoral	
	2.	Informes que presenten los partidos políticos, asociaciones y agrupaciones políticas o de ciudadanos	
	3.	Geografía y cartografía electoral	
U	4.	Registro de candidatos a cargos de elección popular	
Ī		Catálogo de estaciones de radio y canales de televisión, pautas de transmisión, versiones de spots de los institutos electorales y de los partidos políticos	
		Montos de financiamiento público por actividades ordinarias, de campaña y específicas otorgadas a los partidos políticos, asociaciones y agrupaciones políticas o de ciudadanos	
		Metodología e informes sobre la publicación de encuestas por muestreo, encuestas de salida y conteos rápidos financiados por las autoridades electorales competentes	
Ī	8.	Metodología e informe del Programa de Resultados Preliminares Electorales	
Ī	9.	Cómputos totales de las elecciones y procesos de participación ciudadana	
Ī	10.	Resultados y declaraciones de validez de las elecciones	
	11.	Franquicias postales y telegráficas asignadas al partido político para el cumplimiento de sus funciones	

12.	Información sobre votos de mexicanos residentes en el extranjero	
13.	Dictámenes, informes y resoluciones sobre pérdida de registro y liquidación del patrimonio de los partidos políticos nacionales y locales	
14.	Monitoreo de medios	
15.	Otro tipo de información	

Catálogo de periodicidad de actualización							
1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro		
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza		
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica		
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe		

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

43.- Señale, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la periodicidad de actualización de la información que al cierre del año 2019 publicaba el *Banco de México* .

		Información pública	No aplica	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
	1.	Marco normativo		
Ī	2.	Estructura orgánica		
Ī	3.	Facultades de cada área		
r	4.	Metas y objetivos		
Ī	5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social		
	6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados		
	7.	Directorio de servidores públicos		
Γ	8.	Remuneraciones del personal		
Γ	9.	Gastos de representación y viáticos		
Г	10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes		
	11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios		
	12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos		
	13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia		
	14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos		
	15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos		
	16.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos		
	17.	Información curricular de los servidores públicos		
	18.	Servidores públicos sancionados		
L	19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso		
Ŀ	20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen		
Ŀ	21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto		
4	22.	Información relativa a la deuda pública		
	23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad		
E	24.	Informes de resultados de auditorías		
V	25.	Resultados de dictaminación de estados financieros		
1	26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos		
Ŀ	27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados		
ı	28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones		
	29.	Informes que generen los sujetos obligados		
-	30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones		
⋈	31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero		
-	32.	Padrón de proveedores y contratistas		
- 15	33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado		
-	34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad		
H	35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos		
H	36.	Resoluciones y laudos		
-	37.	Mecanismos de participación ciudadana		
-	38.	Programas ofrecidos		
Ľ	39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados		
L	40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos		
-	41.	Estudios financiados con recursos públicos		
Ŀ	42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben		

	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos	
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie	
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental	
	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan	
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas	
48.	Otro tipo de información	

## II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Estadística de la emisión de billetes y acuñación de moneda metálica	
2.	Informe de créditos que otorgue al Gobierno Federal	
3.	Listado de las aportaciones realizadas por el Banco de México a organismos financieros internacionales	
4.	Listado de los financiamientos otorgados a las instituciones de crédito	
5.	Importe de la reserva de activos internacionales	
6.	Relación de sanciones impuestas por infracciones a las disposiciones que regulan las entidades y personas sujetas a su supervisión, excepto por aquellas relacionadas con operaciones realizadas como parte de política monetaria	
7.	Exposición sobre la política monetaria a seguir por el propio Banco, así como los informes trimestrales sobre la inflación, la evolución económica y el comportamiento de los indicadores económicos del país y la ejecución de la política monetaria y, en general, las actividades del Banco, que este deba enviar al Ejecutivo Federal y al Congreso de la Unión	Y The second sec
8.	Otro tipo de información	

	Catálogo de periodicidad de actualización							
1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro			
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza			
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica			
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe			

En caso de tener algún comentario u observación al dato regist	rado en la respuest	a de la presente	pregunta,	o los datos que	derivan de la r	nisma, favor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.						

44.- Señale, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la periodicidad de actualización de la información que al cierre del año 2019 publicaba la Comisión Federal de Competencia Económica.

		Información pública	No aplica	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
	1.	Marco normativo		
	2.	Estructura orgánica		
	3.	Facultades de cada área		
	4.	Metas y objetivos		
	5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social		
V E	6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados		
	7.	Directorio de servidores públicos		
	8.	Remuneraciones del personal		
	9.	Gastos de representación y viáticos		
1	10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes		
1	11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios		
1	12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos		
1	13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia		
1	14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos		
Ŀ	15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos		
1	16.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos		
1	17.	Información curricular de los servidores públicos		
1	18.	Servidores públicos sancionados		
1	19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso		
2	20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen		
2	21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto	·	
2	22.	Información relativa a la deuda pública		
2	23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad		

24.	Informes de resultados de auditorías	
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros	
26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos	
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados	
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones	
29.	Informes que generen los sujetos obligados	
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones	
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero	
32.	Padrón de proveedores y contratistas	
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado	
34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad	
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos	
36.	Resoluciones y laudos	
37.	Mecanismos de participación ciudadana	
38.	Programas ofrecidos	
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados	
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos	
41.	Estudios financiados con recursos públicos	
42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben	
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos	
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie	
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental	
46.	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan	
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas	
48.	Otro tipo de información	

#### II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Periodicidad de actualización (ver catálogo)				
1.	Versiones estenográficas de las sesiones del Pleno					
2.	Registro de entrevistas que lleven a cabo los Comisionados con personas que representen los intereses de los agentes económicos para tratar asuntos de su competencia					
3.	Versiones públicas de los votos particulares, así como de las resoluciones que califiquen las excusas o recusaciones de los Comisionados					
4.	Listado de asuntos por resolver en las sesiones del Pleno					
5.	5. Notificaciones que deban realizarse por lista en los términos que señale la normativa aplicable					
6.	6. Listado de las sanciones que determine el Pleno					
7.	Directrices, guías, lineamientos y criterios técnicos que emita previa consulta pública					
8.	Comentarios presentados por terceros en un procedimiento de consulta pública para la elaboración y expedición de las Disposiciones Regulatorias					
9.	Versión pública de las evaluaciones cuantitativa y cualitativa de las aportaciones netas al bienestar del consumidor					
10.	Versión pública de los estudios, trabajos de investigación e informes generales en materia de competencia económica sobre sectores, en su caso, con las propuestas respectivas de liberalización, desregulación o modificación normativa					
11.	Otro tipo de información					

Catálogo de periodicidad de actualización							
Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro			
2. Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza			
3. Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica			
4. Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe			

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

45.- Señale, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la periodicidad de actualización de la información que al cierre del año 2019 publicaba el *Instituto Federal de Telecomunicaciones*.

#### I) Obligaciones comunes de transparencia

	Información pública	No aplica	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Marco normativo		
2.	Estructura orgánica		
3.	Facultades de cada área		
4.	Metas y objetivos		
5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social		
6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados		
7.	Directorio de servidores públicos		
8.	Remuneraciones del personal		
9.	Gastos de representación y viáticos		
10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes		
11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios		
12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos		
13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia		
14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos		
15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos		
16.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos		
17.	Información curricular de los servidores públicos		
18.	Servidores públicos sancionados		
19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso		
_	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen		
21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto		
22.	Información relativa a la deuda pública		
23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad		
24.	Informes de resultados de auditorías		
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros		
26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos		
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados		
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones		
29.	Informes que generen los sujetos obligados		
30.			
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero		
32.	Padrón de proveedores y contratistas		
	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado		
_	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad		
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos		
36.	Resoluciones y laudos		
37.			
38.	Programas ofrecidos		
39. 40.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos		
41.	públicos Estudios financiados con recursos públicos		
42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben		
43.	lingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos		
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie		
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental		
46.	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan		
	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de		
47.	servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas Otro tipo de información		
40:	one upo de información	ļ	

## II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Versiones estenográficas de las sesiones del Pleno	
2.	Versiones públicas de las grabaciones de las sesiones del Pleno	
3.	Versiones públicas de los acuerdos y resoluciones del Pleno	
4.	Registro de las entrevistas que lleven a cabo los Comisionados con personas que representen los intereses de los agentes económicos para tratar asuntos de su competencia	

5.	Procesos de consultas públicas, el calendario de consultas a realizar y las respuestas o propuestas recibidas	
6.	Programas sobre bandas de frecuencias del espectro radioeléctrico para usos determinados, con sus correspondientes modalidades de uso y coberturas geográficas que sean materia de licitación pública	
7.	Información pública y no clasificada relacionada con el Registro Público de Concesiones	
8.	Otro tipo de información	

	Catálogo de periodicidad de actualización						
1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro		
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza		
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica		
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe		

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

46.- Señale, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la periodicidad de actualización de la información que al cierre del año 2019 publicaba el *Instituto Nacional de Estadística y Geografía*.

	Información pública	No aplica	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Marco normativo		
2.	Estructura orgánica		
3.	Facultades de cada área		
4.	Metas y objetivos	•	
5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social		
6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados		
7.	Directorio de servidores públicos		
8.	Remuneraciones del personal		
9.	Gastos de representación y viáticos		
10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes		
11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios		
12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos		
13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia		
14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos		
15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos		
16.	Condiciones generales de trabajo, contrátos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos		
17.	Información curricular de los servidores públicos		
18.	Servidores públicos sancionados		
19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso		
20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen		
21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto		
22.	Información relativa a la deuda pública		
23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad		
24.	Informes de resultados de auditorías		
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros		
26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos		
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados		
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones		
29.	Informes que generen los sujetos obligados		
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones		
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero		
32.	Padrón de proveedores y contratistas		
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado		
34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad		
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos		
36.	Resoluciones y laudos		
37.	Mecanismos de participación ciudadana		
38.	Programas ofrecidos		
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados		
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos		
41.	Estudios financiados con recursos públicos		

42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben						
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos						
44. Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie							
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental						
46.	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan						
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas						
48.	Otro tipo de información						

#### II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Programa Estratégico del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica y el resultado de su evaluación sexenal	
2.	Programa Nacional de Estadística y Geografía	
3.	Programa Anual de Estadística y Geografía	
4.	Inspecciones realizadas para verificar la autenticidad de la información de interés nacional	
5.	Catálogo nacional de indicadores	
6.	Anuario estadístico geográfico	
7.	Catálogo de claves de áreas geoestadísticas estatales, municipales y localidades	
8.	Documentos que den cuenta de la realidad demográfica y social, económica, del medio ambiente, de gobierno, seguridad pública e impartición de justicia del país, así como las variables utilizadas para su cálculó, metadatos, comportamiento en el tiempo, a través de tabulados y elementos gráficos	
9.	Clasificaciones, catálogos y cuestionarios	
10.	Metodologías, documentos técnicos y proyectos estadísticos	
11.	Censos, encuestas, conteos de población, microdatos y macrodatos, estadísticas experimentales y muestras representativas de los operativos censales realizados	
12.	Información nacional, por entidad federativa y municipios, cartografía, recursos naturales, topografía, sistemas de consulta, bancos de datos, fuente, normas técnicas	
13.	Resultados de la ejecución del Programa Anual de Información Estadística y Geográfica	
14.	Informe de las actividades de los Comités de los Subsistemas	
15.	Informe anual de actividades y sobre el ejercicio del gasto correspondiente	
16.	Calendario anual de publicación aprobado por la Junta de Gobierno	
17.	Otro tipo de información	

	Catálogo de periodicidad de actualización						
1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro		
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza		
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica		
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe		

En caso de tener algún comentario u observación a	l dato registrado	en la respuesta d	de la presente	pregunta,	o los dato	s que de	erivan de la	misma,	favor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déje	o en blanco.								

47.- Señale, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la periodicidad de actualización de la información que al cierre del año 2019 publicaba el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación.

	Información pública	No aplica	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Marco normativo		
2.	Estructura orgánica		
3.	Facultades de cada área		
4.	Metas y objetivos		
5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social		
6	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados		
7.	Directorio de servidores públicos		
8.	Remuneraciones del personal		
9.	Gastos de representación y viáticos		
10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes		
11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios		
12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos		
13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia		
14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos		
15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos		

16.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos	
17.	Información curricular de los servidores públicos	
18.	Servidores públicos sancionados	
19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso	
20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen	
21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto	
22.	Información relativa a la deuda pública	
23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad	
	Informes de resultados de auditorías	
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros	
26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos	
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados	
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones	
29.	Informes que generen los sujetos obligados	
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones	
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero	
32.	Padrón de proveedores y contratistas	
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado	
34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad	
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos	
36.	Resoluciones y laudos	
37.	Mecanismos de participación ciudadana	
38.	Programas ofrecidos	
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados	
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos	
41.	Estudios financiados con recursos públicos	
42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben	
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibinos, administrarlos y ejercerlos	
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie	
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental	
46.	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan	
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas	
48.	Otro tipo de información	

# II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Grado de cumplimiento de los objetivos y metas del Sistema Educativo Nacional	
2.	Lineamientos y directrices que emita	
3.	Tipos y modalidades de evaluaciones que contribuyan a mejorar la calidad de los aprendizajes de los educandos, con especial atención a los diversos grupos regionales, minorías culturales y lingüísticas y a quienes tienen algún tipo de discapacidad	
4.	Diseño de la política nacional de evaluación de la educación, el avance de su implementación; los resultados de las evaluaciones que, en el marco de su competencia, lleve a cabo	
5.	Recomendaciones técnicas sobre los instrumentos de evaluación, su aplicación y el uso de sus resultados	
6.	Respuestas que las Autoridades Educativas remitan al Instituto respecto de las directrices que haya emitido, así como su grado de cumplimiento o atención	
7.	Información que contribuya a evaluar los componentes, procesos y resultados del Sistema Educativo Nacional	
8.	Criterios que orienten al diseño y la implementación de las evaluaciones	
9.	Fondos nacionales o internacionales, públicos o privados obtenidos para el financiamiento de los programas y actividades del Instituto; así como los ingresos y derechos susceptibles de estimación pecuniaria que se obtengan por cualquier medio	
10	Estudios e investigaciones destinadas al desarrollo teórico, metodológico y técnico de la evaluación educativa	
11	Mecanismos de rendición de cuentas relativos a los procesos de evaluación del Sistema Educativo Nacional	
12	. Acuerdos que apruebe la Junta de Gobierno	
13	Declaratorias de nulidad de los procesos y resultados de las evaluaciones que no se sujeten a los lineamientos que expida el Instituto, así como las sanciones impuestas a la Autoridad Educativa responsable	
14	Otro tipo de información	

	Catálogo de periodicidad de actualización							
1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro			
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza			
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica			
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe			

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

48.- Señale, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la periodicidad de actualización de la información que al cierre del año 2019 publicaba la Fiscalía General de la República.

		ica	Periodicidad de
	Información pública	No ap	actualización (ver catálogo)
1.	Marco normativo		
2.	Estructura orgánica		
3.	Facultades de cada área		
4.	Metas y objetivos		
5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social		
6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados		
7.	Directorio de servidores públicos		
8.	Remuneraciones del personal		
9.	Gastos de representación y viáticos		
10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes	_	
11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios		
12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos		
13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia		
14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos		
15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos		
16.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos		
17.	Información curricular de los servidores públicos		
18.	Servidores públicos sancionados		
19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso		
20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen		
21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto		
22.	Información relativa a la deuda pública		
23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad		
24.	Informes de resultados de auditorías		
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros		
26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos		
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados		
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones		
29.	Informes que generen los sujetos obligados		
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones		
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero		
32.	Padrón de proveedores y contratistas		
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado		
34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad		<u> </u>
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos		<u> </u>
36.	Resoluciones y laudos		<u> </u>
37.	Mecanismos de participación ciudadana		
38.	Programas ofrecidos		
39. 40.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados  Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos		
41.	públicos Estudios financiados con recursos públicos		<u> </u>
42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben		
-	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos,		
43.	administrarlos y ejercerlos		<u></u>
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie		<u> </u>

4	45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental	
4		Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan	
4	17.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas	
-	48.	Otro tipo de información	

#### II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Incidencia delictiva	
2.	Indicadores de la procuración de justicia	
3.	Cantidad de carpetas de investigación y averiguaciones previas en las que se ejerció acción penal	
4.	Cantidad de carpetas de investigación y averiguaciones previas en las que se decretó el no ejercicio de la acción penal	
5.	Cantidad de carpetas de investigación y averiguaciones previas archivadas	
6.	Cantidad de carpetas de investigación y averiguaciones previas en las que se ejerció la facultad de atracción en materia de delitos cometidos contra la libertad de expresión	
7.	Cantidad de carpetas de investigación y averiguaciones previas en las que se ejerció el criterio de oportunidad	
8.	Cantidad de denuncias o querellas que le fueron interpuestas	
9.	Número de órdenes de presentación, aprehensión y de cateo emitidas	
10.	Otro tipo de información	

r			-141-	on de conte dial de dide e est elle el fo			
L	Catálogo de periodicidad de actualización						
Ī	1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro	
Γ	2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza	
Γ	3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica	
Γ	4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe	

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado	o en la respuesta	de la presente	pregunta, o los	datos que	derivan de la misma	, favor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.						

49.- Anote, por cada una de las obligaciones comunes de transparencia enlistadas, la cantidad de sujetos obligados del tipo Otros organismos constitucionales autónomos que al cierre del año 2019 publicaban dicha información, así como la periodicidad de actualización de la misma.

Para cada tipo de información pública, la cantidad registrada en la columna "Sujetos obligados que publicaban dicha información" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta para el numeral 4.10 en la pregunta 2.

	Información pública	No aplica	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1	. Marco normativo			
2	. Estructura orgánica			
3	Facultades de cada área			
4	. Metas y objetivos			
1	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social			
6	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados			
7	Directorio de servidores públicos			
8	Remuneraciones del personal			
9	Gastos de representación y viáticos			
1	Plazas de base y confianza, así como vacantes			
1	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios			
1	versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos			
1	B. Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia			
1	. Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos			
1				
1	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos			
1	nformación curricular de los servidores públicos			
1	B. Servidores públicos sancionados			
1	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso			
2	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen			
2	. Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto			
2	2. Información relativa a la deuda pública			
2	Montos destinados a comunicación social y publicidad			
2	Informes de resultados de auditorías			

	Describe des de distancia sida de catadas financias		
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros		
26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan		
	asignados recursos públicos		
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados		
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas		
	y licitaciones		
29.	Informes que generen los sujetos obligados		
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones		
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero		
32.	Padrón de proveedores y contratistas		
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado		
34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad		
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos		
36.	Resoluciones y laudos		
37.	Mecanismos de participación ciudadana		
38.	Programas ofrecidos		
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados		
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos		
41.	Estudios financiados con recursos públicos		
42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben		
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos		
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie		
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental		
46.	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan		
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas		
48.	Otro tipo de información		

	Catálogo de periodicidad de actualización						
1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro		
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza		
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica		
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe		

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrad	en la respuesta de la presente pregunta,	o los datos que derivan de la misma, favor de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.		

50.- Anote, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la cantidad de sujetos obligados del tipo Autoridades administrativas y jurisdiccionales en materia laboral que al cierre del año 2019 publicaban dicha información, así como la periodicidad de actualización de la misma.

Para cada tipo de información pública, la cantidad registrada en la columna "Sujetos obligados que publicaban dicha información" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta para el numeral 5 en la pregunta 2.

		Información pública	No aplica	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
	1.	Marco normativo			
	2.	Estructura orgánica			
	3.	Facultades de cada área			
	4.	Metas y objetivos			
	5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social			
	6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados			
	7.	Directorio de servidores públicos			
	8.	Remuneraciones del personal			
Ī	9.	Gastos de representación y viáticos			
Ī	10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes			
Ī	11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios			
ſ	12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos			
Ī	13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia			
Ī	14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos			
Ī	15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos			

	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones		
16.	laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan		
	como recursos públicos		
17.	Información curricular de los servidores públicos		
18.	Servidores públicos sancionados		
19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso		
20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen		
21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto		
22.	Información relativa a la deuda pública		
23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad		
24.	Informes de resultados de auditorías		
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros		
26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos		
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados		
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones		
29.	Informes que generen los sujetos obligados		
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones		
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero		
32.	Padrón de proveedores y contratistas		V
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado		
34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad		
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos		
36.	Resoluciones y laudos		
37.	Mecanismos de participación ciudadana		
38.	Programas ofrecidos		
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados		
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos		
41.	Estudios financiados con recursos públicos	`	
42.			
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos		
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie		
45.	0 1 70		
46.	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan		
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de serviciós o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas		
48.	Otro tipo de información		
. —			

## II) Obligaciones específicas de transparencia

		Información pública	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
4	1.	Documentos del registro de los sindicatos		
I	2.	Las tomas de nota que se presenten		
ı	3.	Estatutos		
V	4.	Padrón de socios		
1	5.	Actas de asamblea		
Ī	6.	Reglamentos interiores de trabajo		
Ī	7 1	Contratos colectivos, incluyendo el tabulador, convenios y las condiciones generales de trabajo		
	8.	Documentos contenidos en el Expediente de registro sindical y de contratos colectivos de trabajo		
1	9.	Otro tipo de información		

	Catálogo de periodicidad de actualización							
1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro			
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza			
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica			
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe			

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favo	or de
anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.	

51.- Anote, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la cantidad de sujetos obligados del tipo *Instituciones de educación superior públicas autónomas* que al cierre del año 2019 publicaban dicha información, así como la periodicidad de actualización de la misma.

Para cada tipo de información pública, la cantidad registrada en la columna "Sujetos obligados que publicaban dicha información" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta para el numeral 6 en la pregunta 2.

	Información pública	No aplica	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Marco normativo			
2.	Estructura orgánica			
3.	Facultades de cada área			
4.	Metas y objetivos			
5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social			
6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados			
7.	Directorio de servidores públicos			
8.	Remuneraciones del personal			
9.	Gastos de representación y viáticos			
10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes			
11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios	4		
12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos			
				· ·
13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia			
14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos			
15.				
16.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos			
17.	Información curricular de los servidores públicos			
18.	Servidores públicos sancionados			
19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso			
20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen			
21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto			
22.	Información relativa a la deuda pública			
23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad			
24.	Informes de resultados de auditorías			
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros			
26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos			
27.				
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones			
29.	Informes que generen los sujetos obligados			
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones			
31.				
32.	Padrón de proveedores y contratistas			
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado			
34.				
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos			
36.	Resoluciones y laudos			
	Mecanismos de participación ciudadana			
38.	Programas ofrecidos			
39.				
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos			
41.	Estudios financiados con recursos públicos			
42.				
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de			
	recibirlos, administrarlos y ejercerlos  Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie			
44.				
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental  Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como			
46.	opiniones y recomendaciones que emitan			
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de			
	comunicaciones privadas			
48.	Otro tipo de información			

#### II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Planes y programas de estudio, según el sistema que ofrecen		
2.	Procedimientos administrativos		
3.	Remuneración de los profesores, nivel y monto		
4.	Lista de profesores con licencia o en año sabático		
5.	Listado de becas y apoyos que otorgan, así como los procedimientos y requisitos para obtenerlos		
6.	Convocatorias de los concursos de oposición		
7.	Procesos de selección de los consejos		
8.	Resultado de las evaluaciones del cuerpo docente		
9.	Listado de instituciones incorporadas y requisitos de incorporación		
10.	Otro tipo de información		

	Catálogo de periodicidad de actualización						
1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro		
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza		
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica		
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe		

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

52.- Anote, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la cantidad de sujetos obligados del tipo Partidos políticos que al cierre del año 2019 publicaban dicha información, así como la periodicidad de actualización de la misma.

Para cada tipo de información pública, la cantidad registrada en la columna "Sujetos obligados que publicaban dicha información" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta para el numeral 7 en la pregunta 2.

		Información pública	No aplica	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
Ī	1.	Marco normativo			
Ī	2.	Estructura orgánica			
Ī	3.	Facultades de cada área			
Ī	4.	Metas y objetivos			
Ī	5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social			
Ī	6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados			
Ī	7.	Directorio de servidores públicos			
Ī	8.	Remuneraciones del personal			
Ī	9.	Gastos de representación y viáticos			
Ī	10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes			
Ī	11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios			
1	12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos			
ı	13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia			
V	14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos			
ľ	15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos			
		Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos			
J	17.	Información curricular de los servidores públicos			
Ī	18.	Servidores públicos sancionados			
۰ſ	19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso			
	20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen			
V	21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto			
Ī	22.	Información relativa a la deuda pública			
Ī	23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad			
Ī	24.	Informes de resultados de auditorías			
Ī	25.	Resultados de dictaminación de estados financieros			
	26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos			
	27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados			
	28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones			_
	29.	Informes que generen los sujetos obligados			

30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones		
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero		
32.	Padrón de proveedores y contratistas		
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado		
34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad		
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos		
36.	Resoluciones y laudos		
37.	Mecanismos de participación ciudadana		
38.	Programas ofrecidos		
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados		
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos		
41.	Estudios financiados con recursos públicos		
42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben		
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos		
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie		
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental		
46.	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan		
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas		
48.	Otro tipo de información		

## II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Padrón de afiliados o militantes de los partidos políticos		
2.	Acuerdos y resoluciones de los órganos de dirección de los partidos políticos		
3.	Convenios de participación entre partidos políticos con organización de la sociedad civil		
4.	Contratos y convenios para la adquisición o arrendamiento de bienes y servicios		
5.	Minutas de las sesiones de los partidos políticos		
6.	Responsables de los órganos internos de finanzas de los partidos políticos		
7.	Organizaciones sociales adherentes o similares a algún partido político		
8.	Montos de las cuotas ordinarias y extraordinarias aportadas por sus militantes		
9.	Montos autorizados de financiamiento privado, así como los nombres de los aportantes vinculados con los montos aportados		
10.	Listado de aportantes a las precampañas y campañas políticas		
11.	Acta de la asamblea constitutiva		
12.	Demarcaciones electorales en las que participan		
13.	Tiempos que les corresponden en canales de radio y televisión		
14.	Documentos básicos, plataformas electorales y programas de gobierno		
15.	Mecanismos de designación de los órganos de dirección		
16.	Directorio y tabulador de remuneraciones de sus órganos de dirección		
17.	Directorio de personas que reciban ingresos del partido político		
18.	Currículo con fotografía reciente de todos los precandidatos y candidatos a cargos de elección popular, con el cargo a que se postula, distrito electoral y entidad federativa		
19.	Currículo de los dirigentes a nivel estatal y municipal		
20.	Convenios de frente, coalición o fusión que celebren o de participación electoral		
21.	Convocatorias que emitan para la elección de sus dirigentes o la postulación de sus candidatos a cargos de elección popular		
22.	Responsables de los procesos internos de evaluación y selección de candidatos a cargos de elección popular		
23.	Informes sobre el gasto del financiamiento público ordinario recibido para la capacitación, promoción y desarrollo del liderazgo político de las mujeres		
24.	Resoluciones dictadas por los órganos de control		
25.	Montos de financiamiento público otorgados mensualmente		
26.	Estado de situación financiera y patrimonial, así como inventarios de los bienes inmuebles de los que sean propietarios		
27.	Resoluciones que emitan los órganos disciplinarios de cualquier nivel		
28.	Nombres de los representantes ante la autoridad electoral		
29.	Mecanismos de control y supervisión aplicados a los procesos internos de selección de candidatos		

30.	Listado de fundaciones, asociaciones, centros o institutos de investigación o capacitación o cualquier otro que reciba apoyo económico de los partidos políticos, así como los montos utilizados	
21	Resoluciones dictadas por la autoridad electoral, respecto de los informes de ingresos y	
31.	gastos	
32.	Otro tipo de información	

	Catálogo de periodicidad de actualización							
1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro			
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza			
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica			
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe			

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

53.- Anote, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la cantidad de sujetos obligados del tipo Fideicomisos y fondos públicos que al cierre del año 2019 publicaban dicha información, así como la periodicidad de actualización de la misma.

Para cada tipo de información pública, la cantidad registrada en la columna "Sujetos obligados que publicaban dicha información" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta para el numeral 8 en la pregunta 2.

		Información pública	No aplica	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
	1.	Marco normativo		_	
	2.	Estructura orgánica			
	3.	Facultades de cada área			
	4.	Metas y objetivos			
	5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social			
	6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados			
	7.	Directorio de servidores públicos			
	8.	Remuneraciones del personal			
	9.	Gastos de representación y viáticos			
1	0.	Plazas de base y confianza, así como vacantes			
1	1.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios			
1	2.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos			
1	3.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia			
1	4.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos			
1	5.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos			
1	6.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan			
		como recursos públicos			
1	7.	Información curricular de los servidores públicos			
1	8.	Servidores públicos sancionados			
1	9	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso			
2	20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen			
2	1.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto			
2	22.	Información relativa a la deuda pública			
2	23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad			
2	24.	Informes de resultados de auditorías			
2	25.	Resultados de dictaminación de estados financieros			
2	26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos			
2	27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados			
	28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones			
2	29.	Informes que generen los sujetos obligados			
3	30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones			
3	31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero			
3	32.	Padrón de proveedores y contratistas			
3	33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado			
3	34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad			
3	35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos			
3	36.	Resoluciones y laudos			
3	37.	Mecanismos de participación ciudadana			

38.	Programas ofrecidos	
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados	
	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos	
41.	Estudios financiados con recursos públicos	
42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben	
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos	
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie	
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental	
	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan	
	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas	
48.	Otro tipo de información	

#### II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Nombre del servidor público y de la persona física o moral que represente al fideicomitente		
2.	Unidad administrativa responsable del fideicomiso		
3.	Monto total, uso y destino del patrimonio fideicomitido, distinguiendo las aportaciones públicas y fuente de los recursos, subsidios, donaciones, transferencias, excedentes, inversiones realizadas y aportaciones o subvenciones que reciban		
4.	Saldo total al cierre del ejercicio fiscal		
5.	Modificaciones de los contratos o decretos de constitución del fidécomiso o fondo público		
6.	Padrón de beneficiarios		
7.	Causas por las que se inicie el proceso de constitución o extinción del fideicomiso o fondo público, especificando los recursos financieros destinados para tal efecto		
8.	Contratos de obras, adquisiciones y servicios que involucren recursos públicos del fideicomiso		
9.	Honorarios derivados de los servicios y operaciones que realice la institución de crédito o la fiduciaria		
10.	Otro tipo de información		

		Catálo	ogo de periodicidad de actualización		
1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe

En caso de tener algún comenta	irio u observac	ción al dato r	egistrado er	la respuesta	de la presente	pregunta,	o los da	tos que	derivan	de la misma	a, favor d
anotarlo en el siguiente espacio.	De lo contrario,	déjelo en bla	anco.								

Anote, por cada una de las obligaciones comunes y específicas de transparencia enlistadas, la cantidad de sujetos obligados del tipo

Sindicatos que al cierre del año 2019 publicaban dicha información, así como la periodicidad de actualización de la misma.

Para cada tipo de información pública, la cantidad registrada en la columna "Sujetos obligados que publicaban dicha información" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta para el numeral 9 en la pregunta 2.

	Información pública	No aplica	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Marco normativo			
2.	Estructura orgánica			
3.	Facultades de cada área			
4.	Metas y objetivos			
5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social			
6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados			
7.	Directorio de servidores públicos			
8.	Remuneraciones del personal			
9.	Gastos de representación y viáticos			
10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes			
11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios			

12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos		
13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia		
14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos		
15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos		
16.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos		
17.	Información curricular de los servidores públicos		
18.	Servidores públicos sancionados		
19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso		
20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen		
21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto		
22.	Información relativa a la deuda pública		
23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad		
24.	Informes de resultados de auditorías		
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros		
26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos		
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones otorgados		
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones		
29.	Informes que generen los sujetos obligados		
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones		
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances generales y su estado financiero		
32.	Padrón de proveedores y contratistas		
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado		
34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad		
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos		
36.	Resoluciones y laudos		
37.	Mecanismos de participación ciudadana		
38.	Programas ofrecidos		
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados		
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos		
_	Estudios financiados con recursos públicos		
42.	, , , ,		
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos		
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie		
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental		
46.	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como opiniones y recomendaciones que emitan		
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas	 	
48.	Otro tipo de información		

## II) Obligaciones específicas de transparencia

	Información pública	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Contratos y convenios entre sindicatos y autoridades		
2.	Directorio del comité ejecutivo		
3.	Padrón de socios		
4.	Relación detallada de recursos públicos, en especie, bienes o donativos que reciban		
5.	Informe detallado del destino final de los recursos públicos que ejerzan		
6.	Otro tipo de información		

	Catálogo de periodicidad de actualización								
1.	Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro				
2.	Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza				
3.	Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica				
4.	Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe				

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.

55.- Anote, por cada una de las obligaciones comunes de transparencia enlistadas, la cantidad de sujetos obligados del tipo Otros que al cierre del año 2019 publicaban dicha información, así como la periodicidad de actualización de la misma.

Para cada tipo de información pública, la cantidad registrada en la columna "Sujetos obligados que publicaban dicha información" debe ser igual o menor a la cantidad reportada como respuesta para el numeral 10 en la pregunta 2.

	Información pública	No aplica	Sujetos obligados que publicaban dicha información	Periodicidad de actualización (ver catálogo)
1.	Marco normativo			
2.	Estructura orgánica			
3.	Facultades de cada área			
4.	Metas y objetivos			
5.	Indicadores de temas de interés público o trascendencia social			
6.	Indicadores que permitan rendir cuentas de sus objetivos y resultados			
7.	Directorio de servidores públicos			
8.	Remuneraciones del personal			
9.	Gastos de representación y viáticos			
10.	Plazas de base y confianza, así como vacantes			
11.	Contrataciones de servicios profesionales por honorarios			
12.	Versiones públicas de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos			
13.	Domicilio y dirección electrónica de la unidad de transparencia			
14.	Convocatorias a concursos para ocupar cargos públicos			
15.	Información de los programas de subsidios, estímulos y apoyos			
16.	Condiciones generales de trabajo, contratos o convenios que regulen las relaciones laborales del personal de base o de confianza, así como los recursos públicos económicos, en especie o donativos que sean entregados a los sindicatos y ejerzan como recursos públicos			
17.	Información curricular de los servidores públicos			
18.	Servidores públicos sancionados			
19.	Servicios que ofrecen y sus requisitos de acceso			
20.	Trámites, requisitos y formatos que ofrecen			
21.	Presupuesto asignado e informes del ejercicio trimestral del gasto			
22.	Información relativa a la deuda pública			
23.	Montos destinados a comunicación social y publicidad			
24.	Informes de resultados de auditorías			
25.	Resultados de dictaminación de estados financieros			
26.	Montos, criterios, convocatorias y listado de personas físicas o morales que tengan asignados recursos públicos			
27.	Concesiones, contratos, convenios, permisos, licencias o autorizaciones oforgados			
28.	Resultados de los procedimientos de adjudicaciones directas, invitaciones restringidas y licitaciones			
29.	Informes que generen los sujetos obligados			
30.	Estadísticas que generen en cumplimiento de sus facultades, competencias o funciones			
31.	Avances programáticos o presupuestales, balances génerales y su estado financiero  Padrón de proveedores y contratistas			
33.	Convenios de coordinación de concertación con los sectores social y privado			
34.	Inventario de bienes muebles e inmuebles en posesión y propiedad			
35.	Recomendaciones emitidas por organismos de derechos humanos			
36.	Resoluciones y laudos			
37.	Mecanismos de participación ciudadana			
38.				
39.	Actas y resoluciones del Comité de Transparencia de los sujetos obligados			
40.	Evaluaciones y encuestas realizadas por los sujetos obligados a programas financiados con recursos públicos			
41.	Estudios financiados con recursos públicos			
42.	Listado de jubilados y pensionados y los montos que reciben			
43.	Ingresos recibidos por cualquier concepto señalando el nombre de los responsables de recibirlos, administrarlos y ejercerlos			
44.	Donaciones hechas a terceros en dinero o en especie			
45.	Catálogos de disposición y guía de archivos documental			
46.	Actas de sesiones ordinarias y extraordinarias de los consejos consultivos, así como			
40.	opiniones y recomendaciones que emitan			
47.	Listado de solicitudes a las empresas concesionarias de telecomunicaciones y proveedores de servicios o aplicaciones de internet para la intervención de comunicaciones privadas			
48.	Otro tipo de información			
40.	and the second s			

	Catálogo de periodicidad de actualización								
1	. Semanal o menos	5.	Trimestral	9.	Otro				
2	. Quincenal	6.	Cuatrimestral	10.	No se actualiza				
3	. Mensual	7.	Semestral	88.	No aplica				
4	. Bimestral	8.	Anual	99.	No se sabe				

En caso de tener algún comentario u observación al dato registrado en la respuesta de la presente pregunta, o los datos que derivan de la misma, favor de anotarlo en el siguiente espacio. De lo contrario, déjelo en blanco.







# CENSO NACIONAL DE TRANSPARENCIA, ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES FEDERAL 2020

# Módulo 3. Información de los sujetos obligados

# Participantes y comentarios

Indice

	Servidores públicos que participaron en el llenado del módulo
	Nombre completo:
	Área o unidad orgánica de adscripción:
	Cargo:
	Correo electrónico:
	Preguntas y/o secciones integradas
	· ·
	Nombre completo:
	Área o unidad orgánica de adscripción:
	Cargo:
	Correo electrónico:
	Preguntas y/o secciones integradas
L	
	Nombre completo:
	Área o unidad orgánica de adscripción:
The	Cargo:
	Correo electrónico:
70	Preguntas y/o secciones integradas
	▼
1	

# Módulo 3 Participantes y comentarios

Área o unidad orgánica o Cargo:	
Correo electrónico:	
	Preguntas y/o secciones integradas
	Comentarios generales sobre las preguntas del módulo
1)	
2)	
2)	
3)	
4)	
5)	
5)	
6)	





# CENSO NACIONAL DE TRANSPARENCIA, ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES FEDERAL 2020

# Módulo 3.

# Información de los sujetos obligados

# Anexo 1. Guía de sujetos obligados

Índice

Clasificación	Sujetos obligados en el ámbito federal
	Administración Pública Centralizada
	Oficina de la Presidencia de la República
	Centro de Producción de Programas Informativos y Especiales
	Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural
	Agencia de Servicios a la Comercialización y Desarrollo de Mercados Agropecuarios
	Colegio Superior Agropecuario del Estado de Guerrero
	Comisión Nacional de Acuacultura y Pesca
	Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera
	Servicio Nacional de Inspección y Certificación de Semillas
	Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria
	Secretaría de Comunicaciones y Transportes
	Agencia Reguladora del Transporte Ferroviario
	Instituto Mexicano del Transporte
	Servicios a la Navegación en el Espacio Aéreo Mexicano
	Secretaría de Cultura
	Instituto Nacional de Antropología e Historia
	Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura
	Instituto Nacional del Derecho de Autor
	Radio Educación
	Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México
	Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano
	Registro Agrario Nacional
	Secretaría de Bienestar
	Coordinación Nacional de PROSPERA Programa de Inclusión Social
	Instituto Nacional de Desarrollo Social
	Instituto Nacional de la Economía Social
	Secretaría de Economía
	Comisión Nacional de Mejora Regulatoria
	Secretaría de Educación Pública
	Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México
	Comisión de Apelación y Arbitraje del Deporte
	Coordinación General @prende.mx
	Coordinación Nacional de Becas para el Bienestar Benito Juárez
	Coordinación Nacional del Servicio Profesional Docente
	Instituto Politécnico Nacional
	Tecnológico Nacional de México
	Universidad Abierta y a Distancia de México
	Universidad Pedagógica Nacional
	XE-IPN Canal 11
	Secretaría de Energía
	Comisión Nacional de Seguridad Nuclear y Salvaguardias
	Comisión Nacional para el Uso Eficiente de la Energía
	Secretaría de Gobernación
	Comisión Nacional de Búsqueda de Personas
	Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres
	Coordinación General de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados
	Coordinación para la Atención Integral de la Migración en la Frontera Sur
	Instituto Nacional de Migración
	Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal
	Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional para la Protección Integral de Niñas, Niño
1	Occidana Ejecutiva dei Otstema ivacional para la Fioteccion integral de Nillas, Nilla

Secretaría General del Consejo Nacional de Población

Secretaría Técnica de la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas

Secretaría de Hacienda y Crédito Público

Autoridad Federal para el Desarrollo de las Zonas Económicas Especiales

Comisión Nacional Bancaria y de Valores

Comisión Nacional de Seguros y Fianzas

Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro

Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales

Servicio de Administración Tributaria

Secretaría de la Defensa Nacional

Secretaría de la Función Pública

Secretaría de Marina

Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales

Agencia Nacional de Seguridad Industrial y de Protección al Medio Ambiente del Secto Hidrocarburos

Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas

Comisión Nacional del Agua

Procuraduría Federal de Protección al Ambiente

Secretaría de Relaciones Exteriores

Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo

Instituto de los Mexicanos en el Exterior

nstituto "Matías Romero"

Sección Mexicana de la Comisión Internacional de Límites y Aguas entre México y Estados Unidos

Secciones Mexicanas de las Comisiones Internacionales de Límites y Aguas entre México y Guatemala, y entre México y Belice

Secretaría de Salud

Administración del Patrimonio de la Beneficencia Pública

Centro Nacional de Equidad de Género y Salud Reproductiva

Centro Nacional de Excelencia Tecnológica en Salud

Centro Nacional de la Transfusión Sanguínea

Centro Nacional de Programas Preventivos y Control de Enfermedades

Centro Nacional de Trasplantes

Comisión Nacional contra las Adicciones

Centro Nacional para la Prevención y el Control del VIH/SIDA

Centro Nacional para la Salud de la Infancia y la Adolescencia

Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios

Comisión Nacional de Arbitraje Médico

Comisión Nacional de Bioética

Comisión Nacional de Protección Social en Salud

Servicios de Atención Psiquiátrica

Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana
Centro Nacional de Inteligencia

Centro Nacional de Prevención de Desastres

Coordinación Nacional Antisecuestro

Guardia Nacional

Policía Federal

Prevención y Readaptación Social

Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública

Servicio de Protección Federal

Secretaría de Turismo

Corporación de Servicios al Turista Ángeles Verdes

Instituto de Competitividad Turística

Secretaría del Trabajo y Previsión Social

Junta Federal de Conciliación y Arbitraje

Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo

Consejería Jurídica del Ejecutivo Federal

Comisión Nacional de Hidrocarburos

Comisión Reguladora de Energía

Administración Pública Paraestatal del Poder Ejecutivo Federal

Organismos Descentralizados

Ramo: Gobernación

Archivo General de la Naciór

Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación

Talleres Gráficos de México

Ramo: Defensa Nacional

Instituto de Seguridad Social para las Fuerzas Armadas Mexicanas

Ramo: Hacienda y Crédito Público

Casa de Moneda

Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros

Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero nstituto para el Desarrollo Técnico de las Haciendas Públicas Instituto para la Protección al Ahorro Bancario Lotería Nacional para la Asistencia Pública Pronósticos para la Asistencia Pública Servicio de Administración y Enajenación de Bienes Ramo: Desarrollo Social Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social Consejo Nacional para el Desarrollo y la Inclusión de las Personas con Discapacidad Instituto Mexicano de la Juventud Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores Ramo: Medio Ambiente y Recursos Naturales Comisión Nacional Forestal nstituto Mexicano de Tecnología del Agua nstituto Nacional de Ecología y Cambio Climático Ramo: Energía Centro Nacional de Control de Energía Centro Nacional de Control del Gas Natural Instituto Nacional de Electricidad y Energías Limpia nstituto Mexicano del Petróleo nstituto Nacional de Investigaciones Nucl Ramo: Economía Centro Nacional de Metrología Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial Procuraduría Federal del Consumidor Servicio Geológico Mexicano Ramo: Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación Colegio de Postgraduados Comisión Nacional de las Zonas Áridas Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar nstituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias nstituto Nacional de Pesca Productora Nacional de Biológicos Veterinarios eguridad Alimentaria Mexicana Ramo: Comunicaciones y Transportes Aeropuertos y Servicios Auxiliares Agencia Espacial Mexicana Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos Organismo Promotor de Inversiones en Telecomunicaciones ervicio Postal Mexicano Felecomunicaciones de México Ramo: Educación Pública Centro de Enseñanza Técnica Industrial centro de Investigación y de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional Colegio de Bachilleres Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica Comisión de Operación y Fomento de Actividades Académicas del Instituto Politécnico Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuitos Consejo Nacional de Fomento Educativo Fondo de Cultura Económica nstituto Mexicano de Cinematografía nstituto Mexicano de la Radio Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa Instituto Nacional de Lenguas Indígenas Instituto Nacional para la Educación de los Adultos Patronato de Obras e Instalaciones del Instituto Politécnico Nacional Ramo: Salud Centro Regional de Alta Especialidad de Chiapas Hospital General "Dr. Manuel Gea González" Hospital General de México "Dr. Eduardo Liceaga" Hospital Infantil de México "Federico Gómez" Hospital Juárez de México Hospital Regional de Alta Especialidad de Ciudad Victoria "Bicentenario 2010" Hospital Regional de Alta Especialidad de Ixtapaluca Hospital Regional de Alta Especialidad de la Península de Yucatán Hospital Regional de Alta Especialidad de Oaxaca Hospital Regional de Alta Especialidad del Bajío Instituto Nacional de Cancerología

. Poder Ejecutivo

nstituto Nacional de Cardiología "Ignacio Chávez" nstituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición "Salvador Zubirán Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias "Ismael Cosío Villegas" Instituto Nacional de Geriatría Instituto Nacional de Medicina Genómica Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía "Manuel Velasco Suárez" nstituto Nacional de Pediatría nstituto Nacional de Perinatología "Isidro Espinosa de los Reyes" nstituto Nacional de Psiquiatría "Ramón de la Fuente Muñiz" Instituto Nacional de Rehabilitación "Luis Guillermo Ibarra Ibarra" Instituto Nacional de Salud Pública Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia Ramo: Trabajo y Previsión Social Comisión Nacional de los Salarios Mínimos nstituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores Ramo: Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano Comisión Nacional de Vivienda nstituto Nacional del Suelo Sustentable Procuraduría Agraria Ramo: Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología Centro de Ingeniería y Desarrollo Industrial Centro de Investigación Científica y de Educación Superior de Ensenada, Baja California Centro de Investigación en Química Aplicada Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social El Colegio de la Frontera Sur Instituto de Investigaciones "Dr. José María Luis Mora" nstituto Nacional de Astrofísica, Óptica y Electrónica Organismos Descentralizados No Sectorizados Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas nstituto Nacional de los Pueblos Indígenas Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología nstituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado nstituto Mexicano del Seguro Social nstituto Nacional de Ciencias Penales nstituto Nacional de las Mujeres Notimex, Agencia de Noticias del Estado Mexicano Procuraduría de la Defensa del Contribuyente Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano Empresas de Participación Estatal, Instituciones Nacionales de Crédito, Organizaciones Auxiliares Nacionales de Crédito e Instituciones Nacionales de Seguros y de Fianzas: Administración Portuaria Integral de Altamira, S.A. de C.V. Administración Portuaria Integral de Coatzacoalcos, S.A. de C.V. Administración Portuaria Integral de Dos Bocas, S.A. de C.V. Administración Portuaria Integral de Ensenada, S.A. de C.V. Administración Portuaria Integral de Guaymas, S.A. de C.V Administración Portuaria Integral de Lázaro Cárdenas, S.A. de C.V. Administración Portuaria Integral de Manzanillo, S.A. de C.V. Administración Portuaria Integral de Mazatlán, S.A. de C.V. Administración Portuaria Integral de Progreso, S.A. de C.V Administración Portuaria Integral de Puerto Madero, S.A. de C.V. Administración Portuaria Integral de Puerto Vallarta, S.A. de C.V. Administración Portuaria Integral de Salina Cruz, S.A. de C.V. Administración Portuaria Integral de Tampico, S.A. de C.V. Administración Portuaria Integral de Topolobampo, S.A. de C.V. Administración Portuaria Integral de Tuxpan, S.A. de C.V. Administración Portuaria Integral de Veracruz, S.A. de C.V Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, S.A. de C.V. Centro de Capacitación Cinematográfica, A.C Centro de Investigación Científica de Yucatán, A.C. Centro de Investigación en Alimentación y Desarrollo, A.C. Centro de Investigación en Ciencias de Información Geoespacial Centro de Investigación en Matemáticas, A.C. Centro de Investigación en Materiales Avanzados, S.C. Centro de Investigación y Asistencia en Tecnología y Diseño del Estado de Jalisco, A.C Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico en Electroquímica, S.C.

Centro de Investigación y Docencia Económicas, A.C.

Centro de Investigaciones Biológicas del Noroeste, S.C.

			Centro de Investigaciones en Óptica, A.C.
			Centros de Integración Juvenil, A.C.
			CIATEC, A.C. "Centro de Innovación Aplicada en Tecnologías Competitivas"
			CIATEQ, A.C. Centro de Tecnología Avanzada
			Compañía Mexicana de Exploraciones, S.A. de C.V.
			Compañía Operadora del Centro Cultural y Turístico de Tijuana, S.A. de C.V.
			Corporación Mexicana de Investigación en Materiales, S.A. de C.V.
			Diconsa, S.A. de C.V.
			Educal, S.A. de C.V.
			El Colegio de la Frontera Norte, A.C.
			El Colegio de México, A.C.
			El Colegio de Michoacán, A.C.
			El Colegio de San Luis, A.C. Estudios Churubusco Azteca, S.A.
			Exportadora de Sal, S.A. de C.V.
			Ferrocarril del Istmo de Tehuantepec, S.A. de C.V.
			FONATUR Constructora, S.A. de C.V.
			FONATUR Infraestructura, S.A. de C.V.
			FONATUR Tren Maya, S.A. de C.V.
			Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, S.A. de C.V.
			Impresora y Encuadernadora Progreso, S.A. de C.V.
			Instituto de Ecología, A.C.
			Instituto Nacional para el Desarrollo de Capacidades del Sector Rural, A.C.
			Instituto Potosino de Investigación Científica y Tecnológica, A.C.
			Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México, S.A. de C.V.
			Liconsa, S.A. de C.V.
			Servicios Aeroportuarios de la Ciudad de México, S.A. de C.V.
			Televisión Metropolitana, S.A. de C.V.
			FONATUR Prestadora de Servicios, S.A. de C.V.
			Agroasemex, S.A.
			Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros, S.N.C.  Banco Nacional de Comercio Exterior, S.N.C.
			Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, S.N.C.
			Banco Nacional del Ejército, Fuerza Aérea y Armada, S.N.C.
			Nacional Financiera, S.N.C.
			Sociedad Hipotecaria Federal, S.N.C.
			Seguros de Crédito a la Vivienda SHF, S.A. de C.V.
			Empresas de Participación Estatal Mayoritaria en Proceso de Liquidación y/o Desincorporación
			Servicio de Administración y Enajenación de Bienes
			Extinta Luz y Fuerza del Centro
			Ferrocarriles Nacionales de México
			ProMéxico
			Consejo de Promoción Turística de México, S.A. de C. V.
			Empresas productivas del Estado  Comisión Endoral de Electricidad
			Comisión Federal de Electricidad Petróleos Mexicanos
			Empresas productivas subsidiarias de Petróleos Mexicanos
			Pemex Exploración y Producción
			Pemex Fertilizantes
	1/		Pemex Logística
L			Pemex Transformación Industrial
			Auditoría Superior de la Federación
2.	.   .	Poder Legislativo	Cámara de Diputados
			Senado de la República
3.		Poder Judicial	Consejo de la Judicatura Federal
3.		Poder Judicial	Suprema Corte de Justicia de la Nación  Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación
4.		Organismo	s constitucionales autónomos
	4.1	Comisión Nacional de los Derechos Humanos	Comisión Nacional de los Derechos Humanos
	4.2	Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la	
$\vdash$	4.3	Información y Protección de Datos Personales Instituto Nacional Electoral	Datos Personales Instituto Nacional Electoral
_	4.4	Banco de México	Instituto Nacional Electoral Banco de México
-	4.5	Comisión Federal de Competencia Económica	Comisión Federal de Competencia Económica
_	4.6	Instituto Federal de Telecomunicaciones	Instituto Federal de Telecomunicaciones
	4.7	Instituto Nacional de Estadística y Geografía	Instituto Nacional de Estadística y Geografía
	4.8	Instituto Nacional para la Evaluación de la	Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación
<u> </u>	4.9	Educación Fiscalía General de la República	Fiscalía General de la República
		•	'

1	.10 Otros organismos constitucionales autónomos	Se refiere a los organismos públicos dotados de autonomía por manda constitucional y que no se encuentran descritos en los numerales 4.1 a 4.9 a
4	.10 Otros organismos constitucionales autónomos	catálogo de sujetos obligados
	T '	Tribunales administrativos
	Autoridades administrativas y jurisdiccionales en materia	Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje
5.	laboral	Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa
	1400141	
		Tribunal Superior Agrario
		Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro
	Instituciones de educación superior públicas autónomas	Universidad Autónoma Chapingo
•	montationes de educación superior publicas autorionias	Universidad Autónoma Metropolitana
		Universidad Nacional Autónoma de México
		Partido Acción Nacional
		Partido Revolucionario Institucional
		Partido de la Revolución Democrática
	Partidos políticos	Partido Verde Ecologista de México
•	T divides politices	Partido del Trabajo
		Movimiento Ciudadano
		Morena
		Fideicomisos y fondos públicos considerados entidades paraestatales
		Fideicomiso de Fomento Minero
		Fideicomiso de Formación y Capacitación para el Personal de la Marina Mercal
		Nacional
		Fideicomiso de los Sistemas Normalizado de Competencia Laboral y
		Certificación de Competencia Laboral
		Fideicomiso de Riesgo Compartido
		Fideicomiso Fondo Nacional de Fomento Ejidal
		Fideicomiso Fondo Nacional de Habitaciones Populares
		Fideicomiso para la Cineteca Nacional
		Fondo de Capitalización e Inversión del Sector Rural
		Fondo de Empresas Expropiadas del Sector Azucarero
		Fondo de Garantía y Fomento para la Agricultura, Ganadería y Avicultura
		Fondo de Garantía y Fomento para las Actividades Pesqueras
		Fondo de Operación y Financiamiento Bancario a la Vivienda
		ondo de Operación y i manciamiento bancano a la vivienda
		Fondo Especial de Asistencia Técnica y Garantía para Créditos Agropecuarios
		Fondo Especial para Financiamientos Agropecuarios
		Fondo Nacional de Fomento al Turismo
		Fondo Nacional para el Fomento de las Artesanías
		Fondo para el Desarrollo de Recursos Humanos
		INFOTEC Centro de Investigación e Innovación en Tecnologías de la Informac
		y Comunicación
		Fideicomisos y fondos públicos en proceso de extinción
		Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, S.N.C.
		Fid. 66 Gobierno Federal para créditos especiales
		Fid. 285Promotora de desarrollo urbano Fraccionamiento Bosques del Valle
		Coacalco
		Fid. 351 Unidad Morazán
		M. 133 Fraccionamiento Agua Hedionda
		Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología
		Fondo de Investigación y Desarrollo para la Modernización Tecnológica
,		Instituto Nacional de Antropología e Historia
		Fideicomiso irrevocable de administración "Centro Cultural Santo Domingo",
		Oaxaca
		Secretaría de Comunicaciones y Transportes
		Fid. 122 Benjamín Hill Trabajadores F.F.C.C. Sonora-Baja California
		Fideicomiso de Inversión y Administración del Tramo Carretero Nizuc-Tulum No. 160265
		Fideicomiso programa habitacional de FERRONALES en la República Mexicana
		Fideicomiso programa habitacional de FERRONALES en la República Mexicana Secretaría de Cultura Fideicomiso para la cultura de la comisión México-Estados Unidos para el intercambio educativo y cultural F/22514 (FONCA)
		Fideicomiso programa habitacional de FERRONALES en la República Mexicana Secretaría de Cultura Fideicomiso para la cultura de la comisión México-Estados Unidos para el intercambio educativo y cultural F/22514 (FONCA) Fideicomiso para la adaptación de los museos Diego Rivera y Frida Kahlo
		Fideicomiso programa habitacional de FERRONALES en la República Mexicana Secretaría de Cultura Fideicomiso para la cultura de la comisión México-Estados Unidos para el intercambio educativo y cultural F/22514 (FONCA)
		Fideicomiso programa habitacional de FERRONALES en la República Mexicana Secretaría de Cultura Fideicomiso para la cultura de la comisión México-Estados Unidos para el intercambio educativo y cultural F/22514 (FONCA) Fideicomiso para la adaptación de los museos Diego Rivera y Frida Kahlo
		Fideicomiso programa habitacional de FERRONALES en la República Mexicana Secretaría de Cultura Fideicomiso para la cultura de la comisión México-Estados Unidos para el intercambio educativo y cultural F/22514 (FONCA) Fideicomiso para la adaptación de los museos Diego Rivera y Frida Kahlo Fideicomiso para la conservación de la Casa del Risco y Pinacoteca Isidro Fabela
		Fideicomiso programa habitacional de FERRONALES en la República Mexicana  Secretaría de Cultura  Fideicomiso para la cultura de la comisión México-Estados Unidos para el intercambio educativo y cultural F/22514 (FONCA)  Fideicomiso para la adaptación de los museos Diego Rivera y Frida Kahlo  Fideicomiso para la conservación de la Casa del Risco y Pinacoteca Isidro Fabela  Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano
		Fideicomiso programa habitacional de FERRONALES en la República Mexicana  Secretaría de Cultura  Fideicomiso para la cultura de la comisión México-Estados Unidos para el intercambio educativo y cultural F/22514 (FONCA)  Fideicomiso para la adaptación de los museos Diego Rivera y Frida Kahlo  Fideicomiso para la conservación de la Casa del Risco y Pinacoteca Isidro Fabela  Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano  Fideicomiso de Administración y Garantía Complementaria Fondo 95
		Fideicomiso programa habitacional de FERRONALES en la República Mexicana  Secretaría de Cultura  Fideicomiso para la cultura de la comisión México-Estados Unidos para el intercambio educativo y cultural F/22514 (FONCA)  Fideicomiso para la adaptación de los museos Diego Rivera y Frida Kahlo  Fideicomiso para la conservación de la Casa del Risco y Pinacoteca Isidro Fabela  Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano  Fideicomiso de Administración y Garantía Complementaria Fondo 95  Fideicomiso de Apoyo a los Propietarios Rurales en Chiapas (FIAPAR)  Secretaría de Economía
		Fideicomiso programa habitacional de FERRONALES en la República Mexicana  Secretaría de Cultura  Fideicomiso para la cultura de la comisión México-Estados Unidos para el intercambio educativo y cultural F/22514 (FONCA)  Fideicomiso para la adaptación de los museos Diego Rivera y Frida Kahlo  Fideicomiso para la conservación de la Casa del Risco y Pinacoteca Isidro Fabela  Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano  Fideicomiso de Administración y Garantía Complementaria Fondo 95  Fideicomiso de Apoyo a los Propietarios Rurales en Chiapas (FIAPAR)  Secretaría de Economía  Fideicomiso de Fomento Industrial LANFI
		Fideicomiso programa habitacional de FERRONALES en la República Mexicana  Secretaría de Cultura  Fideicomiso para la cultura de la comisión México-Estados Unidos para el intercambio educativo y cultural F/22514 (FONCA)  Fideicomiso para la adaptación de los museos Diego Rivera y Frida Kahlo  Fideicomiso para la conservación de la Casa del Risco y Pinacoteca Isidro Fabela  Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano  Fideicomiso de Administración y Garantía Complementaria Fondo 95  Fideicomiso de Apoyo a los Propietarios Rurales en Chiapas (FIAPAR)  Secretaría de Economía  Fideicomiso de Fomento Industrial LANFI  Secretaría de Educación Pública
		Fideicomiso programa habitacional de FERRONALES en la República Mexicana  Secretaría de Cultura  Fideicomiso para la cultura de la comisión México-Estados Unidos para el intercambio educativo y cultural F/22514 (FONCA)  Fideicomiso para la adaptación de los museos Diego Rivera y Frida Kahlo  Fideicomiso para la conservación de la Casa del Risco y Pinacoteca Isidro Fabela  Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano  Fideicomiso de Administración y Garantía Complementaria Fondo 95  Fideicomiso de Apoyo a los Propietarios Rurales en Chiapas (FIAPAR)  Secretaría de Economía  Fideicomiso de Fomento Industrial LANFI  Secretaría de Educación Pública  Convenio de Cooperación para la Operación del Programa de Educación a Distancia
		Fideicomiso programa habitacional de FERRONALES en la República Mexicana  Secretaría de Cultura  Fideicomiso para la cultura de la comisión México-Estados Unidos para el intercambio educativo y cultural F/22514 (FONCA)  Fideicomiso para la adaptación de los museos Diego Rivera y Frida Kahlo  Fideicomiso para la conservación de la Casa del Risco y Pinacoteca Isidro Fabela  Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano  Fideicomiso de Administración y Garantía Complementaria Fondo 95  Fideicomiso de Apoyo a los Propietarios Rurales en Chiapas (FIAPAR)  Secretaría de Economía  Fideicomiso de Fomento Industrial LANFI  Secretaría de Educación Pública  Convenio de Cooperación para la Operación del Programa de Educación a Distancia II
		Secretaría de Cultura Fideicomiso para la cultura de la comisión México-Estados Unidos para el intercambio educativo y cultural F/22514 (FONCA) Fideicomiso para la adaptación de los museos Diego Rivera y Frida Kahlo Fideicomiso para la conservación de la Casa del Risco y Pinacoteca Isidro Fabela Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano Fideicomiso de Administración y Garantía Complementaria Fondo 95 Fideicomiso de Apoyo a los Propietarios Rurales en Chiapas (FIAPAR) Secretaría de Economía Fideicomiso de Fomento Industrial LANFI Secretaría de Educación Pública Convenio de Cooperación para la Operación del Programa de Educación a Distancia

Fideicomiso para Coadyuvar al Desarrollo de las Entidades Federativas y Municipios (FIDEM)

Fideicomiso Público de Lotería Nacional para la Asistencia Pública

Mandato Extinta Comisión Monetaria

Mandato Fiduciario de Inversión y Admón. Apoyo Financiero a favor del Fideicomiso Sindicatura de Promotora del Valle de Morelia (PROVAM)

Mandato SHCP Mex. Tex Development Corp

Secretaría de Turismo

Fondo Mixto Ciudades Coloniales

Fondo Mixto de Acapulco

Fondo Mixto de Cozumel, Quintana Roo

Fondo Mixto de Mazatlán

Fondo Mixto del Estado de Morelos

Fondo Mixto Mundo Maya

Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia

Fideicomiso DIF-Bosques de las Lomas

#### Fondos y fideicomisos

Aeropuertos y Servicios Auxiliares

Mandato para el Pago de Compromisos del Pabellón Aeroespacial CFE-SCT-ASA

Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo

Fondo de infraestructura para países de Mesoamérica y el Caribe

Fondo Mixto de Cooperación Técnica y Científica México-España

Fondo Nacional de Cooperación Internacional para el Desarrollo

Banco de México

Fondo Mexicano del Petróleo para la Estabilización y el Desarrollo

Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros, S.N.C.

Fideicomiso de Administración para el Otorgamiento y Primas de Antigüedad

Fideicomiso Irrevocable de Administración No. 10055 (L@Red de la Gente)

Fideicomiso Irrevocable de Inversión y Administración para el Pago de Pensiones y Jubilaciones, F/10045

Fondo de Protección de Sociedades Financieras Populares y de Protección a sus Ahorradores (F/10216)

Fondo de Supervisión Auxiliar de Sociedades Cooperativas de Ahorro y Préstamo y de Protección a sus Ahorradores. F/10217

Banco Nacional de Comercio Exterior, S.N.C

Fideicomiso de Apoyo a las Exportaciones FIDAPEX

Fideicomiso para el Impulso al Financiamiento de las Empresas

Fideicomiso Patronato del Centro de Diseño México

Fideicomiso PEA y Prestamos Jubilados

Fondo de Pensiones Bancomext

Fondo de Pensiones de Contribución Definida de Bancomext

Fondo Editorial de la Plástica Mexicana

Fideicomiso para el Pago de Gastos de Servicios de Asistencia y Defensa Legal BANCOMEXT

Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, S.N.C.

Fid. 2065.- Plan de Pensiones de los Jubilados de BANOBRAS

Fid. 2160 Fondo de Pensiones de Contribución Definida

Fideicomiso 1936 Fondo Nacional de Infraestructura

Fideicomiso Fondo de Apoyo a Municipios

Para apoyar la construcción y equipamiento del nuevo recinto legislativo de la Cámara de Senadores

Banco Nacional del Ejército, Fuerza Aérea y Armada, S.N.C

Fideicomiso Irrevocable de Administración e Inversión del Fondo de Pensiones o Jubilaciones o Primas de Antigüedad de los Trabajadores del Banco Nacional del Ejército, Fuerza Aérea y Armada, S.N.C.

Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos

F/11025590 "Durango-Yerbanis"

F/21935-2 "Kantunil-Cancún

F689 "San Martín Texmelucan-Tlaxcala-El Molinito"

Fideicomiso 11029386 (antes SM940243) Gómez Palacio-Cuencamé-Yerbanis

Fideicomiso 148687 "Fondo para Préstamos a Corto Plazo para Apoyar a los Trabajadores de CAPUFE en Casos de Contingencia"

Fideicomiso 2165-8 "Fondo para Liquidación de Trabajadores de la Red FONADIN" (Antes Farac)

F/1516 ATM (Antes 639-00-5) Tijuana-Tecate

Fideicomiso No. F/745293 (antes 2103) Cuauhtémoc-Osiris

Fideicomiso Irrevocable de Administración y Fuente de Pago número CIB/2046

F/31293-4 Libramiento Oriente de San Luis Potosí

Fideicomiso para la Construcción, Explotación y Conservación del Tramo Carretere "Atlacomulco-Maravatío"

Centro de Ingeniería y Desarrollo Industrial

Fideicomiso Centro de Ingeniería y Desarrollo Industrial No.135826-8

Centro de Investigación Científica de Yucatán, A.C.

Fondo de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico del Centro de Investigación Científica de Yucatán, A.C.

Centro de Investigación Científica y de Educación Superior de Ensenada, Baja California

Fideicomiso de Proyectos de Investigación del Centro de Investigación Científica y de Educación Superior de Ensenada, B.C.

Centro de Investigación en Alimentación y Desarrollo, A.C.

Fideicomiso Centro de Investigación en Alimentación y Desarrollo, A.C. (CIAD)

Fideicomiso para el Fondo de los Trabajadores del CIAD

Centro de Investigación en Ciencias de Información Geoespacial

Fondo de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico del Centro de Investigación er Geografía y Geomática, "Ing. .Jorge L. Tamavo", A.C.

Centro de Investigación en Matemáticas, A.C.

Fideicomiso Centro de Investigación en Matemáticas No.040024-1

Fideicomiso de Obligaciones Laborales del CIMAT

Centro de Investigación en Materiales Avanzados, S.C.

Fideicomiso Centro de Investigación en Materiales Avanzados, S.C. (CIMAV)

Centro de Investigación en Química Aplicada

Fideicomiso Inversión y Administración

Fideicomiso para Pago de Primas de Antigüedad y Jubilación CIQA

Centro de Investigación y Asistencia en Tecnología y Diseño del Estado de Jalisco, A.C.

Fideicomiso de Investigación Científica y de Desarrollo Tecnológico

Centro de Investigación y de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional

Fideicomiso de Apoyo a las actividades del CINVESTAV

Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico en Electroquímica, S.C.

Fideicomiso de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico del Centro Público de Investigación y Desarrollo Tecnológico en Electroquímica, S.C., en materia de electroquímica, agua, procesos, materiales ambiente y ciencias afines

Centro de Investigación y Docencia Económicas, A.C

Fideicomiso 1725-1-Para Integrar Diversos Fondos (Patrimonial)

Fideicomiso 1738-3-Ciencia y Tecnología

Centro de Investigaciones Biológicas del Noroeste, S.C.

Fideicomiso Centro de Investigaciones Biológicas del Noroeste, S.C.

Centro de Investigaciones en Óptica, A.C.

Fideicomiso Centro de Investigaciones en Óptica, A.C. No. 040026-8

Fideicomiso para el Pago de las Obligaciones Laborales de los Trabajadores del Centro de Investigaciones en Óptica, A.C.

Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social

Fondo de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico

CIATEC, A.C. "Centro de Innovación Aplicada en Tecnologías Competitivas"

Fideicomiso CIATEC

Fideicomiso para pasivos laborales y primas de antigüedad para el personal del CIATEC

CIATEQ, A.C. Centro de Tecnología Avanzada

Fideicomiso N° 030051-4

ondo de retiro voluntario y liquidaciones del personal de CIATEQ. A.C.

Colegio de Postgraduados

Fideicomiso de Apoyo a la Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico del Colegio de Postgraduados

Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas

Fondo de Ayuda, Asistencia y Reparación Integral

Comisión Federal de Competencia Económica

Fondo para solventar las contingencias derivadas de juicios laborales de la Comisión Federal de Competencia Económica

Comisión Federal de Electricidad

Fideicomiso de Administración de Gastos Previos

Fideicomiso de Administración y Traslativo de Dominio (Obras de Infraestructura para el Sistema Eléctrico Federal)

Fideicomiso para el Ahorro de Energía Eléctrica

Fideicomiso para la Constitución de un Fondo Revolvente de Financiamiento para el Programa de Aislamiento Térmico de la Vivienda en el Valle de Mexicali, B.C. (FIPATERM Mexicali)

Comisión Nacional Bancaria y de Valores

Fideicomiso Fondo de Apoyo a los Trabajadores de Confianza de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores

Fideicomiso para el pago de gratificación por antigüedad a los trabajadores de base de la CNBV que se retiren después de 15 Años de servicios ininterrumpidos

Fondo para la asistencia y defensa legal de los miembros de la Junta de Gobierno de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores que no sean servidores públicos de esta, así como de los interventores y personal auxiliar al cual los propios interventores les otorguen poderes porque sea necesario para el desempeño de sus funciones

Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas

Fideicomiso de administración, inversión y pago número 013 ANP Valle de Bravo

Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fideicomiso de Administración e Inversión para el Desarrollo y Fomento del Deporte en e Estado de Puebla ideicomiso de Inversión y Administración (FINDEPO)

Fideicomiso de Inversión y Administración Denominado "World Cup In Shotgun Acapulco 2010"

Fideicomiso para Becas y Apoyos Deportivos "Chelito Zamora"

Fideicomiso para el Desarrollo de Infraestructura y Equipamiento Deportivo para los Juegos Panamericanos, Guadalajara 2011

Fideicomiso para la Infraestructura Deportiva

Fideicomiso para la Infraestructura Deportiva (FINDEPO) [201011L6I01528]

Fideicomiso para la Infraestructura Deportiva (FINDEPO) [201011L6I01539]

Fideicomiso Público de Administración e Inversión para el desarrollo de la infraestructura y quipamiento deportivo en el Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave para los Juego Deportivos Centroamericanos y del Caribe Veracruz 2014

Fondo para el Deporte de Alto Rendimiento

Comisión Nacional de Hidrocarburos

Fideicomiso de la Comisión Nacional de Hidrocarburos

Comisión Nacional de Protección Social en Salud

ideicomiso del Sistema de Protección Social en Salud

Comisión Nacional de Seguros y Fianzas

Fideicomiso para la asistencia legal de los miembros de la Junta de Gobierno y servidores públicos de la Comisión Nacional de Seguros y Fianza, así como de los intadministrativos o gerentes y funcionarios auxilíares de las intervenciones

#### Comisión Nacional del Agua

Fideicomiso Irrevocable de Administración y Fuente de Pago, No. 1928.- para Apoyar el Proyecto de Saneamiento del Valle de México

Mandato del Túnel Emisor Oriente "TEO"

Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro

rideicomiso para la Asistencia Legal de los Miembros de la Junta de Gobierno, del Comité Consultivo y de Vigilancia y Servidores Públicos de la Comisión Nacional del Sistema di Ahorro para el Retiro, Así como de los Interventores Administrativos o Gerentes uncionarios Auxiliares de las Intervenciones

Comisión Reguladora de Energía

Fideicomiso de la Comisión Reguladora de Energía

Consejo de la Judicatura Federal

fideicomiso para el desarrollo de infraestructura que implementa la reforma constitucional n materia penal

Fideicomiso para el mantenimiento de casas habitación de Magistrados y Jueces

Fideicomiso pensiones complementarias de Magistrados y Jueces jubilados

Fondo de Apoyo a la Administración de Justicia

ondo para la administración de los recursos provenientes de sentencias que deriven de las Acciones Colectivas Difusas, a que se refiere el artículo 624 del Código Federal de Procedimientos Civiles

Fideic<mark>ómiso de apoyos</mark> médicos complementarios y de apoyo económico extraordinario para los servidores públicos del Poder Judicial de la Federación, con excepción de los de la Suprema Corte de Justicia de la Nación

Conseio Nacional de Ciencia y Tecnología

fondo de Cooperación Internacional en Ciencia y Tecnología

Fondo de Desarrollo Científico y Tecnológico para el Fomento de la Producción y Financiamiento de Vivienda y el Crecimiento del Sector Habitacional

Fondo de Innovación Tecnológica Secretaría de Economía - Conacyt

ondo Institucional de Fomento Regional para el Desarrollo Científico, Tecnológico, y de

ondo Institucional del Conacyt (FOINS)

ondo Mixto Conacyt - Gobierno del Distrito Federal

ondo Mixto Conacyt - Gobierno del Estado de Chihuahua

Fondo Mixto Conacyt - Gobierno del Estado de México Fondo Mixto Conacyt - Gobierno del Estado de Oaxaca

Fondo Mixto Conacyt - Gobierno del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave

Fondo Mixto Conacyt - Gobierno Municipal de la Paz. Baia California Sur ondo Mixto Conacyt - Gobierno Municipal de Puebla, Puebla

Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado Aguascalientes

Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Campeche

Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Chiapas

Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Coahuila de Zaragoza

Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Colima Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Durango

Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Guerrero

Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Hidalgo

Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Michoacán

Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Quintana Roo

Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Sinaloa

ondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Sonora

Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Tabasco

Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Tamaulipas

Fondo Mixto Conacyt-Gobierno del Estado de Yucatán Fondo Mixto Conacyt-Gobierno Municipal de Ciudad Juárez Chihuahua Fondo Mixto de Fomento a la Investigación Científica y Tecnológica Conacyt-Gobierno de Estado Baja California

Fondo Mixto de Fomento a la Investigación Científica y Tecnológica Conacyt-Gobierno de Estado de Baia California Sur

Fondo Mixto de Fomento a la Investigación Científica y Tecnológica Conacyt-Gobierno de Estado de Guanajuato

Fondo Mixto de Fomento a la Investigación Científica y Tecnológica Conacyt-Gobierno de Estado de Jalisco

Fondo Mixto de Fomento a la Investigación Científica y Tecnológica Conacyt-Gobierno del Estado de Morelos

Fondo Mixto de Fomento a la Investigación Científica y Tecnológica Conacyt-Gobierno de Estado de Nayarit

Fondo Mixto de Fomento a la Investigación Científica y Tecnológica Conacyt-Gobierno del Estado de Nuevo León

Fondo Mixto de Fomento a la Investigación Científica y Tecnológica Conacyt-Gobierno de Estado de Puebla

Fondo Mixto de Fomento a la Investigación Científica y Tecnológica Conacyt-Gobierno de Estado de Querétaro

Fondo Mixto de Fomento a la Investigación Científica y Tecnológica Conacyt-Gobierno de Estado de San Luis Potosí

Fondo Mixto de Fomento a la Investigación Científica y Tecnológica Conacyt-Gobierno del Estado de Tlaxcala Fondo Mixto de Fomento a la Investigación Científica y Tecnológica Conacyt-Gobierno del

Estado de Zacatecas

Fondo para el Fomento y apoyo a la Investígación Científica y Tecnológica en Bioseguridad y Biotecnología

Fondo Sectorial Conacyt - INEGI

Fondo Sectorial Conacyt - Secretaría de Energía - Hidrocarburos

Fondo Sectorial Conacyt - Secretaría de Energía - Sustentabilidad Energética

Fondo Sectorial Conacyt - SEGOB - CNS para la Seguridad Pública

Fondo Sectorial de Innovación Secretaría de Economía - Conacyt

ondo Sectorial de Investigación Ambiental

Fondo Sectorial de Investigación en Materias Agrícola, Pecuaria, Acuacultura Agrobiotecnología y Recursos Fitogenèticos

Fondo Sectorial de Investigación en Salud y Seguridad Social

Fondo Sectorial de Investigación INIFED - Conacyt

Fondo Sectorial de Investigación para el Desarrollo Aeroportuario y la Navegación Aérea

Fondo Sectorial de Investigación para el Desarrollo Social

Fondo Sectorial de Investigación para la Educación

Fondo Sectorial de Investigación para la Evaluación de la Educación CONACYT-INEE

Fondo Sectorial de Investigación Secretaría de Relaciones Exteriores

Fondo Sectorial de Investigación sobre Pobreza, Monitoreo y Evaluación CONACYT CONEVAL

Fondo Sectorial de Investigación y Desarrollo en Ciencias Navales

Fondo Sectorial de Investigación y Desarrollo Inmujeres-Conacyt

Fondo Sectorial de Investigación y Desarrollo Sobre el Agua

Fondo Sectorial de Investigación, Desarrollo Tecnológico e Innovación del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, Conacyt - SEDENA

Fondo Sectorial de Investigación, Desarrollo Tecnológico e Innovación en Actividades Espaciales, Conacyt - AEM

Fondo Sectorial para Investigación y Desarrollo Tecnológico en Energía

Fondo Sectorial para la Investigación, el Desarrollo y la Innovación Tecnológica en Turismo

Fondo Sectorial para la Investigación, el Desarrollo y la Innovación Tecnológica Forestal

Corporación Mexicana de Investigación en Materiales, S.A. de C.V.

Fondo de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico de COMIMSA

Educal, S.A. de C.V.

Fondo para los Trabajadores por Prima de Antigüedad de Educal

El Colegio de la Frontera Norte, A.C.

Fideicomiso de Investigación el Colegio de la Frontera Norte

El Colegio de la Frontera Sur

Fondo de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico del Colegio de la Frontera Su Fid. 784

El Colegio de Michoacán, A.C.

Fideicomiso de Ciencia y Tecnología del Colegio de Michoacán, A. C.

El Colegio de San Luis, A.C.

Fideicomiso Fondo de Ahorro del Personal de Mandos Medios y Superiores del Colegio de San Luis A.C. N° 030057-3

Fondo de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico del Colegio de San Luis, A.C.

Exportadora de Sal, S.A. de C.V.

Fideicomiso Fondo de Ahorro Obreros de ESSA

Fideicomiso Plan de Pensiones y Jubilaciones ESSA

Ferrocarriles Nacionales de México

Fideicomiso 5012-6 FERRONALESJUB (para el Pago de Pensiones Jubilatorias a los Trabajadores de Ferrocarriles Nacionales de México)

Fideicomiso de Fomento Minero

Plan de Pensiones de Contribución Definida para el Personal de Mando del FIFOMI

8. Fideicomisos y fondos públicos

Plan de Pensiones Personal Operativo

Prima de Antigüedad

Fideicomiso Fondo Nacional de Fomento Ejidal

Fideicomiso Traslativo de Dominio Puerto los Cabos

Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero

Fondo de la Financiera Rural

Fondo de Capitalización e Inversión del Sector Rural

Fondo de Inversión de Capital en Agronegocios (FICA Sureste 2)

Fondo de Inversión de Capital en Agronegocios (FICA)

Fondo de Inversión de Capital en Agronegocios 2 (FICA 2)

Fondo de Inversión de Capital en Agronegocios 3 (FICA3)

Fondo de Inversión de Capital en Agronegocios Activa (FICA Activa)

Fondo de Inversión de Capital en Agronegocios Agropyme

Fondo de Inversión de Capital en Agronegocios Infraestructura

Fondo de Cultura Económica

Fideicomiso de Administración e Inversión para el Manejo del Fondo de Ahorro de lo Trabajadores del Fondo de Cultura Económica

Fideicomiso para el otorgamiento y pago de primas de antigüedad de su personal y los beneficiarios que estos designen en su caso

Fideicomiso SEP/DGETI/FCE

Fondo de Garantía y Fomento para la Agricultura, Ganadería y Avicultura

Fideicomiso de Pensiones, del Fondo de Garantía y Fomento para la Agricultura, Ganadería y Avicultura

Fondo Nacional de Fomento al Turismo

Fideicomiso Barrancas del Cobre

Fideicomiso de Reserva para el Pago de Pensiones o Jubilaciones y Primas de Antigüedad

Fideicomiso para los Trabajadores del Hotel Exconvento Santa Catarina

Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, S.A. de C.V.

Fideicomiso para el Desarrollo del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México

INFOTEC Centro de Investigación e Innovación en Tecnologías de la Información y Comunicación

Fondo de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico del Fondo de Información y Documentación para la Industria INFOTEC

Instituto de Ecología, A.C.

Fondo de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico

Instituto de Investigaciones "Dr. José María Luis Mora"

Fondos de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico 1759-6 Instituto de Seguridad Social para las Fuerzas Armadas Mexicanas

Contrato de Mandato para el Pago de Haberes de Retiro, Pensiones y Compensaciones

Fideicomiso de Administración y Operación del ISSFAM

Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores

Fideicomiso de Administración E Inversión para Pensiones de los Trabajadores

Fideicomiso de Inversión y Administración de Primas de Antigüedad de los Trabajadores

Instituto Federal de Telecomunicaciones

Fondo de Infraestructura y Equipamiento del Instituto Federal de Telecomunicaciones

Instituto Mexicano de Cinematografía

Fideicomiso Fondo de Inversión y Estímulos al Cine (FIDECINE)

Fideicomiso Fondo para la Producción Cinematográfica de Calidad (FOPROCINE)

Instituto Mexicano de Tecnología del Agua

Fondo de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico del Instituto Mexicano de Tecnología del Agua

Instituto Mexicano del Petróleo

Fideicomiso para Apoyo a la Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico

Fideicomiso para Pensionados del IMP

Fideicomiso Plan de Pensiones para el Personal Activo del IMP

Fondo de Ahorro

Instituto Mexicano del Seguro Social

Fideicomiso de Administración de Teatros y Salas de Espectáculos IMSS

Fideicomiso de Beneficios Sociales (FIBESO)

Fideicomiso de Investigación en Salud

Fideicomiso Irrevocable de Administración e Inversión "Niña del Milenio"

Fideicomiso para el Desarrollo del Deporte No. 4611-1

Fondo de Fomento a la Educación (FOFOE)

Fondo para Ayudas Extraordinarias con Motivo del Incendio de la Guardería ABC

nstituto Nacional de Antropología e Historia

Fideicomiso Archivos Plutarco Elías Calles y Fernando Torreblanca

Fideicomiso Irrevocable de Administración 'Museo Regional de Guadalupe', Zacatecas

Fideicomiso para el Fomento y la Conservación del Patrimonio Cultural, Antropológico, Arqueológico e Histórico de México Fideicomiso Privado Irrevocable de Administración 'Santo Domingo de Guzmán', Chiapas

Instituto Nacional de Astrofísica, Óptica y Electrónica

Fideicomiso de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico No. 1750-2

Instituto Nacional de Ciencias Penales

Fondo de Ahorro Capitalizable para los Trabajadores Operativos del INACIPE

Instituto Nacional de Electricidad y Energías Limpias

Fideicomiso para el apoyo a la investigación científica y desarrollo tecnológico del Instituto de Investigaciones Eléctricas

Fondo de primas de antigüedad, beneficios al retiro y jubilaciones del Instituto de Investigaciones Eléctricas

Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias

Fideicomiso de Administración e Inversión para el Establecimiento y Operación de los Fondos de Apoyo a la Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico del INIFAP

Instituto Nacional de Pesca

Fideicomiso de Investigación para el desarrollo del programa de Aprovechamiento del Atúr y Protección de Delfines y otros en torno a Especies Acuáticas Protegidas

Instituto Nacional de Rehabilitación "Luis Guillermo Ibarra Ibarra"

Fideprótesis

Instituto Nacional del Suelo Sustentable

Fondo de ahorro para los trabajadores de CORETT

Instituto Nacional Electoral

Contrato de Fideicomiso con número 108600 con el Banco Nacional del Ejército, Fuerza Aérea y Armada, S.N.C., para la Administración e Inversión de los recursos que integran el patrimonio del Fondo para el cumplimiento del Programa de Infraestructura inmobiliaria y para la atención ciudadana y mejoramiento de Módulos del Instituto Federal Electoral, aplicados sus fines

Contrato de Fideicomiso con número 108601 con el Banco Nacional del Ejército, Fuerza Aérea y Armada, S.N.C., para la Administración del Fondo por concepto de las Aportaciones para el cumplimiento del Programa del Pasivo Laboral

Instituto Politécnico Nacional

Fideicomiso Fondo de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico del IPN

Instituto Potosino de Investigación Científica y Tecnológica, A.C.

Fondo de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico del Instituto Potosino de Investigación Científica y Tecnológica IPICYT, A.C.

Nacional Financiera, S.N.C.

Complemento del Préstamo Especial para el Ahorro (PEA) y Préstamos de Corto y Median Plazo para Jubilados Bajo el Plan de Beneficio Definido

Fideicomiso de Capital Emprendedor

Fideicomiso de Contragarantía para el Financiamiento Empresarial

Fideicomiso fondo de asistencia técnica en programas de financiamiento

Fideicomiso programa de venta de títulos en directo al público

Fondo de Pensiones de Contribución Definida de Nacional Financiera

Fondo de Pensiones y Primas de Antigüedad de NAFIN

Fondo para la Participación de Riesgos 11480 Fondo para la Participación de Riesgos en Fianzas

Mandatos Fusión y Liquidación (FONEP, FIDEIN, PAI)

Mario Renato Menéndez Rodríguez 7997

Mario Renato Menéndez Rodríguez 7998

Oficina de la Presidencia de la República

Fideicomiso a favor de los Hijos del Personal adscrito al Estado Mayor Presidencial

Pemex Logística

Contrato específico abierto para la construcción y suministro de remolcadores, chalanes y embarcaciones multipropósito para la flota menor de Pemex Refinación

Petróleos Mexicanos (corporativo)
Fid. 294.- Colonia Petrolera José Escandón

Fondo Laboral Pemex

Fiscalía General de la República

Fondo de Auxilio Económico a Familiares de las Víctimas de Homicidio de Mujeres en el Municipio de Juárez, Chihuahua

Mandato de Administración para Recompensas de la Procuraduría General de la República

ProMéxico

Fideicomiso para la Competitividad e Innovación México-Unión Europea y/o Fideicomiso PROCEI

Mandato para la Administración de los Recursos del Programa de Apoyo a la Industria Cinematográfica y Audiovisual, Fondo

Secretaría de Comunicaciones y Transportes

Fideicomiso del Fondo de Cobertura Social de Telecomunicaciones

Fideicomiso E-México

Secretaría de Cultura

Fideicomiso Museo de Arte Popular Mexicano

Fideicomiso para Apoyar la Construcción del Centro Nacional de las Artes

Mandato Antiguo Colegio de San Idelfonso

Mandato del Fondo Nacional para la Cultura y las Artes

Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano

Fideicomiso para el Desarrollo de la Región Sur-Sureste (FIDESUR)

Fideicomiso para el Desarrollo Regional Noreste (FIDENOR-Este)

Fondo para el Ordenamiento de la Propiedad Rural

Secretaría de Economía

Fideicomiso del Programa Nacional Financiero al Microempresario

Fideicomiso para Promover el Desarrollo de Proveedores y Contratistas Nacionales de la Industria Energética

Fondo de desarrollo regional sustentable de Estados y Municipios mineros

México Emprende

Secretaría de Educación Pública

Bachillerato General en sus modalidades no escolarizada y mixta

Convenio Específico para la Operación y Desarrollo del Programa SEPA-Inglés

Fideicomiso del Programa de Escuelas de Excelencia para Abatir el Rezago Educativo

Fideicomiso para el Programa Especial de Financiamiento a la Vivienda para el Magisterio

Fideicomiso para la Comisión México-Estados Unidos F 22927-8

Fideicomiso14780-8 Fondo Nacional para Escuelas de Calidad

ondo de Apoyo al Programa Intersectorial de Educación Saludable

Fondo de la Amistad México-Japón

Fondo de Retiro de los Trabajadores de la SEP (FORTE)

Mandato para el Fondo de Apoyo al Proyecto en el Distrito Federal

Secretaría de Energía

Fondo de Servicio Universal Eléctrico

Fondo para la Transición Energética y el Aprovechamiento Sustentable de la Energía

Secretaría de Gobernació

Fideicomiso para el Cumplimiento de Obligaciones en Materia de los Derechos Humanos

Fideicomiso para la Plataforma de Infraestructura, Mantenimiento y Equipamiento de Seguridad Pública y de Aeronaves

Fideicomiso Preventivo

Fondo de Apoyo Social para Ex Trabajadores Migratorios Mexicanos

Fondo para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

Secretaría de Hacienda y Crédito Público

9/11 de la recaudación por concepto de las cuotas establecidas en el artículo 2°A. Fracción Il de la Ley del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios

Centro de Estudios para la Preparación y Evaluación Socioeconómica de Proyectos (CEPEP)

El 0.136 por ciento de la Recaudación Federal Participable (RFP)

Fid. 1327.- Gobierno Federal, Programa de Vivienda para Magistrados y Jueces del Pode Judicial Federal

Fideicomiso 2003 "Fondo de Desastres Naturales"

Fideicomiso Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios

Fideicomiso para la Implementación del Sistema de Justicia Penal en las Entidades Federativas

Fideicomiso para la Infraestructura en los Estados (FIES)

Fideicomiso que Administrará el Fondo para el Fortalecimiento de Sociedades y Cooperativas de Ahorro y Préstamo y de Apoyo a sus Ahorradores

Fondo Aportaciones para Servicio de Salud (FASSA)

Fondo de Ahorro Capitalizable de los Trabajadores al Servicio del Estado (FONAC)

Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM)

Fondo de Aportaciones para Educación Tecnológica y de Adultos (FAETA)

Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas (FAFEF)

Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios y de las Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal (FORTAMUN)

Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS)

Fondo de Aportaciones para Nómina Educativa y Gasto Operativo (FONE)

Fondo de Apoyo en Infraestructura y Productividad

Fondo de Apoyo para Infraestructura y Seguridad

Fondo de Apoyo para la Reestructura de Pensiones (FARP)

Fondo de Compensación

Fondo de Compensación al Régimen de Pequeños Contribuyentes y del Régimen de los Intermedios

Fondo de Compensación de Automóviles Nuevos

Fondo de Desincorporación de Entidades

Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FIEF)

Fondo de Extracción de Hidrocarburos

Fondo de Fiscalización y Recaudación

Fondo de Fomento Municipal

Fondo de Reconstrucción de Entidades Federativas

Fondo General de Participaciones

Impuesto Especial sobre Producción y Servicios

Impuesto sobre la Renta Participable

La transferencia del Fondo Mexicano del Petróleo para la Estabilización y el Desarrollo

Mandato para la Administración de los Recursos del Programa de Cooperación Energética para Países de Centroamérica y el Caribe
Museo Dolores Olmedo Patiño
Fideicomiso para la Evaluación de los Fondos de Aportaciones Federales (FIDEFAF)
Fideicomiso de Transición 2018
Secretaría de la Defensa Nacional
Fideicomiso de Apoyo a Deudos de Militares Fallecidos en Actos del Servicio de Alto
Riesgo

Fideicomiso Público de Administración y Pago de Equipo Militar

Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales

Fideicomiso para Apoyar los Programas, Proyectos y Acciones Ambientales de Megalópolis

Fondo Mexicano para la Conservación de la Naturaleza

Fondo para el Cambio Climático

Fondo para la Biodiversidad

Mandato para Remediación Ambiental

Secretaría de Relaciones Exteriores

Fideicomiso para Cubrir Gastos por Demandas en el Extranjero

Mandato para el Establecimiento del Fondo de Contingencia de las RME'S

Mandato para la Estrategia de Fortalecimiento para la Atención a Mexicanos en Estados Unidos

Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana

Fondo de Desastres Naturales

Fondo para la prevención de desastres naturales

Secretaría de Turismo

Fideicomiso Ángeles Verdes

Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública

Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública de los Estados y del Distrito Federa (FASP)

Servicio de Administración Tributaria

Fideicomiso para administrar la contraprestación del artículo 16 de la Ley Aduanera

Fideicomiso programa de mejoramiento de los medios de informática y control de las autoridades aduaneras

Servicio de Administración y Enajenación de Bienes

Almacenadora Sur, S.A.

ideicomiso de Pensiones del Sistema BANRURAL

Fideicomiso para Administrar el Fondo de Pensiones de FOPPAZ

Fideicomiso para Administrar el Fondo de Pensiones y Gastos Médicos de BANPESCA

Fideicomiso para Administrar el Fondo de Pensiones y Gastos Médicos de BNCI

Fondo de Pensiones de Instituciones Liquidadas

Fondo de Pensiones Fideicomiso Liquidador de Instituciones y Organizaciones Auxiliares de Crédito

Fondo de Pensiones Financiera Nacional Azucarera

Fondo de Pensiones Servicios de Almacenamiento del Norte S.A.

Fondo de Restitución (FORE)

Suprema Corte de Justicia de la Nación

Administración de los recursos producto de la venta de publicaciones de la Suprema Corte para el financiamiento de nuevas publicaciones y cualquier proyecto de interés para e fideicomitente

Fondo Nacional para el Fortalecimiento y Modernización de la Impartición de Justicia (FONDO JURICA)

Pensiones complementarias para mandos medios y personal operativo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación

Pensiones complementarias para servidores públicos de mando superior de la Suprema Corte de Justicia de la Nación

Plan de prestaciones médicas

Remanentes presupuestarios del año 1998 y anteriores

Universidad Nacional Autónoma de México

Fideicomiso SEP-UNAM

Universidad Pedagógica Nacional

Fondo de Fomento para la Investigación Científica y el Desarrollo Tecnológico de la Universidad Pedagógica Nacional

Asociación Autónoma del Personal Académico de la Universidad Nacional Autónoma de México

Sindicato Único de Trabajadores del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial

Sindicato de Investigadores y Profesores de El Colegio de la Frontera Norte

Sindicato de Trabajadores Académicos de la Universidad Autónoma de Chapingo

Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados del Poder Legislativo

Federal
Sindicato Nacional de Trabajadores de la Comisión Nacional de Seguros y

Sindicato de Trabajadores de la Universidad Autónoma de Chapingo

Sindicato de Trabajadores de la Universidad Nacional Autónoma de México

Sindicato de Trabajadores de Talleres Gráficos de México

Sindicato de Trabajadores del Centro de Investigación y Docencia Económicas

Sindicato Único de Trabajadores del Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social.

Sindicato de Trabajadores del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología

Sindicato de Trabajadores del Instituto Mexicano de la Juventud

Sindicato de Trabajadores del Instituto Mexicano de Tecnología del Agua

Sindicato de Trabajadores del Instituto Nacional de Ciencias Penales

Sindicato de Trabajadores del Instituto Nacional para el Desarrollo de

Capacidades del Sector Rural

Sindicato de Trabajadores del Patronato de Obras e Instalaciones del Instituto Politécnico Nacional

Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación

Sindicato de Trabajadores del Servicio de Administración Tributaria y de Hacienda

Sindicato de Trabajadores del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje

Sindicato de Trabajadores Democráticos de la Secretaría de Comunicaciones Fransportes 4 6 1

Sindicato de Trabajadores Ferrocarrileros de la República Mexicana

Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana

Sindicato de Unidad Nacional de los Trabajadores de Acuacultura y Pesca de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación

Sindicato de Vanguardia Nacional de los Trabajadores de la Secretaría de

Sindicato Democrático de Trabajadores de Pesca y Acuacultura de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación

Sindicato Gremial de Profesores - Investigadores de El Colegio de México

Sindicato Independiente de Académicos del Colegio de Postgraduados

Sindicato Independiente de Investigadores del Instituto Nacional nvestigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias

Sindicato Independiente de Trabajadores de la Cámara de Senadores

Sindicato Independiente de Trabajadores de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes

Sindicato Independiente de Trabajadores de El Colegio de Postgraduados

Sindicato Independiente Nacional de Trabajadores del Colegio de Bachilleres

Sindicato Nacional de Controladores de Tránsito Aéreo

Sindicato Nacional de Trabajadores de los Tribunales Agrarios

Sindicato Nacional de los Trabajadores del Consejo Nacional de Fomento ducativo

Sindicato Nacional de Trabajadores de Pronósticos para la Asistencia Pública

Sindicato Nacional de Trabajadores de DICONSA

Sindicato Nacional de Trabajadores de Hacienda y del Servicio de Administración Tributaria

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Casa de Moneda de México

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (SINACONDUSEF)

Sindicato Nacional de Trabajadores del Instituto Nacional del Suelo Sustentable

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación para Adultos

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria Aeroportuaria y de Servicios, Similares y Conexos de la República Mexicana

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Lotería Nacional

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Procuraduría Agraria "Felipe Carrillo

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Procuraduría General de la República

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Bienestar

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Economía

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Energía

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Gobernación

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Relaciones Exteriores

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Turismo

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social

Sindicato Nacional de Trabajadores del Archivo General de la Nación

Sindicato Nacional de Trabajadores del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros

Sindicato Nacional de Trabajadores del Fideicomiso Fondo Nacional de Fomento Ejidal

Sindicato Nacional de Trabajadores del Fondo Nacional de Fomento al Turismo

Sindicato Nacional de Trabajadores del Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa

Sindicato Nacional de Trabajadores del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado

Sindicato Nacional de Trabajadores del Instituto Mexicano de la Radio

Sindicato Nacional de Trabajadores del Instituto Nacional de Estadística y Geografía

Sindicato Nacional de Trabajadores del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores

Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social

Sindicato Nacional de Trabajadores del Servicio Postal Mexicano "Correos d México"

Sindicato Nacional de Trabajadores del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia

Sindicato Nacional de Trabajadores del Tribunal Federal de Justicia Administrativa

Sindicato Nacional de Unidad de los Trabajadores de la Secretaria de Comunicaciones y Transportes

Sindicato Nacional Democrático de Trabajadores de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano

Sindicato Nacional Democrático de Trabajadores de los Tribunales Agrarios

Sindicato Nacional Independiente de los Trabajadores de la Secretaría de Economía

Sindicato Nacional Independiente de Trabajadores de la Fiscalía General de la República

Sindicato Nacional Independiente de Trabajadores de la Secretaría de Desarrollo Social

Sindicato Nacional Independiente de Trabajadores de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales

Sindicato Nacional Único y Democrático de los Trabajadores del Banco Nacional de Comercio Exterior

Sindicato Revolucionario de Trabajadores de la Auditoría Superior de la Federación de la H. Cámara de Diputados

Sindicato Unico de Personal Técnico y Administrativo del Centro de Investigaciones Biológicas del Noroeste

Sindicato Unico de Trabajadores Académicos de la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro

Sindicato Único de Trabajadores de Biológicos y Reactivos

Sindicato Único de Trabajadores de El Colegio de la Frontera Sur

Síndicato Nacional de Trabajadores de la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos

Sindicato Único de Trabajadores de la Industria Nuclear

Sindicato Único de Trabajadores de la Productora Nacional de Biológicos Veterinarios

Sindicato Único de Trabajadores de la Universidad Autónoma Agraria "Antonio Narro"

Sindicato Único de Trabajadores de Notimex

Sindicato Único de Trabajadores del Banco de México

Sindicato Único de Trabajadores del Centro de Enseñanza Técnica Industrial

Sindicato Único de Trabajadores del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional

Sindicato Único de Trabajadores de El Colegio de México

Sindicato Único de Trabajadores del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica

Sindicato Único de Trabajadores del Fondo de Cultura Económica

Sindicato Único de Trabajadores del Hospital General "Dr. Manuel Gea González"

Sindicato Único de Trabajadores del Instituto Mexicano de Cinematografía

Sindicato Único de Trabajadores del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición "Salvador Zubirán"

Sindicato Único de Trabajadores del Instituto Nacional de Pediatría

Sindicato Único de Trabajadores del Instituto Nacional de Perinatología

Sindicato Único de Trabajadores Democráticos de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales

Sindicato Único de Trabajadores Docentes CONALEP

Sindicato Único de Trabajadores Electricistas de la República Mexicana (SUTERM)

Sindicato Único Nacional de Trabajadores de Nacional Financiera

Sindicato Único Nacional de Trabajadores del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos

9. Sindicatos

Sindicato Único Nacional de Trabajadores del Instituto Nacional de Estadística y Geografía

Sindicato Unitario de Trabajadores del Instituto Nacional de Astrofísica, Óptica y Electrónica

Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Secretaría de Cultura

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano

Sindicato Nacional de Trabajadores del Centro Nacional de Control del Gas Natural

Sindicato Nacional Independiente de Trabajadores de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano

Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos de Oaxaca, SITAC-OAX

Sindicato de Industrial de Trabajadores Salineros, Marineros, Maquinistas Cargadores, Similares y Conexos de la Baja California

Asociación Sindical de Oficiales de Máquinas de la Marina Mercante Nacional

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Construcción, Terraceros, Conexos y Similares de México

Sindicato de Trabajadores en Establecimientos Comerciales, Condo-Hoteles Restaurantes y Similares de la Costa Grande de Guerrero C.T.M.

Sindicato de Trabajadores de Baja Mantenimiento y Operación del Puerto de Loreto

Sindicato de Trabajadores de la Construcción, Materialistas, Similares y Conexos del Estado de Guerrero

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Procuraduría Federal del Consumidor

Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Radiodifusión, Televisión Telecomunicaciones Similares y Conexos de la República Mexicana

Orden de Capitanes y Pilotos Navales de la República Mexicana, Similares y Conexos

Sindicato Nacional de Trabajadores del Instituto Mexicano del Petróleo

Sindicato Nacional de Trabajadores y Empleados de Servicios en General, Financieros, Similares y Conexos de la República Mexicana

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria de Fideicomisos, Casas de Cambio, Casas de Bolsa, Aseguradoras, Uniones de Crédito, Hipotecarias, Administradoras de Fondos de Retiro, Arrendadoras, Almacenadoras, Empresas de Factoraje, Afianzadoras, Auto financiadoras, Cajas de Ahorros, Bancos, Instituciones de Banca Múltiple, Instituciones Financieras, Sociedades Financieras, Empresas Prestadoras de Servicios Laborales del Sector Financiero, Organismos Descentralizados de la Administración Pública Federal y Empresas de Participación Estatal Mayoritaria

Sindicato Único de Trabajadores de AGROASEMEX, S. A.

Sindicato Unificado de Trabajadores del Centro de Investigación Científica y de Educación Superior de Ensenada

Sindicato Único de Trabajadores Docentes del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica en el estado de Oaxaca, SUTDCEO

Sindicato Independiente de Trabajadores de la Universidad Autónoma Metropolitana

Sindicato Nacional de Trabajadores Revolucionarios de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano

Sindicato Nacional de Trabajadores del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura

Sindicato Único Nacional de los Trabajadores de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes

Sindicato Nacional Democrático de Trabajadores de SENEAM

Sindicato Patrimonio de Trabajadores y Empleados de la Industria

Sindicato Auténtico de los Trabajadores del Centro de Investigación er Alimentación y Desarrollo (CIAD)

Unión Nacional de Trabajadores de la Industria Alimenticia, Refresquera Turística, Hotelera, Gastronómica, Similares y Conexos

Sindicato de los Trabajadores de la Construcción, Mantenimiento y Conservación de Infraestructura Turística, Campos de Golf y Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales, Similares y Conexos del Estado de Baja California Sur

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria Láctea, Alimenticia, Similares y Conexos de la República Mexicana

Sindicato Mexicano de Trabajadores en Servicios Especializados, Emergentes, Asistenciales y Administrativos Sindicato Independiente de Integración Nacional de Trabajadores de la Secretaría

Sindicate Nacional de Trabajadoros Apadénicas y Alimentación

Sindicato Nacional de Trabajadores, Académicos e Investigadores del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura

Sindicato Nacional Independiente de Trabajadores del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura

Sindicato Nacional de Cultura

Sindicato Nacional de Grupos Artísticos del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura

Sindicato Único de Trabajadores del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura

Sindicato Nacional Democrático de Trabajadores de la Secretaría de Cultura

Sindicato Independiente de Trabajadores de la Secretaría de Cultura

Sindicato Nacional de Profesores de Investigación Científica y Docencia del INAH

		Sindicato Nacional de Arquitectos Conservadores del Patrimonio Cultural de la Secretaría de Cultura- Instituto Nacional de Antropología e Historia
		Sindicato Unión de Trabajadores del Partido de la Revolución Democrática
		Sindicato Revolucionario Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes
		Sindicato Nacional de Trabajadores del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura 227
		Sindicato Democrático Nacional Autónomo de Trabajadores de la Secretaría de Desarrollo Social
		Sindicato de Investigadores del INIFAP al Servicio del Agro Mexicano
		Sindicato Unificado de Trabajadores del Instituto Nacional de Pediatría
		Sindicato de Trabajadores del Centro de Investigaciones en Óptica, A. C.
		Agrupaciones Políticas Nacionales
40	Otros	Personas físicas o morales que reciben y ejercen recursos públicos o realicen actos de autoridad
10.		Organismo integrado por representantes del Gobierno Federal, de los trabajadores y de los patrones
		Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores







# CENSO NACIONAL DE TRANSPARENCIA, ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES FEDERAL 2020

# Módulo 3. Información de los sujetos obligados

#### Glosario

<u>Índice</u>

#### Accesibilidad

Se refiere al conjunto de medidas para asegurar que las personas en condiciones de vulnerabilidad puedan ejercer en forma independiente los derechos humanos de acceso a la información y protección de datos personales en igualdad de condiciones con las demás, sin que sea obstáculo para ello el entorno físico, la información, las comunicaciones, incluidos los sistemas y las tecnologías de la información, así como las telecomunicaciones y otros servicios e instalaciones abiertos al público o de uso general, tanto en zonas urbanas como rurales.

#### Acceso a la información

Se refiere al derecho que tiene toda persona para acceder a los datos, registros y demás información generada, administrada o que se encuentre en poder de los sujetos obligados bajo los términos que señale la normatividad.

#### Ajustes razonables

Se refiere a las modificaciones y adaptaciones necesarias y adecuadas en infraestructura, tecnología y procesos, realizadas por los sujetos obligados cuando se requieran en un caso particular, para garantizar a las personas en situación de vulnerabilidad el goce y ejercicio de los derechos humanos de acceso a la información y protección de datos personales, en igualdad de condiciones.

#### Ampliación del plazo de respuesta

Se refiere a la resolución determinada por el Comité de Transparencia para señalar la extensión del periodo para dar respuesta a una solicitud de acceso a la información, conforme a lo establecido por la normatividad en la materia.

### **CNTAIPPDPF 2020**

Se refiere a las siglas con las que se identifica al Censo Nacional de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales Federal 2020.

#### Clasificación de la información

Se refiere al proceso mediante el cual el sujeto obligado determina que la información en su poder actualiza alguno de los supuestos de reserva o confidencialidad, de conformidad con lo dispuesto en la ley de la materia.

Para efectos del CNTAIPPDPF 2020, del tema de clasificación de la información se derivan los siguientes conceptos:

Clasificación confidencial: se refiere a la excepción del principio de publicidad de la información que contiene datos personales concernientes a una persona identificada o identificable, de la misma manera es aquella que contiene secretos bancario, fiduciario, industrial, comercial, fiscal, bursátil y postal, siempre y cuando la titularidad corresponda a particulares, sujetos de derecho internacional o sujetos obligados que no involucre el ejercicio de recursos públicos, así como las demás casos previstos por la normatividad de la materia.

Clasificación reservada: se refiere a la excepción temporal del principio de publicidad de la información en poder de los sujetos obligados en los casos previstos por la normatividad de la materia.

## Comité de Transparencia

Se refiere a la instancia colegiada encargada de supervisar las acciones necesarias para dar cumplimiento a las disposiciones aplicables en materia de transparencia, acceso a la información pública y protección de datos personales; tales como confirmar, modificar o revocar las determinaciones que, en materia de ampliación del plazo de respuesta, clasificación de la información y declaración de inexistencia o de incompetencia, realicen los titulares de la áreas de los sujetos obligados, así como las demás funciones que establezca la normatividad en la materia.

#### Cultura de la transparencia

Consiste en la realización de una serie de acciones que buscan el fortalecimiento y adopción de mejores prácticas institucionales en materia de transparencia, vinculadas a los procedimientos que buscan el ejercicio de los derechos de las personas respecto al acceso a la información, la participación ciudadana y la rendición de cuentas.

#### **Datos abiertos**

Se refiere a los datos digitales de carácter público que son accesibles en línea y que pueden ser usados, reutilizados y redistribuidos por cualquier interesado. Tienen las siguientes características: accesibles, integrales, gratuitos, no discriminatorios, oportunos, permanentes, primarios, legibles por máquinas, en formatos abiertos y de libre uso.

#### Declaración de inexistencia

Se refiere a la declaración que hace el comité de transparencia con el propósito de confirmar, en su caso, la inexistencia de la información solicitada. Las declaraciones de inexistencia de los comités deben contener los elementos suficientes para generar en los solicitantes la certeza del carácter exhaustivo de la búsqueda de la información solicitada y de que su solicitud fue atendida debidamente; es decir, deben motivar o precisar las razones por las que se buscó la información en determinada(s) unidad(es) administrativa(s), los criterios de búsqueda utilizados y las demás circunstancias que fueron tomadas en cuenta.

#### Derechos ARCO

Se refiere a aquellas prerrogativas determinadas a través de ley a los titulares de los datos personales para acceder, rectificar y cancelar su información personal en posesión de terceros, así como a oponerse a su uso.

#### Gobierno abierto

Se refiere al esquema de gestión y de producción de políticas públicas orientado a la atención y la solución colaborativa de los problemas públicos con base en colegiados plurales y, en cuyo trabajo, convergen la transparencia y la participación ciudadana como criterios básicos, buscando propiciar un ambiente de rendición de cuentas e innovación social.

#### Grupos sociales en situación de vulnerabilidad

Se refiere a aquellos núcleos de población y/o personas que, por diferentes factores o la combinación de ellos, enfrentan situaciones de riesgo o discriminación que les impiden ejercer, en igualdad de condiciones, los derechos humanos de acceso a la información y protección de datos personales; por lo que requieren de la atención e implementación de acciones, medidas y políticas por parte de los sujetos obligados. Entre estos se encuentran las personas pertenecientes a los pueblos indígenas, afrodescendientes, personas con discapacidad, mujeres, niñas, niños, adolescentes, personas adultas mayores y migrantes.

#### Índices de expedientes clasificados como reservados

Se refiere al listado que los sujetos obligados elaboran y actualizan de acuerdo con la normatividad aplicable, con el objetivo de dar a conocer al público en general los expedientes o documentos que, de manera completa o parcial, se encuentran clasificados bajo cualquiera de las causales de reserva previstas en la ley de la materia.

#### Informante básico

Se refiere al titular o servidor público del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales designado para proveer la información del presente módulo y que tiene el carácter de figura responsable de validar y oficializar la información y, cuando menos, se encuentra en el segundo o tercer nivel jerárquico del mismo.

#### Informante complementario 1

Se refiere al servidor público que, por las funciones que tiene asignadas dentro del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, es el principal productor y/o integrador de la información correspondiente al presente módulo y, cuando menos, se encuentra en el segundo o tercer nivel jerárquico del mismo.

#### Informante complementario 2

Se refiere al servidor público que, por las funciones que tiene asignadas dentro del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, es el segundo principal productor y/o integrador de la información correspondiente al presente módulo y, cuando menos, se encuentra en el segundo o tercer nivel jerárquico del mismo.

#### Lenguaje de señas

Se refiere al lenguaje empleado por aquellas personas con una discapacidad auditiva, consistente en una serie de signos gestuales articulados con las manos y acompañados de expresiones faciales, mirada intencional y movimiento corporal dotados de función lingüística.

#### Lenguas indígenas

Se refiere a aquellas consideradas como lenguas nacionales que proceden de los pueblos existentes en el territorio nacional antes del establecimiento del Estado Mexicano, además de aquellas provenientes de otros pueblos indoamericanos, igualmente preexistentes que se han arraigado en el territorio nacional y que poseen un conjunto ordenado y sistemático de formas orales funcionales y ismbólicas de comunicación y que por dichas características son reconocidas en el Catálogo de las Lenguas Indígenas Nacionales: Variantes Lingüísticas de México con sus autodenominaciones y referencias geoestadísticas, elaborado por el Instituto Nacional de Lenguas Indígenas.

## Periodo de reserva

Se refiere al plazo establecido en años por el que determinada información se mantiene con el carácter de reservada por los sujetos obligados.

#### Plataforma Nacional de Transparencia

Se refiere al instrumento informático a través del cual se ejercen los derechos de acceso a la información y de protección de datos personales en posesión de los sujetos obligados, así como su tutela en medios electrónicos, de manera que se garantice su uniformidad respecto de cualquier sujeto obligado. Asimismo, representa el repositorio de información obligatoria de transparencia nacional.

#### Protección de datos personales

Se refiere a la garantía de protección de la privacidad de datos personales en posesión de los sujetos obligados.

#### Resoluciones del comité

Se refiere a las determinaciones emitidas por el Comité de Transparencia, en las que se notificará a los interesados en el plazo de respuesta a las solicitudes, la existencia, inexistencia, clasificación o desclasificación de la información.

#### Sistema de escritura Braille

Se refiere al sistema para la comunicación, representado mediante signos en relieve, leídos en forma táctil por las personas con alguna discapacidad visual.

#### Sistema Nacional de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (SNT)

Se refiere a la instancia de coordinación y deliberación, que tiene como objetivo la organización de los esfuerzos de cooperación, colaboración, promoción, difusión y articulación permanente en materia de transparencia, acceso a la información y protección de datos personales, de conformidad con lo señalado en la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública y demás normatividad aplicable.

#### Solicitante

Se refiere a la persona física o moral que presenta una solicitud de acceso a la información pública o de protección de datos personales ante el sujeto obligado.

Persona física: se refiere al individuo con capacidad para contraer obligaciones y ejercer derechos.

Persona moral: se refiere a la agrupación de personas que se unen con un fin determinado, adquieren derechos y obligaciones por lo cual no se rigen como sujetos individuales sino como institución, por ejemplo, una sociedad mercantil, una asociación civil, entre otras.

No identificado: se refiere a los casos en donde no es posible conocer la identidad del solicitante, de tal forma que no puede ser identificado legalmente, lo que no permite clasificarlo en las variables de "Persona física" o "Persona moral".

#### Solicitud de acceso a la información pública

Se refiere a la petición mediante la cual el solicitante puede acceder a la documentación que generan, obtienen o conservan los sujetos obligados.

#### Solicitud de protección de datos personales

Se refiere a la petición mediante la cual el solicitante puede acceder, rectificar, cancelar u oponerse al uso o tratamiento de sus datos personales que están en poder de los sujetos obligados.

#### Sujetos obligados

Se refiere a cualquier autoridad, entidad, órgano u organismo de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, órganos autónomos, partidos políticos, fideicomisos y fondos públicos, así como cualquier persona física, moral o sindicato que reciba y ejerza recursos públicos o realice actos de autoridad en el ámbito federal. Para efecto de este módulo, se dividen en:

Sujetos obligados que reportan información de manera directa: se refiere a aquellos sujetos obligados a los cuales se les ha dotado de facultades para difundir y poner a disposición de los particulares por sí mismos, la información que con motivo de sus atribuciones generen para dar cumplimiento a los requerimientos de información y a las obligaciones de transparencia, establecidas bajo los términos que determina la normatividad aplicable en la materia.

Sujetos obligados que reportan información de manera indirecta: se refiere a aquellos sujetos obligados que necesitan de un intermediario para difundir su información y cumplir con las obligaciones de transparencia, es decir, reportan su información a otro sujeto obligado responsable de coordinar su operación para que éste dé cumplimiento de manera directa a los requerimientos de información y a las obligaciones de transparencia, establecidas en la normatividad aplicable.

#### Transparencia

Se refiere a la política pública que consiste en exigir que cualquier persona dentro de un marco legal, pueda saber o conocer lo que hacen los órganos públicos, a través de poner a su disposición información vallosa, veraz, confiable, oportuna, congruente, integral, actualizada, accesible, comprensible y verificable.

## Transparencia proactiva

Se refiere a la identificación, generación, publicación y difusión de información adicional a la establecida por la ley, que permita la generación de conocimiento público útil con un objetivo claro enfocado en las necesidades de sectores de la sociedad determinados o determinables.

#### Unidad de Transparencia

Se refiere a la instancia operativa encargada de reunir y difundir la información, orientar a la ciudadanía y en todo caso atender sus solicitudes de acceso a la información pública y de protección de datos personales; de la misma manera, establece el vínculo entre los solicitantes y los órganos o unidades responsables de presentar la información, así como las demás funciones que establezca la normatividad en la materia.